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を仰せつかり、光栄であると共に、責任の重さを痛感して

おります。微力ではありますが、伝統ある葛生ＲＣのさら

なる発展のため、一生懸命努めさせていただきます。

2001 年 4 月に入会し、SAA

を経験いたしました。また、奥澤会長時に副幹事、八下田

会長時に幹事、小曽戸会長時に副会長務めさせていただき

ました。それぞれの個性、見習うべき点など改めて実感さ

せられた次第でもあります。

2016－17 年度 ジョンＦ・ジャーム

2550 地区栃木秀麿ガバナーのテーマは

私の今年度のテーマは「奉仕の精神の徹底と地域

ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の目的は人類に奉仕すること」と考えていました。

奉仕活動がロータリーを通じて社会に貢献する大きな機会、人類へのより良い世界を築く機会と考え

ていました｡職業奉仕もまた、職業サービスを念頭に相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜び

を自分の喜びとしながら、職業人としてより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくことと言わ

れています。 

今年度は、ロータリー財団が設立され

界でよいことをするために」基金を提案し、ロータリー財団が設立ＧＳＥ，ポリオ僕熱活動やロータ

リーフェロ―シップなどの設立に影響を与えています。そのポリオ撲滅まで間近かと迫りました。一

部の地域を残すのみです。テロ、核兵器、飢餓など世界には様々な問題が抱えております。日本でも

東日本大震災、熊本地震などここ

ないこれらの歴史を踏まえ先人たちの行動を踏習し、より良い

りたいと思います。ロータリー会員の皆様もご支援及びご協力をここらからお願い申し上げます。よ

ろしくお願いいたします。 

会 長 挨 拶 
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の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   
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  葛生ロータリークラブ会長

を仰せつかり、光栄であると共に、責任の重さを痛感して

おります。微力ではありますが、伝統ある葛生ＲＣのさら

なる発展のため、一生懸命努めさせていただきます。 

SAA 委員長、国際奉仕委員長など

を経験いたしました。また、奥澤会長時に副幹事、八下田

会長時に幹事、小曽戸会長時に副会長務めさせていただき

ました。それぞれの個性、見習うべき点など改めて実感さ

せられた次第でもあります。 

ジョンＦ・ジャーム RI会長テーマは「人類に奉仕するロータリー」

地区栃木秀麿ガバナーのテーマは「元気なクラブ作りと誠実な職業奉仕」

私の今年度のテーマは「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」としました。

ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の目的は人類に奉仕すること」と考えていました。

奉仕活動がロータリーを通じて社会に貢献する大きな機会、人類へのより良い世界を築く機会と考え

ていました｡職業奉仕もまた、職業サービスを念頭に相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜び

を自分の喜びとしながら、職業人としてより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくことと言わ

今年度は、ロータリー財団が設立され 100 年になります。アーチＣクランプＲＩ会長が

界でよいことをするために」基金を提案し、ロータリー財団が設立ＧＳＥ，ポリオ僕熱活動やロータ

リーフェロ―シップなどの設立に影響を与えています。そのポリオ撲滅まで間近かと迫りました。一

部の地域を残すのみです。テロ、核兵器、飢餓など世界には様々な問題が抱えております。日本でも

東日本大震災、熊本地震などここ 5 年間で大きな地震が起きました。仮設住宅からまだまだ離れられ

ないこれらの歴史を踏まえ先人たちの行動を踏習し、より良いクラブ作りができますよう努力して参

と思います。ロータリー会員の皆様もご支援及びご協力をここらからお願い申し上げます。よ

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

「人類に奉仕するロータリー」 

「元気なクラブ作りと誠実な職業奉仕」 

との融和」としました。 

ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の目的は人類に奉仕すること」と考えていました。

奉仕活動がロータリーを通じて社会に貢献する大きな機会、人類へのより良い世界を築く機会と考え

ていました｡職業奉仕もまた、職業サービスを念頭に相手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜び

を自分の喜びとしながら、職業人としてより高い倫理の向上に努め、世の中に広めていくことと言わ

年になります。アーチＣクランプＲＩ会長が 1917 年に「世

界でよいことをするために」基金を提案し、ロータリー財団が設立ＧＳＥ，ポリオ僕熱活動やロータ

リーフェロ―シップなどの設立に影響を与えています。そのポリオ撲滅まで間近かと迫りました。一

部の地域を残すのみです。テロ、核兵器、飢餓など世界には様々な問題が抱えております。日本でも

年間で大きな地震が起きました。仮設住宅からまだまだ離れられ

作りができますよう努力して参

と思います。ロータリー会員の皆様もご支援及びご協力をここらからお願い申し上げます。よ
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     ・明代知也会員                 ・保科純一郎会員 

 

誕生祝 中田英昭会員、伊藤正俊会員 

皆出席 
 酒庭和一会員 (17 年) 、中田英昭会員(11 年)、 齋藤孝之会員(10 年) 

小曽戸健治会員(5 年)、片柳克敏会員(4年)、中野勇夫会員(3 年) 

本島佳明(2 年) 
 

1. 7 月のロータリーレートの変更の案内があり、106 円から 102 円に変更のお知らせが入りました。 

2. 2017-18 年度一年交換学生募集の案内が届いています。 

3. 第 11 回春季バレーボール大会が、7月 26、27、28 日で行われます。 

回覧にて出欠を取っております。多くの方の参加を御願いします。 

4. 新旧役員歓送迎会が 7月 20 日、18：00 より行われます。 

回覧にて出欠を取っております。多くの方の参加を御願いします。 

5. 吉川ガバナー補佐より、第 22回親善野球大会の選手参加の依頼が届きました。 

次週回覧しますのでご検討ください。 

 

 【クラブ奉仕委員会】 片柳克敏委員長 

 【会員組織委員会】  坪内 馨委員長 

 

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

   1. ゴルフ部会のお知らせを回覧しております。 

入会希望の方は、年会費 10,000 円になります。 

   2. 新旧役員歓送迎会  7 月 19 日(火) 18:00～ 「若葉」 

     出欠を回覧しております。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 

新 入 会 員 入 会 式 

第 2 － 1 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 1 名 1 名 97.2％ 

本日の欠席者 奥澤会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/28 2 名 1 名 94.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        
駒形忠晴君 新年度第 1回目例会です。駒形・中野体制、これから 1年宜しくお願い致します。 

中野勇夫君 

皆出席を頂きありがとうございます。4年生になり、幹事になってしまいました。

駒形年度も今日からスタートしました。幹事として努力していきたいと思います。

どうかよろしくお願いします。 

明代会員、保科会員、ようこそ葛生ロータリークラブへ、これから宜しくお願い

します。 

片柳克敏君 
小曽戸前会長、本島前幹事御苦労様でした。駒形会長、中野幹事頑張って下さい。 

明代君、保科君の入会を歓迎します。 

篠崎三智雄君 駒形会長、中野幹事 1年間よろしくおねがいします。 

奥山國之君 駒形会長、中野幹事、本年度 1年間のリーダーシップを大いに期待いたします。 

横塚信也君 駒形会長、中野幹事さん、一年間舵取りの程宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 
駒形新会長、中野新幹事、一年間お世話になります。 

お二人の足を引張らないよう努めますのでよろしく。 

坪内 馨君 
駒形会長、中野幹事年度が充実した年度でありますようにお手伝いできればと思

います。欠席を少なくするように努力します。 

馬場俊一君 駒形会長、頑張って下さい。小曽戸前会長、御苦労様でした。 

福島秀治君 

駒形会長、中野幹事、この度はご就任おめでとうございます。一年間何かとお世

話になります。頑張って下さい。 

また、明代さん、保科さん本日はご入会おめでとうございます。 

酒庭和一君 駒形会長、中野幹事、1年間よろしくお願い致します。皆出席を頂いて。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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岩崎昇一郎君 
小曽戸前会長、本島前幹事、1年間ご苦労様でした。 

駒形会長、中野幹事、1年間よろしくお願いします。 

中田英昭君 

長女くるみ、無事手術終了いたしました。皆様、ご心配ありがとうございました。 

8 日で 27回目の結婚記念日を迎えることができそうです。 

保科さん、入会おめでとうございます！ 

谷 和文君 
駒形会長、中野幹事、一年間がんばって下さい。微力ながらお手伝いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

八下田幸三君 駒形会長、中野幹事、期待しています。頑張って下さい。 

関口文雄君 
駒形会長、中野幹事、1年間よろしくお願いします。 

小曽戸前会長、本島前幹事、1年間ご苦労様でした。 

須藤功一君 

小曽戸前会長、本島前幹事さん、1年間大変ごくろう様でした。 

駒形会長、中野幹事さん、1年間よろしくお願いいたします。 

明代さんと保科さんの入会を祝して。 

齋藤孝之君 
駒形会長、中野幹事、1年間宜しくお願いします。 

体調に留意してがんばってください。 

本島佳明君 
駒形会長、中野幹事、1年間宜しくお願いします。 

皆出席を頂きましてありがとうございます。 

土屋 登君 駒形会長、中野幹事、一年間宜しくお願い致します。 

伊藤正俊君 
結婚祝いありがとうございます。すっかり忘れていました。 

どうりで妻が今月来ると言っていました。 

川上卓也君 駒形会長、中野幹事、1年間よろしくお願いします。 

明代知也君 
本日、葛生ロータリークラブに入会させて頂きました。 

ありがとうございます。ご指導よろしくお願い致します。 

保科純一郎君 今月からお世話になります。よろしくお願いいたします。 

小曽戸健治君 

駒形会長、中野幹事、一年間宜しくお願い致します。 

明代さん、保科さん入会お目出とうございます。一緒にロータリー活動楽しみに

しています。皆出席をいただき有難うございます。 

ニコニコ投入、一年間宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 
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  ・第 9 グループ ガバナー補佐

 

市町村別に見ると宇都宮市

250 人そして 6番目に佐野市と日光市で

介護事業、美容関連、教育関連など「サービス業他」が、

と構成比で 70％を占めます。

また、名前では「幸子」が

ランキングで上位だった名前が影響しており

「明美」、「直美」、「真由美」、「和美」、「薫」などが上位

代の兆しも見えます。  

女性社長を 全国的に見ると、最多は、東京都

人など大都市が上位に並んでいます。栃木県は、ちなみに

鳥取県 1,328 人、島根県 1,328

わらない状態です 。 

上場企業では、30 社であり、全体の

さんもご存知のことと思います。

世界に目を向ければ、 

1 位  ヒユーレット・パッカード社

2 位  IBM 社             

4 位  ペプシコ社           

6 位 クラフト・フーズ社 

7 位  デユポン社         

9 位 ゼロックス社 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2675 回 28.7.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM
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ガバナー補佐  吉川良雄 様 

市町村別に見ると宇都宮市 1、263 人、足利市 317 人、小山市 289 人、那須塩原市

番目に佐野市と日光市で 202 人（5．3％）です。産業別で見ると

介護事業、美容関連、教育関連など「サービス業他」が、1、558 人、小売業

％を占めます。 比較的小資本で起業可能な業種が多いことがうかがえます。

また、名前では「幸子」が 61 人でトップ、2 位が「和子」、3位は「洋子」です。名前は、名前昭和

ランキングで上位だった名前が影響しており、上位 10 人は全て「子」がつく名前です。全国的には、

「明美」、「直美」、「真由美」、「和美」、「薫」などが上位 に名を連ねており、「子」がつかない世代交

全国的に見ると、最多は、東京都86,272人  2位大阪府27,472

人など大都市が上位に並んでいます。栃木県は、ちなみに 17 位となっています。一方少なかったのは、

328 人、福井県 1,573 人となっており、人口に比例しまた前年と順位は変

社であり、全体の 1％になっています。大塚家具、日本マクドナルドなどは、皆

さんもご存知のことと思います。 

ヒユーレット・パッカード社   メグ・ホイットマン 

           パトリシア・ウオルツ 

        インドラ・ノーイ 

       イローネ・ローゼンフエルド 

             エル 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

人、那須塩原市 260 人、栃木市

％）です。産業別で見ると 、宿泊業、飲食業、

人、小売業 602 人、不動産業 434 人

比較的小資本で起業可能な業種が多いことがうかがえます。 

位は「洋子」です。名前は、名前昭和

人は全て「子」がつく名前です。全国的には、

に名を連ねており、「子」がつかない世代交

472人、3位が神奈川県22,626

位となっています。一方少なかったのは、

人となっており、人口に比例しまた前年と順位は変

。大塚家具、日本マクドナルドなどは、皆

 

「朝がきた」のモデル広岡朝子さん 
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などが挙げられます。そんなアメリカでも女性社長の構成割合は、15．2％であり世界第５位、ノルウ

エーが 44．2％でダントツのトップ、２位がスウエーデン 21．9％３位がブルガリア 17％となってお

ります。日本は 1％ということで世界的に見ればまだまだというところかもしれなせん。出産・子育

て等職場の理解・制度が完備していなければ難しいと思います。アベノミクスの大きな課題だと思い

ます。 

最後に、女性社長の出身大学を見ると、トップは日本大学、慶応、早稲田、青山学院と続きます。

総合大学であり、学生数に比例した形になっています。多くの学生が入るところは、当然経営者も多

くなるようです。その中で、184 人で第５位の日本女子大学は、注目に値するか、と思います。NHK

朝ドラマ 「朝がきた」の広岡朝子さんが尽力され作られた大学として有名です。創業者精神が今もな

お残っているか、と思います。我々男性諸氏も頑張らねば、と思います。 

 

 1. 2016－17 年度地区大会の案内が届きました。回覧しております。 

日時 10 月 21 日（金）記念ゴルフ大会（オリンピックスタッフ足利コース） 

               参加申込書も付いています。 

       10 月 22 日（土）会長幹事会・地区指導者育成セミナー（足利市民会館 別館ホール） 

               RI 会長代理ご夫妻晩餐会（ニューミヤコホテル） 

       10 月 23 日（日）本会議（足利市民会館 大ホール） 

※ 23 日の本会議は会員皆様の多くの参加をお願します。 

2. 第 15 回全国囲碁大会の案内が届きました。回覧しております。 

3. RI 第 2550 地区 第 22 回親善野球大会開催の案内を回覧しております。 

4. 足利東 RC 会報が届きました。回覧しております。 

5. 佐野市暴力追放連合会より総会資料が届きました。回覧しております。 

また、団扇も届きましたので配布しました。 

 

 【プログラム委員会】 谷 和文委員長 

 

 【出席・ニコニコ BOX 委員会】  小曽戸健治委員長 

 

【情報委員会】  小林祥郎委員長 

 

 【奉仕プロジェクト委員会】  長島 徹委員長  

幹 事 報 告 

第 2 － 2 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 1 名 91.7％ 

本日の欠席者 伊藤 川上 永井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/5 1 名 1 名 97.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

駒形忠晴君 
吉川ガバナー補佐をお迎えして。ようこそおいで下さいました。 

よろしくお願い致します。 

中野勇夫君 
吉川ガバナー補佐、葛生ロータリークラブへお越し下さいましてありがとうござ

います。一年間ご指導よろしくお願いします。 

横塚信也君 
吉川ガバナー補佐さん、ようこそ葛生クラブへ。 

本日、ご指導宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 
吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。心より歓迎いたします。一年間御苦

労様です。併せて、御指導よろしくお願い致します。 

岩崎昇一郎君 
吉川ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました。 

1 年間ご指導よろしくお願いします。 

谷 和文君 吉川ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願いします。 

奥澤松利君 
小曽戸前会長、本島前幹事、１年間ありがとうございます。 

駒形会長、中野幹事、ご指導の程宜しくお願い致します。 

本島佳明君 
吉川ガバナー補佐、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

1 年間宜しくお願いします。 

小曽戸健治君 
吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

一年間宜しくご指導お願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 



 

           

 ＲＯＴＡＲＹ
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「人類に

「奉仕の

 

2016～2017 第

葛生ＲＣ ホームページアドレス

 

  ・くずう原人まつり実行委員長

      

くずう原人まつり協賛金寄贈

 

ポケモンＧＯの配信が 7 月

の配信サービスの「アップルストア」でダウンロード数が

SNS では、「ホムケモン」という

45 分には、約 12 万件に達した。その中で先

はＡＲを使ったソフトです。

知覚(視覚)される情報にデジタル合成などによって作られた情報

を付加し、人間の現実認識を強化することといわれています。

例えば、京都や奈良などの観光地を歩き、スマホで

作られた掲示板が写るというものです。もともと戦闘機が

撃ち落とすために使われていたソフトだそうです。

IoT も 10 年後の高齢者の暮らしに優しくなると言われている

ソフトです。例えば独りで暮らすお年寄りの生活を見守るため、

気温の変化を確認し、自動的に室内温度を管理してくれるエア

コン。また、腐った食べ物を食べないように食品状態を判断し

て考えてくれる冷蔵庫なども開発されつつあるようです。

IoT は Internet of Things

ネットでつなぐ、それが人間に何らかの形で通知連絡（報告）

があるものだそうです。先程の高齢者の話も、室温や薬の服用

状態などが病院や介護ヘルパー、家族などにも伝わるようにな

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2676 回 28.7.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

・くずう原人まつり実行委員長  奥澤様他 

くずう原人まつり協賛金寄贈 

月 22 日午前 10 時に始まった。Apple

ストア」でダウンロード数が 1 位に。

では、「ホムケモン」というつぶやきが急増し、当日午前 0 時

万件に達した。その中で先程の「ポムモンＧＯ」

す。ＡＲとは Augmented Reality の略で

される情報にデジタル合成などによって作られた情報

し、人間の現実認識を強化することといわれています。 

例えば、京都や奈良などの観光地を歩き、スマホで街をのぞいた時、トイレなど

作られた掲示板が写るというものです。もともと戦闘機が訓練でデジタル合成で敵機を作って相手を

撃ち落とすために使われていたソフトだそうです。 

年後の高齢者の暮らしに優しくなると言われている

ソフトです。例えば独りで暮らすお年寄りの生活を見守るため、

気温の変化を確認し、自動的に室内温度を管理してくれるエア

コン。また、腐った食べ物を食べないように食品状態を判断し

て考えてくれる冷蔵庫なども開発されつつあるようです。 

Things の略であり物とモノをインター

ネットでつなぐ、それが人間に何らかの形で通知連絡（報告）

があるものだそうです。先程の高齢者の話も、室温や薬の服用

状態などが病院や介護ヘルパー、家族などにも伝わるようにな

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

をのぞいた時、トイレなどのデジタル技術で

ジタル合成で敵機を作って相手を



2 
 

るようです。近年、いろいろなコンピューターやスマホを介した生活に密接なソフ

トが出てきています。家電や日用品がインターネットとつながり、変化があった時

にすぐ家族などが駆け付けられる仕組みができたら、孤独死を防ぐことができるこ

とになるかもしりません。 

 

ソフトバンク社長 孫社長がイギリスに本社を置く「ＡＲＭホールディングス」を買収することを

発表しました。IoT の世界になるとＡＲＭのチップがあらゆるモノに入るよ

うです。ソフトバンクは通信回線を持ち、ＡＲＭのチップが繋がることに

なり、シナジー効果（総合的な効果）が出てきます。高額な買収は、効果

があったかもしれません。 

だんだん進歩に追い付けないような気がします。追いつくのに一生懸命な

自分を感じています。 

 

1. 佐野市教育会広報誌「佐野教育」第 23 号が届きましたので回覧しています。 

2. 本日、第 11回春季婦人バレーボールの開会日です。 

参加して頂ける方は、18：30 にトレーニングセンター玄関前に集合してください。 

3. 8 月のロータリーレートは 102 円と連絡がありました。 

4. 本日、例会終了後、理事役員会があります。 

 

 【広報・ＩＴ推進・会報委員会】 飯嶋一成委員長 

 【会員増強・選考委員会】  福島秀治委員長 

【職業分類・ロータリー情報委員会】  須藤功一委員長 

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長  

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 4 名 1 名 88.9％ 

本日の欠席者 明代 伊藤 奥澤 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/19 0 名 0 名 100％ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

第 2 － 3 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

       
7 月 19 日  

駒形忠晴君 
新旧役員歓送迎会にあたり、小曽戸前会長、本島前幹事また理事役員の皆様、大

変お疲れさまでした。これからの一年間よろしくお願い致します。 

中野勇夫君 

新旧役員歓送迎会に多くの出席をいただきありがとうございます。小曽戸前会長、

本島前幹事、改めて一年間大変お疲れさまでした。これからも御指導よろしくお

願いします。家族委員会の皆様、本日の段取り有難うございます。 

片柳克敏君 
小曽戸前会長、本島前幹事、おつかれ様でした。おいしいお酒を楽しんで下さい。 

駒形会長、中野幹事、1年間頑張って下さい。 

田澤秀文君 
先般、産業振興ということで知事表彰をいただきました。 

皆様のお陰です。ありがとうございます。 

坪内 馨君 駒形年度、駒形、中野の若いパワーで盛り上げて下さい。 

小林祥郎君 
小曽戸前会長、本島前幹事、おつかれ様でした。 

駒形新会長、中野新幹事、1 年間宜しくお願いします。 

新田 実君 
小曽戸前会長、本島前幹事さん 55 周年年度、ご苦労さまでした。 

駒形会長、中野幹事さん、一年間よろしく！ 

奥澤松利君 小曽戸前会長お疲れ様でした。駒形会長宜しくお願い致します。 

本島佳明君 記念品を頂きましてありがとうございます。 

永井治寿君 
今日も 2対 1でやっと勝ちました。 

「ワクワクドキドキ甲子園」まで、マジック 3です。 

江田幸司君 
小曽戸会長、本島幹事、1年間おつかれさまでした。 

駒形会長、中野幹事、1年間よろしくお願いします。 

川上卓也君 
小曽戸会長、本島幹事、お疲れ様でした。 

駒形会長、中野幹事、よろしくお願いします。 

明代知也 今日、名札を頂きました。ありがとうございます。引続き宜しくお願い致します。 

保科純一郎君 
小曽戸前会長、本島前幹事、おつかれ様でした。 

駒形新会長、中野新幹事、1 年間よろしくお願いいたします。 

若田部貴君 
駒形会長はじめ、新役員の皆さん、今年度もよろしくお願いします。これから暑

くなりますが、店を冷やしておきます。例会以外でも、お立ち寄りください。 

中田英昭君 
小曽戸前会長、本島前幹事、ご苦労様でした。 

駒形会長、中野幹事、よろしくお願いいたします。 

小曽戸健治君 
一年間大変お世話になりました。駒形会長、中野幹事、本年度宜しくお願い致し

ます。今晩は特に美味しくお酒を頂けそうです。青藍泰斗野球部 頑張れ！ 

7 月 26 日  

駒形忠晴君 
新旧役員歓送迎会、たくさんの方に参加いただきありがとうございました。 

青藍泰斗高等学校野球部、大変残念でした。次回、期待いたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 



 

中野勇夫君 

先週の夜間例会では、多くの方の参加を頂きありがとうございました。

先週 7 月 2 日より解禁になった「ポムモンＧＯ」やってみたらおもしろいゲーム

ですね。庭先に現れゲットしました。くれぐれも、歩きスマホに注意です。

片柳克敏君 本日 18:30 からの婦人バレーボール、応援に行きましょう。

吉澤慎太郎君 駒形会長、中野幹事

本島佳明君 妻の誕生日に花が届きました。大変よろこんでいます。ありがとうございました。

齊藤 茂君 本日、SAA として司会デビューしました。これからも、宜しくお願い致します。

小曽戸健治君 
7 月 19 日新旧役員歓送迎会では、次の日に残るくらいのおいしいお酒を頂くこと

ができました。皆様の

広報・IT 推進・会報委員会  
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先週の夜間例会では、多くの方の参加を頂きありがとうございました。

日より解禁になった「ポムモンＧＯ」やってみたらおもしろいゲーム

ですね。庭先に現れゲットしました。くれぐれも、歩きスマホに注意です。

からの婦人バレーボール、応援に行きましょう。

駒形会長、中野幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

妻の誕生日に花が届きました。大変よろこんでいます。ありがとうございました。

として司会デビューしました。これからも、宜しくお願い致します。

新旧役員歓送迎会では、次の日に残るくらいのおいしいお酒を頂くこと

ができました。皆様のおかげです。有難うございました。 

 委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員

先週の夜間例会では、多くの方の参加を頂きありがとうございました。 

日より解禁になった「ポムモンＧＯ」やってみたらおもしろいゲーム

ですね。庭先に現れゲットしました。くれぐれも、歩きスマホに注意です。 

からの婦人バレーボール、応援に行きましょう。 

 

妻の誕生日に花が届きました。大変よろこんでいます。ありがとうございました。 

として司会デビューしました。これからも、宜しくお願い致します。 

新旧役員歓送迎会では、次の日に残るくらいのおいしいお酒を頂くこと

 

委員 川上卓也 
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  朝のラジオ番組「 ビジネス展望」

にアンケートを実施し、その結果

す。 

その中で、日本に長く存在する外資系企業デユッポンが

し ました。アメリカに本社があるデユッポンは、

して 50 年先、100 年先の 経営に取り組み始めているということです

題）を取り上げているそうです。創設した当初は、自社の技術・製品をいかに見せるか？（作り手の

側に立った発想で自社の製品のショウルーム

ば ラジエター・タンク   元々石油素材

製品化を行った。それによって、石油製品でないために、地球温暖化対策や

役立ち、環境的にもやさし く、石油

70 件くらいだったものが千件を超えるようになったそうです。日本設立されたイノーベーションが今

や世界 13カ国に普及しているそうです。

  その他にもネスレが 1913 年（大正

コーヒーを作るマシンネスカフエアンバサダーを無料で設置し、オヒイスビル

などに普及させてコーヒーの普及に努めています。マクドナルド、イケアなど

も日本市場で成功している企業だと思います。

日本は、 1、品質に厳しい

2、成熟している

など市場として大変厳しい国です。

先日、元大蔵財務官榊原英資さんの講演会があり、日本人は同質性が強い上になかなか飛び出して

行動するのが苦手と言われているというお話がありましたが、外資に負けず日本企業も頑張っていき

たいものです。 

会 長 挨 拶 

1 
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例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2677 回 28.8.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

ビジネス展望」 で 監査法人トーマツのコンサルテイング会社が日本の上場企業

にアンケートを実施し、その結果 75％の企業がイノベーションが苦手という結果が出たということで

その中で、日本に長く存在する外資系企業デユッポンが 2005 年にイノベーション・センターを開設

ました。アメリカに本社があるデユッポンは、 アイデア・知恵等を会社従業員から引き出し募集

経営に取り組み始めているということです 。お客様の経営の将来像（課

題）を取り上げているそうです。創設した当初は、自社の技術・製品をいかに見せるか？（作り手の

側に立った発想で自社の製品のショウルーム的なものだったそうです ）。

元々石油素材で作られたものが植物の種からバイオテクノロジーで開発し、

製品化を行った。それによって、石油製品でないために、地球温暖化対策や

く、石油 相場にも左右されない 製品ができた。こういったものが当初は

件くらいだったものが千件を超えるようになったそうです。日本設立されたイノーベーションが今

カ国に普及しているそうです。 

年（大正 2年）に日本へ入ってきています。最近、

コーヒーを作るマシンネスカフエアンバサダーを無料で設置し、オヒイスビル

などに普及させてコーヒーの普及に努めています。マクドナルド、イケアなど

も日本市場で成功している企業だと思います。 

、品質に厳しい 

、成熟している 

など市場として大変厳しい国です。 

先日、元大蔵財務官榊原英資さんの講演会があり、日本人は同質性が強い上になかなか飛び出して

行動するのが苦手と言われているというお話がありましたが、外資に負けず日本企業も頑張っていき

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

監査法人トーマツのコンサルテイング会社が日本の上場企業 

％の企業がイノベーションが苦手という結果が出たということで

年にイノベーション・センターを開設

アイデア・知恵等を会社従業員から引き出し募集

。お客様の経営の将来像（課

題）を取り上げているそうです。創設した当初は、自社の技術・製品をいかに見せるか？（作り手の

）。 新しい成果？として、例え

で作られたものが植物の種からバイオテクノロジーで開発し、

製品化を行った。それによって、石油製品でないために、地球温暖化対策や CO2 対策 も含めて極めて

製品ができた。こういったものが当初は

件くらいだったものが千件を超えるようになったそうです。日本設立されたイノーベーションが今

）に日本へ入ってきています。最近、

コーヒーを作るマシンネスカフエアンバサダーを無料で設置し、オヒイスビル

などに普及させてコーヒーの普及に努めています。マクドナルド、イケアなど

先日、元大蔵財務官榊原英資さんの講演会があり、日本人は同質性が強い上になかなか飛び出して

行動するのが苦手と言われているというお話がありましたが、外資に負けず日本企業も頑張っていき
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誕生祝  新田 実会員、横塚信也会員、齊藤 茂会員 

 

1.  8 月 9 日の第 2例会は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会です。 

多くの会員の出席をお願します。 

 

 【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

 【ロータリー財団委員会】 篠崎三智雄委員長 

【職業奉仕委員会】  須藤功一委員長 

 【社会奉仕委員会】  長島 徹委員長  

 

【ロータリー財団委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・第 1回 駒形会長杯ゴルフコンペ開催の件 

  9/13(火) 烏山城カントリークラブ 

  ・第 1回家族例会  9/13(火) 見晴し 

 

1. 平成 28 年 8月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 小曽戸年度決算承認の件  （本会計） 別紙決算書の通り承認された。 

                （ニコニコ BOX 会計） 別紙決算書の通り承認された。 

3. 駒形年度予算承認の件   （本会計） 別紙予算書の通り承認された。 

  （ニコニコ BOX 会計） 別紙予算書の通り承認された。 

4. その他 

  ①8月 9 日(火)に行われる、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会の件 

   ・合同例会を実施することで承認され、人数の確認は 8月の第１例会で報告する。 

  ②8月 20 日(土)に行われる、第 20回インターアクトクラブ年次大会の件 

   ・国学院大学栃木高校で開催され、駒形会長・中野幹事・土屋青少年奉仕委員長の 

3 名で参加する事で承認された。 

幹 事 報 告 

第 2 － 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 

7 月 26 日 理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メイク 出席率 

36 名 22 名 5 名 0 名 86.1％ 

本日の欠席者 明代 奥澤 斎藤(孝) 関口 永井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/26 4 名 1 名 88.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

       

駒形忠晴君 

婦人バレーボール RC 会長杯 開会式及び閉会式に RC 会員の多くの皆様に出席い

ただきありがとうございました。決勝戦は非常に接戦シーソーゲームであり、見

る側にとって興奮しました。大変暑い中お疲れ様でした。 

新入会員である江田会員、川上会員といっしょに、先週田沼クラブでメイクして

きました。 

片柳克敏君 
しつこい夏カゼが治りホッとしています。 

婦人バレーボール大会 若い奥様達ばかりで元気をもらいました。 

中野勇夫君 
梅雨も明けて、本格的な夏がやってきました。同時にエコキャップも沢山集まる

時期にもなりました。本年度もご協力お願いします。 

横塚信也君 
誕生祝を頂いてありがとうございます。 

最後の 60代、何とか精神的に充実をはかっていきたいと思います。 

坪内 馨君 
おあつうございます。来週末からお盆です。皆様お迎えの準備場で来ていますか？ 

気持ちよくご先祖様をお迎えしましょう!! 

新田 実君 
8 月 8 日は 67 歳の誕生日です。業務には一生懸命励んでおりますが、間違えるこ

とが多くなりました。 

伊藤正俊君 
諸事情により、久しぶりの出席となります。 

ご迷惑をお掛けして申し訳ありません！ 

齊藤 茂君 誕生日祝いありがとうございます。還暦になりました。 

川上卓也君 
保科さん、先日はビアガーデン立替えありがとうございました。 

ニコニコ BOX にお返しします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ・青藍泰斗高等学校 インターアクトクラブ

           インターアクトクラブ会員

 

 

お 客 様 紹 介 

顧問 家富先生 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2678 回 28.8.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

インターアクトクラブ 顧問 家富先生 ・副顧問

インターアクトクラブ会員 15 名 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

・副顧問 岡本先生 
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  オープンキャンパス  大学の構内・校庭 等を見学 ・視察し、かつ実際の授業を模擬体験できる、

というものですが 、今年の夏休みに娘にせがまれ、娘と一緒に何カ所かの大学の模擬授業体験・キャ

ンパスめぐりをしてきました。今の大学は、ホテルのように綺麗で、校舎の建物は高層化し建物の外

も内も新しく、ある大学は、20 数階の上に学食があり見晴らしの良い展望で食事がとれ、その食堂が

テレビでも放映されマスコミにでも話題なったそうです 。もちろんエレベーターやエスカレーターも

付いており、昔のような レンガ張りの古い校舎や、イデオロギーを表現するようなポスターも貼って

おらずに、 本当に綺麗なキャンパスでした。学生達も苦学生という雰囲気は見受けられず、両親や母 

親などと一緒に歩いていて、施設見学など で 楽しんでいるようでした。 

先月最初の会長挨拶の中で女性経営者の話をしましたが、その中で出身大学の話をしました。男女

総合計で人数を 見ると、社長の出身大学で多いのは、やはり日本大学が 24,136 名でトップで、ダン

トツです。次に慶應大学の 13,072 名、3番目に早稲田大学となっています。 商工リサーチ 調べです。

上場会社の社長や役員になると慶應大学 2,278 人でトップ、次いで早稲田大学が 2 番目であり、おも

しろいことに先程 ベスト10に入らなかった 東京大学が第3番目と京都大学が5番目と国立大学が入

ってきました。上場会社になると出身大学が 微妙に変わってきてい

るようです。 

そんな大学の中で最近民間企業とのコラボレーションで有名にな

った関西の近畿大学がガイアの夜明けで、テレビで放送されました。

「固定概念を、ぶっ壊す」「近大をぶっ壊す」などというインパクト

のあるキャッチコピーが 一躍有名になりました。 

そのキャッチコピーが書いてあるポスターは、山の写ってある写

真と その山のてっぺんからクロマグロが頭を突き出している写真

で、近大がクロマグロの養殖に世界で初めて成功し、そのクロマグ

ロを使って、料理店や市場に出品したり、味覚糖とのコラボレーシ

ョンでクロマグロのコラーゲンから、サプリやリップクリームを開

発・販売を手掛けたそうです。リップクリームは、フルレングスコ

ラーゲンという、普通のコラーゲンよりも 2 倍の保湿力があるコラーゲンが含まれているそうです。

「リップスクラブ」という名前で売られているようです。クロマグロの皮から、40kg の中からわずか

100g しかちゅうしつできないコラーゲンだ そうです。ちなみに 20g で 1000 円です。また、養殖魚専

門店にも 、「大阪・梅田 グランフロント」、「銀座のコリドー街」にも出店しています。 

夏の風物詩で鰻がありますが、鰻は絶滅危惧種にもなっており、数もたりません。近畿大学では、

ナマズを養殖し「ナマズの蒲焼」として販売も始めました。香り、味も鰻とほとんど変わらないもの

ができつつあり、イオンで販売を開始しています。値段も鰻よりは、若干お手頃感があるようです。 

受験 出願も画期的 で「 エコ出願 」という名目で、2014 年度入試から携帯電話など ネット（ス

マートフオン、図書館のパソコン 、ネットカフエ〉のみで願書を受け付ける。従来の試験料 に比較

して 3、000 円ほど検定料が安くなります 。従来の 1.5 倍に志願者にもなったそうです。 

大学もこれからの少子化を踏まえ、いろいろなことを考え努力していることがわかりました。オー

プンキャンパスで近年の大学事情が少し分かった気がします。数十年前の自分の学生生活に重ね合わ

せ「ふと」考えさせられ複雑な気持ちになりました。まだまだ暑い日が続きますが体調管理に気をつ

けて頑張って行きたいものです。 

会 長 挨 拶 
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・地区大会記念ゴルフ大会の参加申込書を回覧しております。 

日時は 10月 21 日（金）、場所はオリンピックスタッフ足利ゴルフコースです。 

参加希望の方は申込書に氏名、生年月日、年齢、ハンディキャップを記入してください。 

締め切りは 8月 31日です。 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メイク 出席率 

36 名 22 名 6 名 0 名 83.3％ 

本日の欠席者 明代 飯嶋 奥澤 関口 谷 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メイク 修正出席率 

8/2 5 名 0 名 86.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

       

駒形忠晴君 

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会を行って。ようこそおいで

くださいました。 

暑い日が続きます。熱中症に注意し、体調管理をしっかり行いましょう。 

片柳克敏君 
青藍泰斗インターアクトクラブの皆さん、合同例会にようこそ。 

暑い毎日ですが、有意義に活動して下さい。 

中野勇夫君 

青藍泰斗高等学校 IAC の皆様、ようこそおいで下さいました。本年度も合同例会

が出来る事を喜んでおります。また、8 月 20 日の IAC 年次大会での活動報告も頑

張って下さい。楽しみにしています。 

吉澤慎太郎君 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの皆様をおむかえして！ 

馬場俊一君 インターアクトの皆様を歓迎して。 

齋藤孝之君 
IAC の皆さんようこそ。猛暑の中おつかれ様です。 

オリンビック日本代表のがんばりに喝采!! 

篠崎三智雄君 インターアクトの皆様ようこそ。皆様、暑さに気をつけてください。 

本島佳明君 
インターアクトの皆さん、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

今後の皆さんの活躍を期待します。 

永井治寿君 青藍泰斗インターアクトクラブの皆さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ!! 

小曽戸健治君 
青藍泰斗高校 IAC の皆様、ようこそ当クラブへ。引き続きの奉仕活動頑張って下

さい。これからも例会伺います。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 
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  感動を生んだブラジル国開催の

こ暫く毎日が 寝不足の方も多かったのでは

多のメダル獲得であり、日本国民すべて人

1964 年（昭和 39 年 ） 日本で行われた東京オリンピックでは

金 16 個銀 5 個銅 8 個の 合計

うに思いましたが、メダルの

北京五輪 25 個（9、6、10）、

毎回、毎回オリンピックごとにメダル獲得数も増加傾向にあるようです。

 

柔道、レスリング、体操、水泳、卓球

男子 400m リレーで銀メダルというのも日本を含め

かせたこと と思います。昔陸上競技を行っていたので、リレ

ーに関しては非常に興味を持っていました。

リレーメンバー4 人の個人個人のベスト記録を合計しても

ジャマイカやアメリカ、カナダには勝てる持ちタイムではあ

りませんでした。ジャマイカやア

秒台の力を持っていました。まともに行ったら勝てません。

そこで、日本は 個人個人の走力不足をバトンを素早く行うこ

とで、世界と戦うことを考えました。バトンを手渡す時にバ

トンを下から持って手渡す、アンダーハンドパスです。

がオーバーハンドパスである時に、日本が先行して行ってき

ていました。これは、バトンを上からもらうオーバーハンド

パスとは異なり個々の走者のスピードをお互いに落とせずに

渡せるパスだそうです。銅メダルを取った北京大会もアンダ

ーハンドパスでしたが、今回は更にバトンを手渡す際

会 長 挨 拶 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2679 回 28.8.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

感動を生んだブラジル国開催の リオ・オリンピックが終わりました。興奮と感動の連続であり、こ

寝不足の方も多かったのでは ないかと思います。メダル数

多のメダル獲得であり、日本国民すべて人 が喜んだことに 違いありません。

日本で行われた東京オリンピックでは 、金メダルの数では勝ちましたが

合計 29 個のメダルでした。開催国でもあり、多くのメダルを獲得していたよ

うに思いましたが、メダルの 数ではまだまだでした。前回ロンドン五輪

）、2004 年アテネ 五輪 37 個（16、9 、12 ）という

毎回、毎回オリンピックごとにメダル獲得数も増加傾向にあるようです。

柔道、レスリング、体操、水泳、卓球 などのいろいろな 競技で 様々な

リレーで銀メダルというのも日本を含め 世界を驚

と思います。昔陸上競技を行っていたので、リレ

ーに関しては非常に興味を持っていました。 

人の個人個人のベスト記録を合計しても

ジャマイカやアメリカ、カナダには勝てる持ちタイムではあ

りませんでした。ジャマイカやアメリカは、全員が 100m ９

秒台の力を持っていました。まともに行ったら勝てません。

個人個人の走力不足をバトンを素早く行うこ

とで、世界と戦うことを考えました。バトンを手渡す時にバ

トンを下から持って手渡す、アンダーハンドパスです。 主流

がオーバーハンドパスである時に、日本が先行して行ってき

ていました。これは、バトンを上からもらうオーバーハンド

パスとは異なり個々の走者のスピードをお互いに落とせずに

渡せるパスだそうです。銅メダルを取った北京大会もアンダ

ーハンドパスでしたが、今回は更にバトンを手渡す際に 50〜 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

リオ・オリンピックが終わりました。興奮と感動の連続であり、こ

ないかと思います。メダル数 41 個という 日本史上 最

違いありません。 

、金メダルの数では勝ちましたが 、

個のメダルでした。開催国でもあり、多くのメダルを獲得していたよ

数ではまだまだでした。前回ロンドン五輪 38 個（7、14、17）、2008 年 

）という メダル獲得数でした。 

毎回、毎回オリンピックごとにメダル獲得数も増加傾向にあるようです。 

様々な ドラマがありましたが、
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60cm 離れてバトンを手渡すこと改良型アンダーハンドパスを練習して成功しました。これによって

1m50cm〜2m 弱の距離を稼ぐことができます。 

また、ここでもうひとつ忘れてならないのがメンバーの順番です。山県選手、飯塚選手、桐生選手、

ケンブリッジ選手の順番です。スタートが得意な山県、トップスピードを維持する能力が高い飯塚、

コーナーリングが上手い桐生、若さと順位をキープする能力があるケンブリッジの順番もまた適材適

所だったようです。それぞれが持っている個性・走り方の特長を考えての順番でした。 

バトンを渡すゾーンの活用も見逃せません。メンバーは一人 100m を走ります。走者は 次走者に バ

トンの手 渡すゾーンが 20m ありますが、この 20m の範囲内であれば何処の場所でバトンを手渡して受

け取っても良いのです。1走の山県選手 から 2走の飯塚選手 にバトンを渡す際通常 バトンゾーンの

10m 手前に待機地点があってそこから加速してバトンゾーンでバトンをもらいます。 山県選手 は、

リオ・オリンピックで自己記録を更新して気も乗っていましたし、スタート、コーナーリングも上手

い。2 走者の飯塚選手 は後ろの バトンゾーンギリギリのところでバトンを受けています。従って、

山県選手は 110m 近い距離をバトンを持って走り飯塚選手にバトンを手渡しているのです。飯塚選手

は、加速して 30m で スピードが 最高に達したところで山県選手からバトンをもらっています。その

最高速度が維持されたまま桐生選手にバトンを渡すことができます。ベストタイム 10 秒 41 の飯塚選

手は通常の 100m 走のスタートを考えずにバトンをもらう時に 最高スピードでバトンを受けて走るこ

とができたわけです。山県選手、飯塚選手共にベストな状態でバトンのリレーができるわけです。ス

タートから加速まで時間がかかる、しかし、加速してからバトンをもらうことによって無駄なく、最

高スピードで 走ることが可能になります。桐生選手は 100m 予選

で敗退した後、リレーで勝つことを主眼とし執念を燃やしていま

した。コーナリングが得意な力とその執念、集中力で 3 走をカバ

ーしました。4走ケンブリジッジ選手は、ボルト選手に抜かれはし

ましたが持ち前のスピード、若さでゴールまで飛び込んでいきま

した。これで、日本のリレーの戦略・ 戦術 が成功し銀メダルが

獲得できたわけです。様々なプレッシャーがある中、十分な練習

量、特にバトンパスの練習量に裏ずけられた結果だとも 思いま

す。 

柔道でも 12 個、レスリングでも 7 個のメダルを男女併せて獲得

しております。テニスも錦織圭選手が なんと 96年ぶりという銅メ

ダルを獲得しました。カヌースラロームでも羽田選手が日本史上銅

メダルを初めて獲得しました。柔道の復活や初めてのメダル、何十

年ぶりのメダルを獲得でき、興奮と感動を生んだオリンピックでし

た。次回は、東京で開催されるオリンピック。更に更に感動をよぶ

大会となるよう期待して挨拶といたします。 

 

 

誕生祝  奥澤松利会員 

会 員 表 彰 
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1. 葛生ライオンズクラブより「防災特別講演会」の案内が届きましたので回覧します。 

・日時 9 月 4日（日）  場所 あくとプラザ小ホール 

2. 前期分 RI 人頭分担金、7月中に 108,408 円送金完了しました。   

3. 前期地区資金負担金 7 月中に 35 名×15,800 円 553,000 円送金完了しました。 

4. 国際ソロプチミスト佐野より、会報 18 号が届きましたので回覧します。 

5. 田沼 RC より会報が届きましたので回覧します。 

6. 第 14 回高校生ライラセミナーの報告書が届きましたので回覧します。 

 

【会員増強委員会】 福島秀治委員長 

 世界の各クラブによって会員増強のアプローチのしかたは大きく異なります。日本のクラブも同じ

ことが言えます。また、それぞれのクラブや地元地域のニーズと最近の傾向や変化を確認し、そ

れに沿った行動計画を立てることが大切だと言われております。 

さて、改めて私たちのクラブはどうでしょうか。お隣の田沼倶楽部、佐野クラブさんと違い、狭

い地域で限られた中での増強活動、いい形での行動計画が立てられないのが現状です。「会員増強計画」

これは、委員会だけの問題ではなく、会員が一丸となり全体で考えていかなければならない問題です。 

そこで、県外、他のクラブではどのようにして、「会員増強」をしているのかいくつか挙げてみました。 

 ・三重県松坂東 RC 「より多くの会員が声掛けを」 11 名の新入会員を迎えることに成功 

 ・愛知県渥美 RC 「交流の場を設けること」 体験入会を企画 

 ・大阪フレンド RC 「熱意と現状に満足しない意思」 会長が率先して実行 

 ・宮崎県高鍋 RC 「明確な目標が勢いをつくる」 6つの目標を設定→6名の増強を達成 

 ・和歌山県田辺はまゆう RC 「会員増強の意識を高めて」 30～40 代をターゲット 

 ・千葉県君津 RC 「密な情報交換が成功へ導く」  

会員同士の密な情報交換により毎年 1人程度の新会員の入会に成功 

 ・和歌山県新見 RC 「真の親睦意義をみんなで共有」 

    絆を武器に粘り強く口説く 地域でロータリーのイメージを高める  

 ・広島城南 RC 「若い会員が起爆剤」 

    会員全員で会員増強のガンバローコールを発生 

    新しい会員が新たな会員を推薦（8名の会員から 9名の入会推薦者） 

 

【国際奉仕委員会】 酒庭和一委員長 

【米山記念奨学会委員会】 新田 実委員長 

【雑誌ロータリー史料委員会】 関口文雄委員長（代理 中野幹事） 

幹 事 報 告 

第 1 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

第 2 - 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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【青少年奉仕委員会】 土屋 登委員長 

  ・8/20 第 20 回インターアクト年次大会に出席してきました。 

  ・第 40 回ライラセミナー受講生推薦のお願い。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メイク 出席率 

36 名 22 名 3 名 2 名 91.7％ 

本日の欠席者 関口 谷 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メイク 修正出席率 

8/9 6 名 0 名 83.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

       

駒形忠晴君 

リオ・オリンピックメダル獲得数 41 個 日本史上最多。 

次回東京オリンピック期待いたします。 

栃木県代表 作新学院全国高校野球甲子園大会優勝おめでとうございます。 

片柳克敏君 
福島委員長クラブフォーラムおつかれ様です。出席率向上にむけ、たのしい例会

出席とメークをしましょう。 

中野勇夫君 

先日、23 日は妻の誕生日。お花が届きまして、大変喜んでいました。ありがとう

ございました。今年は誕生日をしっかり認識していました。幹事ですから。朝一

番でお祝いの言葉を言いました。 

奥澤松利君 
誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

このごろ、時間の過ぎるのが早くなったような気がします。 

須藤功一君 妻の誕生日にすてきな花を頂き、ありがとうございました。 

明代知也君 8 月は長女の誕生日。親子共々日々成長です。 

小曽戸健治君 

作新学院全国制覇素晴らしい。谷さんお目出とうございます。 

リオ五輪も素晴らしかったですね。最後まで諦めない強い精神力。 

大変勉強になりました。東京五輪が楽しみです。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 



 

           

 ＲＯＴＡＲＹ
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に

「奉仕の

 

2016～2017 第

葛生ＲＣ ホームページアドレス

 

  鉱山の町葛生、鉱山の都と書いて「鉱都葛生

学部という学部がありました。現在の石灰会社、セメント会社や砕石会社に勤務する社員の方達の

にこの学部出身の人 たちが何人か？

部名を替えました。ところが、同

変更され、資源や鉱山という文字が秋田大学から消えました。

 秋田県には、昔金や銀や銅などの資源が採取できる約十六

鉱山がありました。太平洋側の岩手県には、約六鉱山があり

これに比べると如何に多いか？と言うのがわかります。

時代やそれ以前から採掘していた

は、1716 年（享保元年）には、銅生産日本一となり、当時長

崎出島の輸出銅の主要部分を占めた、とも言われています。

また、足尾鉱山で有名な古河市兵衛が

に 明治政府から 払い下げています。

 秋田県鹿角郡（かづのぐん）小坂町にあった

や銀の鉱山として有名な鉱山です。興味深いのは

るために、山の中にアパート、劇場、病院や

的なインフラ整備を進めていたことです。

年）には、芝居小屋の康楽館が竣工されています。和洋折衷

の木造の芝居小屋であり、桟敷きや花道、回舞台など日本の

伝統色も取り入れています。事務所と合わせて国の重要文化

財に指定にも認定されています。現在も小坂まちづくり株式

会社が運営をし、市川猿之助、坂東巳之助などを呼んで歌舞

伎の公演など を行なっているようです。そんな秋田県の中

で鉱山の 歴史的な流れが あって鉱山学部という学部が秋

田大学に設立された のかもしれません。

会 長 挨 拶 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2680 回 28.8.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

鉱山の町葛生、鉱山の都と書いて「鉱都葛生 」と言われ久しいですが、東北秋田県に秋田大学鉱山

学部という学部がありました。現在の石灰会社、セメント会社や砕石会社に勤務する社員の方達の

たちが何人か？ おられます。平成 10 年に鉱山学部から

部名を替えました。ところが、同 26年度から「理工学部」と

変更され、資源や鉱山という文字が秋田大学から消えました。 

秋田県には、昔金や銀や銅などの資源が採取できる約十六 

鉱山がありました。太平洋側の岩手県には、約六鉱山があり

これに比べると如何に多いか？と言うのがわかります。 江戸

時代やそれ以前から採掘していた 阿仁鉱山（あにこうざん）

年（享保元年）には、銅生産日本一となり、当時長

崎出島の輸出銅の主要部分を占めた、とも言われています。

また、足尾鉱山で有名な古河市兵衛が 1885 年（明治 18 年）

払い下げています。 

秋田県鹿角郡（かづのぐん）小坂町にあった小坂鉱山も 金

や銀の鉱山として有名な鉱山です。興味深いのは 人を集め

るために、山の中にアパート、劇場、病院や 鉄道等の近代

的なインフラ整備を進めていたことです。1910 年（明治 43

康楽館が竣工されています。和洋折衷

の木造の芝居小屋であり、桟敷きや花道、回舞台など日本の

伝統色も取り入れています。事務所と合わせて国の重要文化

財に指定にも認定されています。現在も小坂まちづくり株式

会社が運営をし、市川猿之助、坂東巳之助などを呼んで歌舞

を行なっているようです。そんな秋田県の中

あって鉱山学部という学部が秋

のかもしれません。 

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

」と言われ久しいですが、東北秋田県に秋田大学鉱山

学部という学部がありました。現在の石灰会社、セメント会社や砕石会社に勤務する社員の方達の 中

年に鉱山学部から 「工学資源学部」 と学

康楽館 



 

 最近、南鳥島沖  排他的経済水域（ＥＥ

ンガンノジュール」と呼ばれる岩石に発見され、その面積がほぼ九州の広さに匹敵？

とが最近 わかったようです。その他にも

ているようです。尖閣諸島や竹島で中国や韓国と領土に関して問題となっているのは、こういった資

源問題があるからというのはご存知だと思います。

 日本の領土面積は、世界 61 位ですが、領海、排他的経済水域を合わせた面積は、約

第 6 位の国になります。レアメタルの他にもメタンハイドレートがあり、国内の天然ガス消費量の約

100 年分が埋蔵されていることが見込まれています。安倍首相の政策方針であるアベノミクスの成長

戦略の一つにもなっています。 

 日本も資源大国になる日がくるかもしれません。鉱山学部という名前を持っている大学は無くなり

ましたが、 鉱物資源を大切に活用して新しい産業の礎を未来を

 

1. 9 月のロータリーレートの連絡がありました。

2. ロータリー地区大会記念ゴルフ大会の参加申し込みは本日をもって

締め切りとさせて頂きます。2

3. 佐野市国際交流協会より「さの国際交流ニュース第

4. 米山梅吉記念館より秋の館報が届きましたので回覧します。

 

今日は、新入会員の卓話ということで、自己紹介も含め、お話させて頂

きたいと思います。

私は 1976

いますが、どちらもサボっています。

ゴルフにつきましてはどんな競技なのか皆さんのほうがよくご存じだと思

いますので、説明は省かせて頂きますが、ボルダリングとはどんな競技なの

か、少し説明させて頂きます。最近テレビなどでもよく取り上げられていま

すので耳にすることはあるかもしれませんが、スポーツクライミングの中の種目の一つで、命綱なし

で、ホールドと呼ばれる突起物を使いゴールまでの到達を目的とする競技です。もともとは、天然の

岩（ボルダー）を登るもので、ロッククライミングのように高い壁を登るわけではありません。私の

通っているジムでも 5ｍくらいの壁で、下に

  話は少し飛びますが、つい先日、スポーツクライミングが

京オリンピックの追加競技種目に決定したそうです。

オリンピックでは、いま説明しましたボルダリング・高さ１２メート

ル以上の壁にもうけられたルートを制限時間内に登るリード、速さを競

うスピードの３種目の総合で競う予定となっているそうです。日本のク

ライマーはレベルが高く、世界でも活躍しており、メダルを取る可能性

は十分に考えられます。私はオリンピックに参加はできませんが、今から楽しみです。

さて、趣味の話はこのくらいで、少しはまじめな話もしておきたいと思います。

日となっています。防災の日は 1960

幹 事 報 告 

卓 話 「地域コミュニテイーについて」

2 

排他的経済水域（ＥＥZ）内海底 5500m にコバルトなど有用金属を高濃度で含む「マ

ル」と呼ばれる岩石に発見され、その面積がほぼ九州の広さに匹敵？

わかったようです。その他にも 日本の領海内では、いろいろなレアメタルが発見されてき

ているようです。尖閣諸島や竹島で中国や韓国と領土に関して問題となっているのは、こういった資

源問題があるからというのはご存知だと思います。 

位ですが、領海、排他的経済水域を合わせた面積は、約

位の国になります。レアメタルの他にもメタンハイドレートがあり、国内の天然ガス消費量の約

ていることが見込まれています。安倍首相の政策方針であるアベノミクスの成長

日本も資源大国になる日がくるかもしれません。鉱山学部という名前を持っている大学は無くなり

鉱物資源を大切に活用して新しい産業の礎を未来を 築いていきたいものです。

月のロータリーレートの連絡がありました。1 ドル 102 円です。 

ロータリー地区大会記念ゴルフ大会の参加申し込みは本日をもって 

2 名の参加をいただきました。 

佐野市国際交流協会より「さの国際交流ニュース第 89号」が届きましたので回覧します。

米山梅吉記念館より秋の館報が届きましたので回覧します。 

今日は、新入会員の卓話ということで、自己紹介も含め、お話させて頂

きたいと思います。 

1976 年生まれの 40 歳です。現在、ゴルフとボルダリングにはまって

いますが、どちらもサボっています。 

ゴルフにつきましてはどんな競技なのか皆さんのほうがよくご存じだと思

いますので、説明は省かせて頂きますが、ボルダリングとはどんな競技なの

か、少し説明させて頂きます。最近テレビなどでもよく取り上げられていま

すので耳にすることはあるかもしれませんが、スポーツクライミングの中の種目の一つで、命綱なし

で、ホールドと呼ばれる突起物を使いゴールまでの到達を目的とする競技です。もともとは、天然の

岩（ボルダー）を登るもので、ロッククライミングのように高い壁を登るわけではありません。私の

ｍくらいの壁で、下には厚さ 30 センチくらいのマットがあります。

話は少し飛びますが、つい先日、スポーツクライミングが

京オリンピックの追加競技種目に決定したそうです。

オリンピックでは、いま説明しましたボルダリング・高さ１２メート

ル以上の壁にもうけられたルートを制限時間内に登るリード、速さを競

うスピードの３種目の総合で競う予定となっているそうです。日本のク

ライマーはレベルが高く、世界でも活躍しており、メダルを取る可能性

は十分に考えられます。私はオリンピックに参加はできませんが、今から楽しみです。

話はこのくらいで、少しはまじめな話もしておきたいと思います。

1960 年（昭和 35 年）に制定されました。1923

「地域コミュニテイーについて」  川上卓也会員

にコバルトなど有用金属を高濃度で含む「マ

ル」と呼ばれる岩石に発見され、その面積がほぼ九州の広さに匹敵？ する、というこ

日本の領海内では、いろいろなレアメタルが発見されてき

ているようです。尖閣諸島や竹島で中国や韓国と領土に関して問題となっているのは、こういった資

位ですが、領海、排他的経済水域を合わせた面積は、約 37 万㎢で 世界

位の国になります。レアメタルの他にもメタンハイドレートがあり、国内の天然ガス消費量の約

ていることが見込まれています。安倍首相の政策方針であるアベノミクスの成長

日本も資源大国になる日がくるかもしれません。鉱山学部という名前を持っている大学は無くなり

築いていきたいものです。 

号」が届きましたので回覧します。 

今日は、新入会員の卓話ということで、自己紹介も含め、お話させて頂

歳です。現在、ゴルフとボルダリングにはまって

ゴルフにつきましてはどんな競技なのか皆さんのほうがよくご存じだと思

いますので、説明は省かせて頂きますが、ボルダリングとはどんな競技なの

か、少し説明させて頂きます。最近テレビなどでもよく取り上げられていま

すので耳にすることはあるかもしれませんが、スポーツクライミングの中の種目の一つで、命綱なし

で、ホールドと呼ばれる突起物を使いゴールまでの到達を目的とする競技です。もともとは、天然の

岩（ボルダー）を登るもので、ロッククライミングのように高い壁を登るわけではありません。私の

センチくらいのマットがあります。 

話は少し飛びますが、つい先日、スポーツクライミングが 2020 年東

京オリンピックの追加競技種目に決定したそうです。 

オリンピックでは、いま説明しましたボルダリング・高さ１２メート

ル以上の壁にもうけられたルートを制限時間内に登るリード、速さを競

うスピードの３種目の総合で競う予定となっているそうです。日本のク

ライマーはレベルが高く、世界でも活躍しており、メダルを取る可能性

は十分に考えられます。私はオリンピックに参加はできませんが、今から楽しみです。 

話はこのくらいで、少しはまじめな話もしておきたいと思います。9 月 1 日は防災の

1923 年の（大正 12 年）9

川上卓也会員 
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月１日に発生した関東大震災にちなみ、また台風の襲来が多い時期でもあるため災害への備えを怠ら

ないようにとの戒めも込められています。 

現在、多方面で防災訓練が行われていることは皆さんご承知のとおりかと思いま

す。ご存知の方もいらっしゃいますが、私は平成 11 度から平成 26 年度までの 16年

間、消防団で活動をしていました。その中で、平成 26 年 2 月 5 日～2 月 7 日に、消

防団幹部候補中央特別研修というものに参加させて頂きました。全国 47都道府県か

らおよそ 150 名（栃木県からは私を含め３名）の団幹部候補の方々と課題討議や、

消防庁危機管理センターの見学・そして全国の消防団員との飲み会など大変貴重な

体験をすることができました。また、阪神淡路大震災、東日本大震災の当時の状況などを事細かに聞

くことができましたので、いくつか紹介したいと思います。 

まず、東日本大震災。これはまだ記憶に新しく、私自身も現役の消防団員でしたので、発生時の苦

労や、津波への対応などはニュースで見ていた通りでしたが、各自治体、各消防団によっては避難誘

導のやり方が、多少異なっていたようです。津波に襲われたにもかかわらず死者・行方不明者ゼロだ

った地区があったそうです。なぜ住民全員が避難できたのか？日頃の避難訓練の成果もあったそうで

すが、普段から活動に熱心で住民からも信頼される消防団が真っ先に避難するという行動をとったそ

うです。聞いてみれば確かに自分の後方に、まだ人がいれば少し安心してしまうのが人間の心理かも

しれません。大変思い切った行動だとも思いましたが、普段からの信頼関係がなければ到底できなか

ったことだとも感じました。  

次に阪神淡路大震災についてですが、1995 年 1月 17 日 5時 46 分に発生

した地震で直後に 16万 4000 人が瓦礫の下敷きとなり、8割が自力で脱出、

3 万 5000 人が生き埋めになった。そのうち 8 割に当たる 2 万 7000 人が近

隣住民により救出され生存が確認されているそうです。その救助に当たっ

た近隣住民のほとんどは消防団 OB だったそうです。このことから、消防

団員または元消防団員の防災意識の高さが伺えます。 

私も消防団で数多くの知識・技術を学びましたが、やはり防災意識の向上が 1 番の収穫だったので

はないかと考えています。現在は退団し、若い消防団員を支援し、消防で学んだことを町内の自警隊

へと繁栄できるよう努力しているところでございます。 

昨今、どこのコミュニティーでも人員の不足が指摘されていますが、今回、自警隊の参加呼びかけ

を行いましたところ、12 名もの若い人たちが賛同し快く応じてくれました。まだまだ捨てたものじゃ

ないなと大変うれしく思いました。これからも地域を大切にし、地域コミュニティーの大切さをより

多くの人たちに伝えたいと思っております。 

最後に、たまたまではございますが、弊社で販売しているフレコンも災害時は相当役に立つもので

すので、もしもの時の備えとしてお買い上げ頂ければ幸いでございます。長く話すのは初めてで言葉

もまとまらず、お聞き苦しい点もあったかと思いますが、以上で卓話を終わりたいと思います。ご清

聴ありがとうございました。 

 

【ロータリー財団委員会】 篠崎三智雄委員長 

  ・補助金で青藍泰斗高等学校インターアクトクラブが使用するジャケットを購入することが 

決定しました。金額は 163,200 円です。 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 1 名 0 名 97.2％ 

本日の欠席者 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/23 3 名 2 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
台風の影響は大丈夫でしたでしょうか？本当に大きな台風が来て日本国中大変で

す。川上君の卓話、宜しくお願いいたします。 

片柳克敏君 川上君、新人卓話ありがとうございます。長いお付き合い、仲よくやりましょう。 

中野勇夫君 
川上君、新人卓話ありがとうございました。 

私の新人卓話も 8月の最終例会でした。あの時を思い出しました。 

谷 和文君 
先週は一週間、消防大学校に入校してきました。久しぶりの寮生活で疲れました。 

また、母校が甲子園で優勝しました。応援ありがとうございました。 

本島佳明君 
今日で子供の夏休みが終わり、妻も楽になりそうです。 

川上君、卓話ありがとうございます。次回もまた宜しくお願いします。 

土屋 登君 川上卓也君、卓話ありがとうございました。 

川上卓也君 本日は、お話しさせて頂く機会をありがとうございました。 

小曽戸健治君 川上君、卓話有難うございました。次回の卓話楽しみにしています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 



 

           

 ＲＯＴＡＲＹ

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に

「奉仕の

 

2016～2017 第

葛生ＲＣ ホームページアドレス

 

    ・葛生交番署長  小黒道則様

 

  今年 1 月（28日）「 所さん！大変ですよ

うタイトルの番組 で、 秋田県の民俗行事

のタイトルを見る限りナマハゲ

あるいは高齢化している ということなのかと思って見ていたところ、そうではなく、ナマハゲ

に入れる家が減少し、ナマハゲ

は 、アマノハギ（秋田県にかほ市で行っている行事の鬼）という鬼で秋田県各地でナマハゲ

鬼たちが活躍しているとのことです。

 鬼の代表格のなまはげは、秋田県の男鹿（おが）半島男鹿市、

三種町、潟上市の一部の家々で行われる民俗行事で、国の重要

民俗文化財に指定されています。

くから 災いを祓い（はらい）、怠惰や不和などの悪事を諌め（い

さめ）るもの。年の終わり（新正月）に、大きな出刃包丁を持

ち、鬼の面、ケラミノ、ハバキをまとって、なまはげに扮した

村人が家々を訪れ、「悪い子はいねがー」「泣ぐコはいねがー」

と奇声を発しながら練り歩き、家に入って怠け者、子供や初嫁を探して

丁重に出迎え、主人が今年 1

るまって、送り返す行事 とされています。

そういった行事ナマハゲが家に来る民俗行事が断られるのは、「

だから鬼がくるからいい子になるというのは、そういうのは良くないなって

らかもしれないですけど、全然その子のためにはならないような感じだと思う。鬼に頼る躾は良くな

いかと思った。」 地方が都市化する中で

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

1 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

例会日

例会場

 

に奉仕するロータリー」 ジョンＦ

の精神の徹底と地域(社会)との

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   

第 2681 回 28.9.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM

ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

小黒道則様  

所さん！大変ですよ」  衝撃映像！あの“怖い鬼”

秋田県の民俗行事 であるナマハゲ についての番組特集

のタイトルを見る限りナマハゲ になる人、ナマハゲ 役をやる人が近年の情勢の中少なくなっている、

ということなのかと思って見ていたところ、そうではなく、ナマハゲ

に入れる家が減少し、ナマハゲ が活躍する場所が無くなってきているいというものでした。番組で

、アマノハギ（秋田県にかほ市で行っている行事の鬼）という鬼で秋田県各地でナマハゲ

鬼たちが活躍しているとのことです。  

鬼の代表格のなまはげは、秋田県の男鹿（おが）半島男鹿市、

三種町、潟上市の一部の家々で行われる民俗行事で、国の重要

民俗文化財に指定されています。100 年以上の歴史を持ち、古

災いを祓い（はらい）、怠惰や不和などの悪事を諌め（い

さめ）るもの。年の終わり（新正月）に、大きな出刃包丁を持

ち、鬼の面、ケラミノ、ハバキをまとって、なまはげに扮した

「悪い子はいねがー」「泣ぐコはいねがー」

と奇声を発しながら練り歩き、家に入って怠け者、子供や初嫁を探して暴れる。家人は、正装をして

1 年の家族のしでかした日常の悪事を釈明するなどし、最後に酒などをふ

とされています。 

そういった行事ナマハゲが家に来る民俗行事が断られるのは、「 私ちょっと・・・

だから鬼がくるからいい子になるというのは、そういうのは良くないなって

らかもしれないですけど、全然その子のためにはならないような感じだと思う。鬼に頼る躾は良くな

地方が都市化する中で 夫婦のどちらかが別の町出身であることが

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

”が消えちゃった！？  とい

についての番組特集 がありました。最初

役をやる人が近年の情勢の中少なくなっている、

ということなのかと思って見ていたところ、そうではなく、ナマハゲ を家

が活躍する場所が無くなってきているいというものでした。番組で

、アマノハギ（秋田県にかほ市で行っている行事の鬼）という鬼で秋田県各地でナマハゲに類する

暴れる。家人は、正装をして

年の家族のしでかした日常の悪事を釈明するなどし、最後に酒などをふ

私ちょっと・・・“外者（そともの）

だから鬼がくるからいい子になるというのは、そういうのは良くないなって  そういう文化がないか

らかもしれないですけど、全然その子のためにはならないような感じだと思う。鬼に頼る躾は良くな

夫婦のどちらかが別の町出身であることが多いということも
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ナマハゲが呼ばれにくくなっているようです。 

 最近は、子供のいる家に電話をして「行かせてくれないか？」 とあちこちの家へ 電話で 話し、先

方に許可をもらう 。そして家に入る際は、インターホンを押し、インターホン越しに「ナマハゲです。」

と丁寧な挨拶をし、家の中に入る。家に入って、奇声をあげるのは同じだが、ナマハゲが、子供の算

数ドリルを手に取り、一緒に勉強をし「今何時何分ですか？」ド

リルから出題することまでやっている。昔のナマハゲを知ってい

る人たちがいたら、目を疑うのではないか？ 全然怖くない、友

達みたいなナマハゲ。車座になって家族と団欒しているナマハゲ

たち。それが最近の現状のようです。 

「伝統というのは、その時代時代に合わせて行かないとなかなか

継続しない。その時代の考え方があります。私もまさかこうなる

とは思ってはなかったですよ。無くなってしまうことを考えれば

仕方がない。」と、吉川栄一鳥海山アマノハギ（小滝舞楽） 保存会会長は、話しています。 

 脳科学者 澤口俊之氏 によると、鬼に叱られるということは、いわば恐怖体験。お母さんも子供を 抱

きしめる。逆にお母さんとの親和性（が強まる）。お父さん、お母さんとの関係が深まります。「叱る

教育」というものが（実は）、欧米でも重視されてきているんですよ。 

“叱る教育‘’の効果 「心が強くなる」「創造性が高まる」などの研究結果も出ている。外からきた

人にとっては、やっぱり怖いな！今（鬼を断る人が）増えている背景には「移住」があって「都会か

ら地方に住みたい」という人たちがすごく増えていて文化が違うというのが衝突原因になっているよ

うです 。 

 節分において 通常鬼に豆をまくが、 ある所は、紙を丸めたものを豆として 使用する。何故なら豆

を鼻に入れたら危ないからだそうだ。除夜の鐘をつくのを 止（や）めたところがある、京都曹洞宗八

幡山千住院 、寺と保育園が一緒になっており改築のおりたまたま鐘の位置が道路を挟んですぐ隣に民

家があるようになってしまった 。大晦日に除夜の鐘今までどおりに ついたところ、寺に苦情？が寄

せられたとのこと。近所に 檀家の人が少なくなり、住民にとって騒音になってしまった。除夜の鐘を

鳴らすことを 変更・中止したケース去年 15 か所以上になったそうです。富山県高岡市の鐘を作って

いるメーカーに 都市部にある お寺からあまりならない鐘を作って欲しい。そういう要望が増えてき

たそうです。メーカー曰く、依頼は、すべて断った、とのこと。  

 静岡県牧ノ原市にあるあるお寺  大晦日の午後に 行列ができている。行列の先にあったのは、夕方

に鐘をならす「除夕（じょせき）の鐘」。除夜の鐘は夜鳴らすが、除夕は夕方にならす。やはり、その

お寺でも 10 年ほど前に除夜の鐘をならしたが、苦情がで、たまた

ま翌年 昼間に 鐘をならした。そうした所、人が集まり鐘をなら

す人が出てきたらしい。テレビでは縁日のように露店が出て、鐘

をならし賑（にぎ）わっている 様子だった。 

 先程の 脳科学者によれば脳がある音を「うるさい」と感じるの

は、その音に意味があるかどうか？とのこと 。赤ちゃんの声は、

お母さんにとっては非常に大事な大切なもの、それ 以外の人にと

っては、騒音になってしまう。その音に意味があるかどうか？意

味づけを行うことが大事、ということだそうです。 

 近年、時代が変わり伝統行事などの運営がいろいろな意味で難しくなりつつあるようですが、皆さ

んは、どう思われ ますか？ 
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誕生祝  齋藤孝之会員、伊藤正俊会員 

結婚祝  明代知也会員 

皆出席 田澤秀文会員(27 年) 

 

1. 来週の例会は、第 1回会長杯ゴルフコンペ、夜の部は家族夜間例会となっております。 

ゴルフコンペ   烏山城カントリークラブ（集合 8：00） 

夜間家族例会   料亭 見晴し（開会 18：30） 

2. ロータリーの友、英語版が届きましたので回覧します。 

3. 10 月 4 日に行われる、ガバナー公式訪問の出欠を回覧していますので記入をお願します。 

 

 

【ロータリー家族委員会】 永井治寿委員長 

   ・来週の例会は、例会場変更となります。 

・ゴルフコンペ   烏山城カントリークラブ  集合 8：00 

・夜間家族例会   料亭 見晴し 18:30～ 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 2 名 2 名 94.4％ 

本日の欠席者 関口 保科会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/30 1 名 0 名 97.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

葛生交番署長  小黒道則様 

幹 事 報 告 
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駒形忠晴君 

葛生交番長 小黒道則様をお招きして。卓話ありがとうございます。 

町の毎日の安全・安心にご尽力いただきありがとうございます。 

台風が低気圧になって、少しホッとしています。 

片柳克敏君 
小黒交番署長様 卓話ありがとうございました。 

地区安全のため、よろしくおねがいいたします。 

中野勇夫君 小黒道則交番長をお迎えして。卓話を頂きありがとうございます。 

奥山國之君 
小黒交番長 卓話ありがとうございます。 

引続いて、当地区の治安に尽くされることを期待いたします。 

田澤秀文君 

倅の結婚でやや 2 年遅れとなりましたが、本年 9 月 1 日をもって、社長を退任、

会長職に就任いたしました。今日で社長室のあれ私が無事終了、こりより 2 階の

個室に籠る日々となります。しばらくは、書庫整理に没頭ですが、気が向いたら 2

階席をお訪ねください。お茶とコーヒーは用意する予定ですがケーキはありませ

ん。以上、宜しくお願い致します。 

又、皆出席 27 年をいただきました。いよいよですかね？ 

馬場俊一君 小黒署長をお迎えして。 

齋藤孝之君 
誕生祝をいただきありがとうございます。最近は、ボールは飛ばないし、スコア

もパッとしません。唯一の楽しみは、ラインで届く孫の写真です。 

土屋 登君 小黒交番署長、卓話ありがとうございました。 

伊藤正俊君 

誕生お祝い、ありがとうございます。今日で 55才になりますが、まだまだ若僧で

す。最近目が良くなったせいか、近眼メガネをはずしても新聞が読めます、とい

うか、はずさないと読めません。 

齊藤 茂君 
妻の誕生祝ありがとうございました。大変喜んでおりました。 

いくつになっても、誕生祝いは良いもんですね。 

明代知也君 
今月 15 日は結婚記念日です。今年で 31 年が経ちました。以前は敬老の日祝日で

忘れることはなかったのですが、感謝の電話を忘れずにしようと思います。 

小曽戸健治君 
小黒署長、卓話有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。 

私の町内の福祉祭でのお話し、手品 楽しみにしています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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    ・第 9グループガバナー補佐

 

  「黄金の国ジパング」冒険家マルコ・ポーロが中世の日本の国をこう評したことは日本人の多くの

人がご存知だと思います。日本は現在、石炭、石油古くは、金や銀などの陸上の鉱物をほとんど掘り

尽くし 資源小国となってしまいました。ところが近年、周辺の海底に大量の鉱物資源が眠っている事

が判明しこれを事業化して日本の経済成長につなげるため「海のジパング計画」を国が進み始めてい

ます。海底資源調査技術確立や無人探査機開発で事業化が計画の中心になります。

 8月30日の例会時 会長挨拶の中で南鳥島沖

水域（ＥＥZ）内海底 5500m にコバルトなど有用金属を高濃

度に 含む「マンガンノジュール」と呼ばれる

見され、その面積がほぼ九州の広さに匹敵？

ことが最近 わかったというニュースのお話をさせていた

だきましたが、2014 年度から

額 300 億円を投じる内閣府のプロジェクトが始動し活動し

ています。対象となる海底鉱物は、熱水噴出口の周辺に金や銀などが堆積した熱水鉱床、ハイテク技

術に必要なコバルトやニッケルを多量に含む鉱物塊のコバルトリッチクラスト、小笠原諸島の南鳥島

周辺で見つかったレアアース（希土類）を高濃度に含むレアアース泥（レアースの泥）。これらを資源

として利用するには、広い海底の何処にどんな形でどれだけの含有率で存在するかを詳しく調べる必

要があります 。 

  従来の調査は、海上の調査船から音響センサーを使い、鉱物がありそうな場所を検索し、有望な地

点でカメラやセンサーを備えた機器を海底近くまで下ろし、詳細に調べていました。しかし、これで

は膨大なコストと時間がかかり、事業化には向かない。

  そこで、新たに開発を進めているのが、複数の自立型無人探査機を同時に運用し、効率的に調査す

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

1 
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ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu

グループガバナー補佐  吉川良雄 様 

黄金の国ジパング」冒険家マルコ・ポーロが中世の日本の国をこう評したことは日本人の多くの

人がご存知だと思います。日本は現在、石炭、石油古くは、金や銀などの陸上の鉱物をほとんど掘り

資源小国となってしまいました。ところが近年、周辺の海底に大量の鉱物資源が眠っている事

が判明しこれを事業化して日本の経済成長につなげるため「海のジパング計画」を国が進み始めてい

ます。海底資源調査技術確立や無人探査機開発で事業化が計画の中心になります。

会長挨拶の中で南鳥島沖  排他的経済

にコバルトなど有用金属を高濃

含む「マンガンノジュール」と呼ばれる 岩石 が 発

見され、その面積がほぼ九州の広さに匹敵？ する、という

わかったというニュースのお話をさせていた

年度から 2018 年度までの 5 年間で総

億円を投じる内閣府のプロジェクトが始動し活動し

ています。対象となる海底鉱物は、熱水噴出口の周辺に金や銀などが堆積した熱水鉱床、ハイテク技

術に必要なコバルトやニッケルを多量に含む鉱物塊のコバルトリッチクラスト、小笠原諸島の南鳥島

アアース（希土類）を高濃度に含むレアアース泥（レアースの泥）。これらを資源

として利用するには、広い海底の何処にどんな形でどれだけの含有率で存在するかを詳しく調べる必

従来の調査は、海上の調査船から音響センサーを使い、鉱物がありそうな場所を検索し、有望な地

点でカメラやセンサーを備えた機器を海底近くまで下ろし、詳細に調べていました。しかし、これで

は膨大なコストと時間がかかり、事業化には向かない。 

そこで、新たに開発を進めているのが、複数の自立型無人探査機を同時に運用し、効率的に調査す

 

会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Ｆ・ジャーム 

との融和」 駒形忠晴 

   副幹事 篠崎三智雄 

PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

黄金の国ジパング」冒険家マルコ・ポーロが中世の日本の国をこう評したことは日本人の多くの

人がご存知だと思います。日本は現在、石炭、石油古くは、金や銀などの陸上の鉱物をほとんど掘り

資源小国となってしまいました。ところが近年、周辺の海底に大量の鉱物資源が眠っている事

が判明しこれを事業化して日本の経済成長につなげるため「海のジパング計画」を国が進み始めてい

ます。海底資源調査技術確立や無人探査機開発で事業化が計画の中心になります。 

ています。対象となる海底鉱物は、熱水噴出口の周辺に金や銀などが堆積した熱水鉱床、ハイテク技

術に必要なコバルトやニッケルを多量に含む鉱物塊のコバルトリッチクラスト、小笠原諸島の南鳥島

アアース（希土類）を高濃度に含むレアアース泥（レアースの泥）。これらを資源

として利用するには、広い海底の何処にどんな形でどれだけの含有率で存在するかを詳しく調べる必

従来の調査は、海上の調査船から音響センサーを使い、鉱物がありそうな場所を検索し、有望な地

点でカメラやセンサーを備えた機器を海底近くまで下ろし、詳細に調べていました。しかし、これで

そこで、新たに開発を進めているのが、複数の自立型無人探査機を同時に運用し、効率的に調査す
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るシステムだ。2015 年度に 1 機が完成し調査船との通信の仕組を確かめる ほか、海底での障害物の

回避方法も検討・検証している。最終的には、調査船から音波で通信・制御しながら、小型の 4 機で

編隊を組んで広い範囲を機動的に調べるようだ 。また、音波のほか重力や磁力の分析も測定できるセ

ンサーを備えた多機能型の探査機で、さらに詳しく調べる計画も進んでいる。 

 無人探査機で効率的に調べてそのデータを調査船に送るが、完全に自動で行う小型の調査船 「洋上

中継ロボット」を開発する計画もある 。ただ、データを正確に送れないという、中継ロボットの弱点

もある。無人探査機が集めたデータは、音波で洋上に送られ、通信衛星経由で陸上の研究室に送る。

船が小型のため揺れが大きく衛星へのデータが正確に送れない。2～3度ずれただけでも通信が途切れ

てしまうためだ。 船の姿勢制御技術や小型アンテナの開発が必要になるなど課題も多い、 

 新たに 205 億円をかけた全長 100m、幅 19m の海底広域研究船（5500t）の建造も進み、無人探査機

を搭載・運用できるようだ。世界一の海底掘削能力を持つ地球深部探査船「地球」や水深 6500m まで

潜れる有人調査船「しんかい 6500」を使った研究で日本は世界最高水準の海底調査技術を持つ。 

コストや効率を重視して技術を開発し、ノウハウを民間に移転することがより計画実現につながるだ

ろう。 

 排他的経済水域である沿岸から 200 海里（約 370km）までの範囲、鉱物資源や水産資源の開発とい

った経済的な権利が及ぶ海域 を日本は上手に 活用し、竹島や尖閣諸島も対話的に解決できるように

臨みたいものです。今後の日本の活躍に期待し、挨拶とさせていただきます。 

 

皆出席 坪内 馨君(11 年)  

 

1. 田沼ロータリークラブより本年度、現況報告書並びに会報が届きましたので回覧します。 

2. 地区大会の日程を改めて報告いたします。 

10 月 23 日（日曜日）8：30 より登録開始、クラブ並びにガバナー補佐紹介は 16：00 からの予定

になっておりますので、日程の調整をお願いします。 

また、出欠の有無は次回の例会から取りますのでお願いします。 

 

 

【青少年奉仕委員会】 土屋 登 委員長 

   ・第 40回ＬＹＬＡセミナー受講生推薦のお願い 

       開催日程 11/25～27  企業からの推薦をお願いします。 

   ・インターアクトクラブ例会の件  9/21(水) 16:30～ 青藍泰斗高等学校 

幹 事 報 告 

ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

各 委 員 会 報 告 

第 9グループガバナー補佐  吉川良雄 様 

会 員 表 彰 



3 
 

 

1. 平成 27 年 9月度プログラム承認の件  

・別紙プログラムの通り承認された。但し、第 3例会の吉川ガバナー補佐公式訪問の内容に 

ついては、後日行われる会長・幹事会の会議の結果で決定する事で承認された。 

2. 家族親睦夜間例会の件 

・永井家族委員長に出席を頂き、現在までの経過報告をして頂いた。 

   例会場は「料亭 見晴し」会員出席 24 名、婦人 5名 

時間は 18：30、バスは壱番館より 18：00 に出発。 

   ロータリー財団 100 周年を祝う企画を取り入れた内容で行う事で承認された。 

3. 第 1回会長杯ゴルフコンペの件 

  ・永井家族委員長に出席を頂き、現在までの経過報告をして頂いた。 

   開催場所は烏山城カントリークラブ、参加者は 17 名 

集合時間は 8:00、表彰式はクラブハウスにて行う。 

・ロータリー財団 100 周年を祝う企画を取り入れた内容で行う事で承認された。 

4. ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム開催協力金の件 

  ・ロータリー財団の予算より支出する事で承認された。 

   250 円×36 名 9,000 円を支出。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 0 名 91.7％ 

本日の欠席者 齋藤(孝) 関口 保科会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/13 0 名 0 名 100％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

9 月 13 日 (家族例会) 

駒形忠晴君 
夜間例会家族親睦会にお集まりいただきありがとうございます。 

ゴルフ 雨の中プレーされた皆さんお疲れさまでした。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

8 月 3 0 日 理 事 役 員 会 報 告 



 

中野勇夫君 
妻が 4 年目にして初めて家族例会に参加

また、多くの方に参加して頂き、ありがとうございます。

片柳克敏君 第 1 回駒形会長杯参加しました。メーカー賞をいただきありがとうございました。

若田部貴君 妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。

齊藤 茂君 
本日、第 1 回駒形会長杯コンペにハンディキャップに恵まれまして優勝させて

きました。皆様、雨の中お疲れ様でした。

保科純一郎君 
本日、第 1 回駒形カップおつかれ様でした。初参加で、同伴の皆様にご迷惑をお

かけしました。次回もよろしくお願いいたします。

  9 月 20 日 

駒形忠晴君 
吉川良雄 第 9

また、忙しいなかご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありません。

中野勇夫君 吉川ガバナー補佐、深く深くお詫び申し上げます。

篠崎三智雄君 吉川ガバナー補佐、

田澤秀文君 
第 2550 地区第 9

益々のご活躍とご健勝をご祈念いたします。

坪内 馨君 
皆出席をいただいて…。いただくべきか

でも、ありがたくお受けします。申し訳ございません。

岩崎昇一郎君 
吉川ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。

ご指導の程よろしくお願いします。

谷 和文君 吉川ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いいたします。

八下田幸三君 
吉川ガバナー補佐、ようこそ

添えのほど、よろしくお願いいたします。

本島佳明君 
吉川ガバナー補佐、葛生クラブ訪問ありがとうございます。

ご指導宜しくお願い致します。

土屋 登君 吉川ガバナー補佐をお招きして。本日は、ありがとうございました。

明代知也君 
吉川ガバナー補佐様

結婚記念日は、メールで感謝を伝えます。

小曽戸健治君 
吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。

先週の夜間例会、欠席申し訳有りませんでした。

広報・IT 推進・会報委員会  
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年目にして初めて家族例会に参加させて頂きました。

また、多くの方に参加して頂き、ありがとうございます。 

回駒形会長杯参加しました。メーカー賞をいただきありがとうございました。

妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。 

駒形会長杯コンペにハンディキャップに恵まれまして優勝させて

皆様、雨の中お疲れ様でした。 

回駒形カップおつかれ様でした。初参加で、同伴の皆様にご迷惑をお

かけしました。次回もよろしくお願いいたします。 

9グループガバナー補佐をお招きして。ありがとうございます。

また、忙しいなかご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありません。

吉川ガバナー補佐、深く深くお詫び申し上げます。 

吉川ガバナー補佐、ご指導ありがとうございます。 

9グループ吉川ＧＡようこそ葛生クラブへ、歓迎申し上げます。

益々のご活躍とご健勝をご祈念いたします。 

皆出席をいただいて…。いただくべきか、否か…。 

でも、ありがたくお受けします。申し訳ございません。 

吉川ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。 

ご指導の程よろしくお願いします。 

吉川ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いいたします。

吉川ガバナー補佐、ようこそ 葛生ＲＣに来るガバナー公式訪問に向けて、お力

添えのほど、よろしくお願いいたします。 

吉川ガバナー補佐、葛生クラブ訪問ありがとうございます。

ご指導宜しくお願い致します。 

吉川ガバナー補佐をお招きして。本日は、ありがとうございました。

吉川ガバナー補佐様 ようこそ。 

結婚記念日は、メールで感謝を伝えます。 

吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

の夜間例会、欠席申し訳有りませんでした。 

 委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員

。宜しくお願いします。 

 

回駒形会長杯参加しました。メーカー賞をいただきありがとうございました。 

駒形会長杯コンペにハンディキャップに恵まれまして優勝させて戴

回駒形カップおつかれ様でした。初参加で、同伴の皆様にご迷惑をお

グループガバナー補佐をお招きして。ありがとうございます。 

また、忙しいなかご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありません。 

、歓迎申し上げます。 

吉川ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いいたします。 

に来るガバナー公式訪問に向けて、お力

吉川ガバナー補佐、葛生クラブ訪問ありがとうございます。 

吉川ガバナー補佐をお招きして。本日は、ありがとうございました。 

委員 川上卓也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2684 回 28.9.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

東京メトロは、今年６月 フリーWｉ-Fｉの導入を 175 駅に拡大しました。利用は、

1 回 3 時間までで回数の制限はありません。JR 東日本も山手線の全駅など、JR 東海も 

東海道新幹線のぞみ号が停車する 6 駅で フリーWｉ-Fｉを提供している。羽田空港や

日本の主要空港、コンビニエンスストア、ショッピングセンターでも利用できるとこ

ろが増えています。 

 この背景になっているのは、訪日外国人の増加に伴ってのことで、それまでは 外

国人のスマホは、日本の携帯電話会社のデータ定額サービスを使えません。よって、観光情報などい

ろいろしらべものをおこなうとすると、通信料が高額になり不満がでていました。このため観光庁と

総務省が 2014 年に交通機関や商業施設、通信事業者などと協議会を設立し、普及につとめ始めていま

す。 

 フリーWｉ-Fｉは、簡単にアクセスが行える事が特色であり、利便性も高く使いやすいですが、ここ

で 気をつけたいのは多くがデータを暗号化していない点。暗号化というのは、データをそのままでは

読めないように処理している事です。一般的には、パスワードなどでロックしたり解除したりして行

います。自宅などである Wｉ-Fｉルーターは、こうした手順をおう事によって、外部から通信を盗み

見られる事を防いでいます。 

 セキュリティー 会社のシマンテックの Norton 事業統括本部古谷尋（ひろし）さんによると、「フリ

ーWｉ-Fｉは、利便性を重視して、この手順省いています。そのため、特殊なソフトを使うと、通信者

の内容を盗み見ができるという事で、フリーWｉ-Fｉルーターを通して相手の内容が読み取られる可能

性があります。」と話されていました。 携帯電話の電波状況の良い場所では、なるべく携帯の電波を

使用することをお勧めするとの事です。使用内容についても仕事に関する事では使わず、調べ物例え

ば美味しい食べ物屋さんが何処にあるとか、そういう事に使用する。 NTT ドコモ、aU やソフトバンク

などが有料フリーWｉ-Fｉというものあるようです。また、フリーWｉ-Fｉで暗証番号を入力して ログ

インして行うものもあるという事ですが、これは最も危険で自分の ID とパスワードがまるまる盗まれ

る危険性があります。銀行関係など自分しか見られないものが、他の人間がたやすく入り、仮にネッ

トバンクなど行っていたら、すべての情報が盗まれ見ら最後にはお金まで取られてしまいます。 

会 長 挨 拶 
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 また、業務上の情報を盗まれると、取引先や勤務先に損害を与える事にもなります。ライン、フェ

イスブックやツイッターなど便利なアプリも沢山ありますが、タダだから、便利だからといって気楽

に使用する事は危険で、常にリスクがあるということを頭において使用することがとても大事だと思

います。 

 

1. FAX では連絡があったかと思いますが、中田会員のご尊父中田俊造様がご逝去されました。 

本日の 18；00 より通夜、翌日 28日が告別式 11：00 です。 

場所は JA佐野 セレモニーホール田沼です。改めて報告いたします。 

2. 本日の、炉辺会議は先程の件がございますので、時間をずらしての炉辺会議の実施とさせて 

いただきます。クラブ奉仕委員会・ＳＡＡは 19：30 よりの開始となります。 

また、ロータリー財団委員会は中止とし、次回改めて行う事となりました。 

3. 本日、地区大会の参加出欠表を回覧しています、多くの方の参加をお願いします。 

また、今回は足利市の開催という事もありますので、本日の例会終了後の理事役員会で 

詳細を決定しますので、後ほど報告いたします。 

4. 例会終了後、理事役員会議がありますのでお願い致します。今回は３Ｆにて行います。 

5. ロータリアンの英語版が届きましたので回覧します。 

6. 10 月のロータリーレートは 102 円と報告がありました。 

7. 例会終了後、理事役員会です。よろしくお願いします。 

           「ペルー マチュピチュの旅」  吉澤慎太郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

幹 事 報 告 

卓 話 



3 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 4 名 0 名 88.9％ 

本日の欠席者 飯嶋 奥澤 関口 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/20 3 名 0 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
急遽決まった炉辺会議開催。お忙しいなか、多くの皆さまにお集まりいただきあ

りがとうございます。吉澤慎太郎会員、卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 
吉澤さん楽しみにしていました。今夜は私もマチュピチュ気分です。 

次は、タンザニアの象の話をお願いします。 

中野勇夫君 

吉澤会員、「ペルーを旅して」卓話ありがとうございます。 

25 日の日曜日に行われた第 22 回親善野球大会に参加した土屋君、大変お疲れ様で

した。すばらしいファインプレーは見事でした。 

篠崎三智雄君 吉澤会員、卓話ありがとうございました。 

谷 和文君 
「ペルー マチュピチュの旅」卓話ありがとうございました。 

次回、タンザニアもお願いいたします。 

伊藤正俊君 吉澤慎太郎様、卓話「ペルーを旅行して」ありがとうございました。 

齊藤 茂君 
吉澤社長、ペルーの卓話ありがとうございました。 

また、珍しい話を聞かせて下さい。 

川上卓也君 
先日、妻の誕生日にお花が届きました。妻がたいへんよろこんでいました。 

ありがとうございました。 

小曽戸健治君 
吉澤慎太郎さん、卓話有りがとうございました。次回も楽しみにしています。 

パズルでロータリー やっと当たりました。たぶん応募 10回目位かと思います。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2685 回 28.10.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   ・第 2550 地区ガバナー 栃木秀麿様   

   ・第 9 グループガバナー補佐  吉川良雄様 

 

四国の東部に徳島県があります。阿波踊りで有名な徳島県ですが、飯泉嘉門（いいずみ かもん）現知

事が、2000 年代に入り県内全域に全国に先駆け光フアイバー網を整備し、山間部の情報格差・難視聴対

策として全戸に回線を引き込みました。 総延長は、地球 5 周分に相当する２０万 km を超え、県民一人

当たりに換算すると全国１位に値するほどになっています。面積で言えば、全国で３６位に値し、高知

県、愛媛県などと見るとあまり目立たない県ですが、全国に先駆けて光フアイバー網を設置しました。 

 そして、その徳島県の中に神山町という町があります。県中央部やや東にある人口約 5000 人ちょっと

の町に東京や大阪に本社を置く情報産業の企業が約 18 社進出しています。古民家を改装し、サテライト

オヒイスとして使用し、企業活動を行っています。NPO 法人のグリーンバレーが中心になって誘致を行

っています。例えば、Sansan 株式会社という企業も東京都 千代田区から神山町に来 ています。会社名

ではなかなか分からないと思うので ソフト名を挙げると 名刺管理で使用が高い Eight（エイト）とい 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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うソフトがあります。その Eight など 名刺管理クラウドサービスの企画・開発・マーケティングを行っ

ています。また、国際特許を扱っている JAZY 国際特許事務所 も東京都港区赤坂からの進出し、開設し

ている企業です。同様に サイフアー・テック株式会社も電子著作権管理や 情報漏洩対策ソフトの開発

及び試験を行っています。 

 神山町は、自然環境に優れた 地方であり、関係する 多くの人がこの 町に住むため 会社にも通う通

勤時間そんなにもかからない。コンピュターに向かって疲れたら、近くの川や山で癒す、そんな 都会に

はないものがある。本社の ある東京や大阪とのやりとりは、古民家を改造したサテライトオフィスでテ

レビカメラを使用したスカイプで会議し、検討をする。都会で行っているのと変わらないくらい、また、

離れていることを忘れるくらいに、近く感じる事が出来るできる情報機器の活用 が、ここ神山町には あ

る。最近では、家族で住む人々も増えていると言う。 

 シリコンバレーではないけれど、光フアイバー網をいち早く設置することによって情報の基本インフ

ラが整備され、そのことによって、これだけ多くの 情報産業企業が集まり始めている。その影響で、近

隣のおばあちゃんやおじいちゃん達、高齢者も調べ物や様々な情報収

集にタブレット端末を使用し活用しているようだ。「高齢者見守り支

援等業務」を行っているテレコメディアも神山町の高齢者の  緊急通

報サービスや情報配信サービスも行っている。たった人口の 5000 人

の町が大きくかわりはじめているようだ。電子機器や 機械なんて身

近にあれば自然と使う、習慣化してしまえば、そんなものだと思う。

恐るべし徳島県神山町！ 

 

誕生祝  坪内 馨会員 

結婚祝 
 横塚信也会員、小林祥郎会員、小曽戸健治会員 

若田部 貴会員、 齊藤 茂会員 

 

1. 佐野東 RC より現況報告書が届きましたので回覧します。 

2. ロータリー財団 100 周年を祝うに当たり開催して募った記念シンポジウム公共イメージ協力金

51,600 円と 250 円×36 名の 9,000 円の合計 60,600 円の送金が完了した事を報告いたします。 

3. 地区大会の出席の確認を本日で取りまとめます。 

10 月 5 日までにガバナー事務所へ参加人数の報告をします。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 1 名 0 名 97.2％ 

本日の欠席者 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/27 2 名 2 名 94.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

第2550地区ガバナー 

栃木秀麿 様 

本日は御世話になります。 

宮田 進様 本日は御世話になります。 

榎本丈央様 本日は御世話になります。 

駒形忠晴君 
国際ロータリー第 2550 地区ガバナー栃木秀麿様をお招きして。ようこそ葛生ロ

ータリークラブへお越しくださいました。本日はよろしくお願いいたします。 

片柳克敏君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、葛生ロータリークラブにようこそお越しくだ

さいました。楽しい例会を確認ください。 

中野勇夫君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へお越し下しました。有難

うございます。ご指導の程宜しくお願いします。 

篠崎三智雄君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

ご指導よろしくお願いします。 

奥山國之君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

心より歓迎申し上げます。 

横塚信也君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐さんを歓迎して。宜しくご指導お願い致します。 

結婚祝を頂いて、心身共に健康で 42 年を迎えた事に感謝します。 

坪内 馨君 
栃木Ｇをお迎えして。ご指導よろしくお願い致します。 

誕生祝を頂戴して。 いよいよ 69才!! 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

卓 話 第 2550 地区ガバナー 栃木秀麿 様 
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吉澤慎太郎君 栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、本日は御指導よろしくお願いいたします。 

福島秀治君 栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐をお迎えして。ご指導よろしくお願い致します。 

吉澤浅一君 栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、本日は御指導宜しくお願い申し上げます。 

小林祥郎君 

栃木ガバナー、ようこそ葛生クラブへ。 

本日はいろいろと御指導を宜しくお願い致します。 

結婚祝をいただき有難うございます。 

岩崎昇一郎君 栃木ガバナーをお迎えして。本日はよろしくお願いします。 

谷 和文君 栃木ガバナー、ようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願いいたします。 

中田英昭君 
父 俊造が、生前は大変お世話になりました。 

ご共花もいただき、ありがとうございました。 

八下田幸三君 
栃木先生の講話、いつも楽しみにしています。ロータリーに関しては、まるっき

り勉強不足の私ですが、今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 

奥澤松利君 栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐をお迎えして。本日は、宜しくお願い致します。 

須藤功一君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐 ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

ご指導宜しくお願い致します。 

齋藤孝之君 
栃木ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ!! 御指導、宜しくお願い致し

ます。追伸：女子アマチュアは、本当に強いですね。 

本島佳明君 
栃木ガバナー、葛生クラブ御来訪ありがとうございます。 

ご指導宜しくお願い致します。 

永井治寿君 

烏山 CC に日本女子オープン観戦に行って来ました。世界ランキング 3 位のチェ

ン・インジ、17 歳で優勝した畑岡奈紗さんがすばらしかった。ゴルフが上手く

なった気がします。 

土屋 登君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブにお越し下さ

いました。また、野球大会ではお世話になりました。 

若田部 貴君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生へ。今年度、よろしくお願いい

たします。結婚祝ありがとうございます。 

伊藤正俊君 栃木ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ。ご訪問ありがとうございます。 

齊藤 茂君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブにお出で下さ

いました。結婚 33 回目の記念日です。ありがとうございました。 

江田幸司君 
本日は、栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐にお越しいただきましてありがとうご

ざいます。ご指導よろしくお願い致します。 

川上卓也君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、葛生 RC へ ようこそ。 

ご指導宜しくお願い致します。 

明代知也君 栃木秀麿ガバナー、ようこそおいで下さいました。ご指導宜しくお願い致します。 

保科純一郎君 
栃木ガバナー、吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。 

今後とも、ご指導の程宜しくお願いいたします。 

小曽戸健治君 
栃木ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ。ご指導宜しくお願い致します。 

結婚祝有難うございます。何年たったか忘れました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2686 回 28.10.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今月 10 月 5 日で 、アメリカ IT  大手アップルの創業者  スティーブ・ジョブズ氏の死去から 5年

が経過します 。パソコンのマッキン・トッシュが一斉を風靡しましたが、 2007 年にも MacWorld Expo

（マックワールド  エクスポ ） 2007 でスマートフォン  iPhone（アイフォーン）を発表し、世界で

初めて スマートフォンを 開発・製造・販売し、広めました 。 フェイスブック創業者マーク・ザッ

カーバーグ（32）や 電気自動車メーカー、テスラ・モーターズ・ イーロン・マスクもまた同様に事

業経営者であり、イーロン・マスクは、また、電気自動車の 他に有人宇宙船開発 ・ロケット開発も

手がけています。自由な発想を尊び、それを事業として開花させる懐の深さ、経営者を生み育ててい

る土壌がアメリカには あると思います。ビルゲイツが Windows を基盤にして、パーソナルコンピュー

タ及びそのソフトを我々に  より身近にさせスティーブ・ジョブズが現代のスマートフォンの基礎を

作り、そして、iPhone の進化と共に世界の競合しているスマートフォンも 更に進化する。iPhone も

また、Windows に続いて世界に大変革をもたらしたものだと言えると、思います。 

 日本で 2014 年 6 月からサービスを開始したウーバー（UBER）

もまた、アメリカから興された新しい事業の一つです。ウーバー

は、「一般的なタクシーの配車に加えて 『一般人が自分の空き時

間と自家用車を使って他人を運ぶ仕組みを構築する』」 も ので、

そして その時にスマートフォンを使用して 車を呼び出すもので

す。 アメリカ人のトラビス・カラニック（40 歳）が、考えた自

動車配車ウェブサイト（配車アプリ）です。 

  スマートフォンからウーバーのアプリ で車を呼び出し、呼び出した相手ドライバーの居場所が GPS

でわかり 、また、呼び出された車のドライバーもまた呼び出した相手がどこの居るかがスマートフォ

ンで確認できます。乗車し、目的地の行き先はスマートフォンで確認が取れてあるので、運転手は乗

客を乗せれば直ぐに 目的地に向えることができます 。料金は前もって見積もり金額が出ており、乗

車する客は、料金について了解しています。 

 目的地に着いた後、支払いはクレジットカードを通して決済するので、顧客は車からそのまま降り

れば良いことになっています。いろいろな顧客、ドライバーもいるので、車を利用した後、顧客が運

会 長 挨 拶 
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転手を匿名で評価すると同時に、運転手も顧客を評価する「相互評価」を実施し、そのことによって、

マナーの悪い客やドライバーも、また、良いドライバーも評価されて わかる仕組になっています。 

一般の人が客を乗せることができ、簡単に自分の空いている時間に仕事もでき大変便利で、現在は世

界の 70 カ国・地域の 450 都市以上で展開し、2015 年の（予約）売上は 108 億 4000 万ドル（約 1兆 3000

億円）と推定されています 。（ウーバーのアプリでの収入がそこまで行ってしまう。） 

 しかし、このウーバーの影響で、ロサンゼルスで有名なイエローキャブの業界が破綻に追い込まれ、

イギリスロンドンタクシーも厳しい状況に追い込まれています。日本では、諸外国とは違って 安全面

の法律があり、 

 1、2 種免許を持っていること 

 2、保険に入ること 

 3、車にドライブレコーダーを付けること 

 4、運行管理者を設置し出庫前のアルコールチェックを受けること。 

 5、ドライバーが タブレット操作ができること 

などの制約条件も厳しいものがあります。また、逆にウーバーが役立っている事例として、京都  丹

後市の事例があります。過疎化が進んだ丹後市は、2008 年にタクシー会社等が撤退し公共交通機関が

ほとんど無くなってしまいました。高齢者が行きたい所へもなかなか行けず困っていたところに、ウ

ーバーの NPO 法人を立ち上げ市内を移動したい人々を、地元の

人が自家用車で運ぶシステムとしてウーバーを活用し、登録し

てある 18 人の人々が 公共機関の代わりに高齢者の足代わりに

役立っているようです。  

 大隈良典（おおすみ よしのり）さんがノーベル賞受賞（生理

学・医学賞）されて日本では 25 人目。2015 年度までに世界で

は、874 の個人と 26 の組織がノーベル賞を受賞されています。

その内アメリカが 334  受賞しています（1901～2014 年）。やは

りアメリカは、大きい国だと思います。中国も含め、東南アジ

ア諸国台頭が顕著な今、日本もうっかりしていると置いていか

れてしまいます。日本も頑張りましょう！ 

 

皆出席  新田 実会員 

 

1. 次回の例会は、地区大会の振替休会となっています。 

2. 10 月のロータリーレートは 102 円と報告がありました。 

3. 地区大会の駐車場について会場内と異なる為、駐車場の案内地図を回覧いたします。 

また、当日はクラブ紹介、ガバナー補佐紹介の予定が 16：00 からとなっていますので 

ご協力お願いします。 

4. 次週の例会が休会の為、25 日の最終例会では理事役員会がありますのでお願いします。 

 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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【国際奉仕委員会】  酒庭和一委員長 

  ・来年 6 月の国際大会について 

米国 アトランタで開催予定です。 

皆さまの積極的な参加をお願い致します。 

 

1. 平成 28 年 10 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. ガバナー公式訪問の件  別紙、開催要項、式次第を参照の上実施する。 

3. 平成 28 年 11 月 25～27 日（金～日）日開催の第 40回社会人 RYLA 参加者の件 

1 名の推薦があり申請した。渡邉 真旭さん（社会福祉法人 瑞宝会 カーサ・エスペランサ） 

また、27日（日曜日）の最終日には、駒形会長、中野幹事、土屋青少年奉仕委員長の 3名で 

出席する旨報告があった。 

4. 平成 28 年 10 月 23 日（日）開催の地区大会参加の件 

   ・出欠の確認について 

本日より出欠名簿の回覧を始め、次回例会で取りまとめ 

10 月 5 日までにガバナー事務所へ報告する。 

・交通手段について 

出席者の人数により交通手段を決定する事とした。 

 
  

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 0 名 91.7％ 

本日の欠席者 奥澤 須藤 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/4 1 名 0 名 97.2％ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 米山記念奨学会委員会  新田 実 委員長 

 

各 委 員 会 報 告 

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

ガバナー訪問時、ロータリー会員の皆様にはご協力いただきありがとうございま

した。新田米山記念奨学会委員長、卓話よろしくお願いいたします。 

10 月 10 日妻と一緒に目黒雅叙園へ華道家 仮屋崎省吾さんの華麗なる美の世界

の展示会へ行って来ました。 

片柳克敏君 
新田委員長クラブフォーラム御苦労様です。 

ひきつづき、よろしくお願いいたします。 

中野勇夫君 

先週のカバナー公式訪問於いては皆様のご協力をいただき、ありがとうございま

した。本日のクラブフォーラム、新田委員長ありがとうございます。 

併せて、米山記念奨学会特別寄付にご協力お願いします。 

新田 実君 
妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。 

また、皆出席表彰を頂きました。お礼申し上げます。 

谷 和文君 新田 米山記念委員長には、卓話ありがとうございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2687 回 28.10.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先日  栃木秀麿年度 10 月 21 日、22 日、23 日の地区大会では会員の皆様には、出席いただき、ま

た、いろいろお世話になりありがとうございました。21 日ゴルフ大会では総勢 数百名にも登り、本

クラブでは、3位及び 60 位という順位で飛び賞を含めそれぞれが商品を獲得してまいりました。 

会長挨拶を地区大会の報告ということでさせていただきます。 

 22 日会長・幹事会地区指導者育成セミナーでは、職業奉仕委員会 委員長 遠藤幸一さんをはじめと

して 9 名の各委員長が報告を行いました。また、足立功一（あだち こういち）国際ロータリー 研修

リーダー 釧路北ロータリークラブが見えられ、「2016 年規定審議会度とロータリーの職業奉仕」とい

う演題で約 1 時間の講演がありました。規定審議会講演を行った時の詳細な資料を後日いただけるこ

とになっておりますので、いただき次第改めて報告をしたいと思います。 

その中で、足立研修リーダーの講演の中で日本と世界との犯罪件数の比較があり、社会に微妙に影響

を与えているとの報告がありました。 

 

                   犯罪件数     （  殺人件数  ）             人口 

日本              １３１万件    （      969 件）          1 億 2千 6 百万人   

フランス         ３４８万        （ 1、988 件）            6300 万 

ドイツ            ５９６万      （   2、122 件）            8200 万 

アメリカ         ９７９万      （  14、196 件）         3 億 1 千万     

 （2013 年 データ） 

犯罪件数は、人口比で見ると、 

フランスは日本の 5 倍                 （   4 倍） 

ドイツが              7 倍            （  3 倍 ） 

アメリカ              3 倍            （4～5倍 ） 

 

にもなり、外国と比較して日本では犯罪が少なく、ある面で異質な日本人の特性があげられるとのこと

でした。例えば、 

会 長 挨 拶 
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①東日本大震災の時、避難先で人々は我先にと自分のことばかりを考えて人を押

しのけて行動する人はほとんどいなく、パニックにならずに整然と列をつくって

配給を待つ姿 

②災害で孤立した集落では、自分のところの食べ物を持ち寄り、弱者に分け与え、

妊婦や乳児を先に優遇した行為は、日本人としては比較的普通の行為であるけれ

ど、世界から見ると不思議な行為と映った。 

③過去、広島、長崎に原爆が落とされ二十万人の人が大虐殺され、日本を降伏さ

せた連合軍（進駐軍）が日本に入ってきた時、それに対するテロや復讐はなかった。民主主義が正しい

と言って日本中に軍国主義から民主主義が直ぐに広まった。 

③熊本地震でも上記と同様なことである。  ということでした。 

 失業率問題。失業率も社会に影響を与える。2012年 4.6％ 日本  アメリカ8％ フランス、イタリア9％、

ドイツ 5％である。やる仕事があるということが大切。どんな仕事でもよいから、自分の仕事があると

いうことが大切。その為に、ロータリアンが努めなければならない職業奉仕の実践というのは、仕事（事

業）を潰さないこと。 

 

 翌日本大会では、桑原 RI 会長代理取より、RIの現況報告がありました。 

ポリオ撲滅もあと少し。 

会員増強の大切さ。 

老・壮・青のバランスが保つことが大切。会員増強は、毎年 RI 会長の最重要課題になっている。 

日本でも、会員数が 2005 年-2006 年  10 万人を割る。2009 年-2010 年    9 万人を割る。 

女性会員の増強も課題。 

 公共イメージとロータリーの認知度を上げロータリーを身近なものとし、クラブに入りやすくする。

中東・北アフリカで世界経済フオーラム、世界水サミットを開催。160 ケ国でのインタビュー実施。

アンケート分析を行い活性化につなげる。 

午後は、足利工業大学牛山泉理事長より、『地球温暖化防止の切り札は？』という演題で記念講演会が

ありました。詳しくは、来年発行の地区大会記念誌をご覧いただければと、思います。 

 

 

1. 23 日の地区大会本会議には 17 名の参加を頂きありがとうございました。 

また、欠席された方の地区大会資料を配布しましたのでご確認下さい。 

2. 11 月のロータリーレートは 102 円と報告がありました。 

3. 11 月 9 日～11 日（水～金）に行われる第 39 回ロータリークラブ杯秋季大会 

婦人バレーボールの出欠表を回覧しております。多くの方の参加をお願いします。 

3. 2015-16 年度地区大会記念誌が届き、配布しましたのでご確認下さい。 

4. 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

幹 事 報 告 
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【米山記念奨学会委員会】  新田 実委員長 

      ・特別寄付のご協力をお願いいたします。 

 

1. 平成 28 年 11 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2.  第 39 回ロータリークラブ会長婦人バレーボール秋季大会日程の件 

   11 月 9 日（水）～11 日 佐野市葛生トレーニングセンター 

3. 11 月 17 日（木）に行われる「秋の自然に親しむ会」の件 

   会長・幹事・青少年委員長の 3名参加   

4. その他  地区役員推薦の件  該当者なしで承認された。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 2 名 3 名 94.4％ 

本日の欠席者 関口 谷 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/11 3 名 0 名 91.7％ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

新 入 会 員 卓 話 「 ベ ト ナ ム 報 告 」  保 科 純 一 郎 君 

 

各 委 員 会 報 告 

1 0 月 2 5 日  理事役員会報告 



4 
 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
先日地区大会では会員の皆様にはいろいろお世話になりました。ありがとうござ

います。保科純一郎会員、卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 

地区大会に参加し、終わりの点鐘を聞きました。牛山理事長の自然エネルギーの

講演は、次世代への責任として課すべき指針を示されたものと印象に残りまし

た。保科さん、卓話ありがとうございます。 

中野勇夫君 
23 日の地区大会本会議では多くの方の参加を頂きありがとうございます。 

保科君、卓話ありがとうございます。又よろしくお願いします。 

篠崎三智雄君 
地区大会に行って来ました。お疲れ様でした。 

妻の誕生日にきれいな花をありがとうございます。 

須藤功一君 旅行、無事に行って来ました。 

本島佳明君 保科さん、卓話ありがとうございます。次回も楽しみにしています。 

川上卓也君 
保科会員、卓話ありがとうございました。 

先日行われた、地区大会記念ゴルフ大会で 3 位入賞しました。 

保科純一郎君 
本日は、小生の新入社員卓話をご清聴ありがとうございました。 

次回までに、さらに成長したいと思います。 

小曽戸健治君 

保科さん、卓話有難うございます。地区大会、多数の参加有難うございました。 

（17 名の参加者でした。） 

川上さん、地区大会記念ゴルフ第 3 位お目出とうございます。（参加者 170 名） 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2688 回 28.11.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

日本でも、ハロウィンで賑わい、特に東京渋谷の スクランブル交差点をはじめとして、多くの方が

仮面をかぶったり仮装したり、バレンタインデーに次ぐ大イベントになりました。 

 11 月は、ロータリー財団月間です。篠崎ロータリー財団委員長から本日財団について卓話がありま

す。会員の皆様にも月間の寄付のご協力をお願いいたします。 

 My  Rotary.  Moment. ー心に残るロータリーの体験として、ちょっと古い本ですが田中作次さんが

国際ロータリー会長だった時にまとめられたものをご紹介したいと思います。世界のロータリー執行

部となった方々の体験談をまとめたもので、現  RI ジョン F ジャーム会長の体験談もあります。また、

彼はロータリー財団副管理委員長を 2009ー2011 年度 2 カ年務めておりました。それでは、国際ロータ

リージョン・F・ジャーム会長の体験談を紹介させていただきます。 

『1976 年にロータリーに入会して以来、私は地元や海外で、多くの思い出深い

プロジェクトに参加してきました。人類のために奉仕するこれからのプロジェク

トに参加したことに、大きな誇りを感じていますが、ロータリー・モーメントの

魔法の体験をしたのは、2003 年にナイジェリアで全国一斉予防接種（NID）に参

加した時です。一昼夜をかけて飛行場で現地へ赴き、機関銃を持った護衛の待つ

検問所を通過しほんの数時間だけ休憩をとって、NID への参加に意欲満々となっ

てカノに到着すると、そこでは NID が実施されていないと言い渡されたのです。

なんという落胆！しかし、私たちはザムフアラに行く機会を得て、そこで多数の

村や診断所を訪れました。ロータリー・モーメントがやってきたのはそのときです。私は、一人の母

親から赤ん坊を渡され、あの特別な 2 滴のワクチンを投与しました。私にはこの母親の言葉がわから

ず、この母親も私の言葉がわかりません。しかし彼女は、世界共通語である笑顔を見せて、次のよう

に言いました。「ありがとう。私の子供を救ってくれたロータリー、ありがとう」この瞬間、私はロー

タリーアンであることの重要性を実感しました。この素朴な笑顔一つで、長い飛行時間や睡眠不足の

疲れ、カノでの落胆は吹き飛び、すべてが実りあるものとなりました。そして、時間、活力、資金を

これからも捧げ続けてポリオを撲滅し、世界のすべての子供たちを守っていこうと再び心に誓ったの

でした。』 

会 長 挨 拶 
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誕生祝  吉澤(浅)会員、篠崎三智雄会員、飯嶋一成会員、保科純一郎会員 

結婚祝  岩崎昇一郎会員、奥澤松利会員、川上卓也会員 

 

1. 10 月 21～23 日に行われた地区大会参加のお礼状が栃木ガバナーより送られてきましたので 

回覧いたします。  

2. 11 月 22 日の「新そばを楽しむ会」の例会出席のとりまとめを行いますので、 

出欠表を回覧しております。多くの方の参加をお願いします。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 1 名 91.7％ 

本日の欠席者 伊藤 齋藤(孝) 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/25 2 名 3 名 94.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
11 月に入りました。今月はロータリー財団月間、会員の皆様のご協力よろしく

お願いいたします。 

片柳克敏君 
第 3 回クラブフォーラム ロータリー財団 篠崎委員長ありがとうございます。 

席替えが実施され、新鮮な雰囲気です。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

第 3 回クラブフォーラム ロータリー財団委員会  篠崎三智雄委員長 

会 員 表 彰 
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中野勇夫君 篠崎委員長 クラブフォーラム有難うございました。 

篠崎三智雄君 誕生祝をいただきありがとうございます。 

吉澤浅一君 この年になると、誕生祝も嬉し悲しです。 

岩崎昇一郎君 結婚祝ありがとうございます。 

奥澤松利君 結婚記念祝を戴きありがとうございます。末永く頑張ります。 

飯島一成君 
誕生祝をいただきありがとうございました。銀行員生活も残り少なくなってきま

した。実績よりも思い出作りに頑張りたいと思います。 

齊藤 茂君 

先日、伊藤さんと田沼 RC に初メイクしてきました。ガバナー公式訪問に当り、

ガバナーからは葛生 RCの姿勢を高く評価して戴きました。 

これからも機会があればメイクしたいと思います。 

保科純一郎君 
誕生祝をいただきありがとうございました。48才になりました。 

今後益々精進していきたいと思います。 

川上卓也君 
結婚祝いありがとうございました。結婚して 14 年になりますが、今まで何もし

ていなかったので、来年からは食事にでも行こうと考えています。 

小曽戸健治君 
篠崎財団委員長「クラブフォーラム」有難うございます。 

寄付案内宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2689 回 28.11.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・ミス・ユニバーサル・ジャパン 栃木大会事務局 エリアディレクター  坂村かおる様 
  ・足利東ロータリークラブ  石井道康様 

 

My Rotary Moment -心に残るロータリーの体験- として身近に群馬県 高崎市の

高崎北 RC の重田政信会員の記事の掲載がありましたのでご紹介いたします。重田

会員は、小児科の医師であり  国際ロータリー理事（2005ー07 年度）でもありまし

た。 

 2003ー04 年度の RI 識字率担当コーデイネイターを仰せ付かっていた私は、たま

たま 2003 年が日本「特別トルコ年」に当たっていた関係で、日本のロータリアン

に「トルコの識字支援」をお願いしました。その責任上、私は 2004 年にトルコを

訪れ、現地における識字プロジェクトを推進すると共に、その進行状況を確かめることにしました。

当時のトルコは非識字者が多かったのですが、日本の援助により、識字率に大きな進歩が見られ、RI

の識字問題担当者からは、日本の「識字支援」に対し深い感謝が表明されていました。 

 トルコでは、RI プログラムによるいくつかの識字学校が私の訪問に合わせて卒業式を行い、イスタ

ンブールの中学校でも私の到着を待って卒業式が始まりました。私は、日本の識字援助の成果を知り

たかったので、何人かの卒業生に、「この学校で学んだことは役に立ちましたか？」と尋ねました。こ

れに対し、ある少年は「私はものを深く考えることができるようになりました。」と答えました。確か

に、言葉はものを抽象的に考えるための道具です。私はこの思慮深い言葉に、トルコにおける識字プ

ロジェクトの成功を確信しました。 

 何人目かの少年に、将来何になりたいかを尋ねました。私としては。彼が希望する将来の「職業」

を聞いたつもりでした、しかし、その時思いがけず少年は私の右手を握りしめ、「私はロータリアンに

なりたい。ロータリアンになって人のために役立ちたい」と言いました。私は訳もなく大きな感動に

包まれて涙があふれました。 

 通訳や、同席した教師達の目も潤んでいました。私はこの「ロータリアンになりたい」という彼の

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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言葉から、トルコの社会においてもロータリーの識字支援の灯火（ともしび）が明るくともりそれが

少年の心に見事な輝きを与えたことに深く感動したのでした。これが今でも最も鮮やかに私の「心に

残るロータリーの体験」です。 

 トルコの識字率も 1980 年には、65，7％だったものが 2004 年には、87，4％にそして 2013 年には、

95，3％にまでなりました。ちなみに識字率とは、日常生活の短い簡単な文を理解して読み書きするこ

とができる、15 歳以上の人口の割合であり、一般的に「識字」は、単純な算術計算を行う能力である

「初歩の計算能力」も含むそうです。 

 

結婚祝 
 齋藤孝之会員 

 

1. 昨日、会長幹事会が行われました。その中でＩＭについて協議されました。 

予定通り 2月 25 日（土）にマリアージュ仙水にて実施する事で決定しましたので報告致します。 

2. ロータリアン英語版が届きましたので回覧いたします。 

3. 佐野ロータリークラブより現況報告書が届きましたので回覧いたします。 

4. 来週の 15 日の例会に、55 周年事業のフレスコ壁画寄贈にともない、岡部市長が見えられます。 

多くの会員の方の出席をお願いします。 

 

 

 

 

  【社会奉仕委員会】  長島委員長 

 婦人バレーボール秋季大会日程の件 

    ・11 月 9 日（水）～11月 11 日（金） 

  ・開催場所：葛生トレーニングセンター 

 

【ロータリー家族委員会】  永井委員長 

     ・12 月 20 日(火) 会長杯ゴルフコンペ及び忘年会を開催予定です。 

 

【社会奉仕委員会】  土屋委員長 
     11 月 16 日 青藍泰斗高校インターアクトクラブの例会が 16:30～開催されます。 

 

幹 事 報 告 

卓 話 

ミス・ユニバーサル・ジャパン 栃木大会事務局 
エリアディレクター  坂村かおる様 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 2 名 1 名 94.4％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/1 2 名 2 名 94.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

ミス・ユニバーサル・ジャパン栃木大会事務局 エリアディレクター 坂村かおる

様をお招きして。おようこそおいで下さいました。 
栃木の美しさを世界へ伝えましょう!! 

片柳克敏君 坂村さん、ゲスト卓話ありがとうございました。 

中野勇夫君 
坂村かおる様、本日はお忙しいところ、葛生ロータリークラブへお越し下さいま

してありがとうございました。卓話を楽しみにしていました。 

篠崎三智雄君 
坂村かおる様、石井道康様、ようこそ。坂村かおる様卓話ありがとうございます。

石井道康様よろしくお願いします。 

岩崎昇一郎君 妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうございました。 

齋藤孝之君 

結婚祝をいただきありがとうございます。32 年の月日が経過しました。 

直近の私共夫婦の楽しみは、運動会と誕生パーティーです。 

もちろんかわいい孫のことです。 

本島佳明君 坂村さん、葛生クラブへようこそ。今後のご活躍を期待しています。 

明代知也君 

ゆるキャラグランプリで高知県須崎市しんじょう君が優勝しました。皆さんのご

声援ありがとうございます。大嶋工場長も喜んでしました。又、佐野市危険物保

存協会の消化協議に参加した若手 2 名が優勝しました。従業員に感謝です。 

川上卓也君 坂村さん、葛生 RC へようこそ。ミス・ユニバースジャパン楽しみにしています。 

保科純一郎君 坂村様、ゲスト卓話ありがとうございました。 

小曽戸健治君 
石井さんようこそ。坂村さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

5 歳と 2歳の孫娘がいます。アドバイス宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2690 回 28.11.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   ・佐野市長 岡部正英様           ・フレスコ画家 大野彩(みさお)先生 

 

先週 11月 9日から 11日までの第 39回葛生ロータリクラブ会

長杯 婦人バレーボール秋季大会では、開会式 12 名、閉会式 9

名という夕方からの大会でありながら、また忙しい中、多くの

会員の皆さんにバレーボールの応援に駆けつけていただきあり

がとうございました。先月 27 日の下野新聞に「佐野女性バレー

協会文科省表彰  市長に報告」という見出しで掲載されていま

したが、新聞をご覧になった方もいらしゃると思います。 

 佐野女性バレー協会は、旧佐野支部 9 支部、旧田沼支部 4 支

部、旧葛生支部 1支部で構成されています。会員数が総勢約 450 名にもなります。葛生支部支部長で

ある山崎ちか子さんも佐野市バレー協会の副会長を務めております。 

 また、 もともと 葛生支部では、 

 1、町長杯バレーボール大会 

   2、バレーボール協会長（KVA 杯）杯 

   3、教育長杯 

   4、町内対抗バレーボール大会 

   5、ロータリー会長杯 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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の年間で 5 回のバレーボールの大会がありましたが、旧佐野市・旧田沼町・旧葛生町の合併によって

1、町長杯、3、教育長杯、4、町内対抗大会がなくなりました。バレーボール大会が年間 5 つから 2

に減りました。そこで、新たに春にバレーボール大会を葛生ロータリークラブが支援し、春に開催し

ております。 

 今年で春季大会が 11回目、秋季が 39回目というのはそういう理由からです。 

先日亡くなられましたが、葛生ロータリーの会員でもあった江田さんの奥様が会長を務められていた

時からクラブで支援を行い 39 年間大会が続いております。「葛生地域の人々が、バレーボールを通じ

て、互いの親善と健康を増進するとともに、明るい社会を創ることを目的とする。」という趣旨を持っ

て活動をされております。 

 さまざまなイベントのボランティアとしても活動し、佐野マラソン大会時おいても、葛生ロータリ

ークラブから寄贈したテントを常盤農協前で広げてボランチアスタッフとして給水活動を実施した

り、講演会の受付を行ったり、会場案内を行なっております。先日佐野に来られた二宮清純さんの講

演会でも大活躍をされたそうです。 

 福島年度（福島会長）の時に当時のチームの数と同じ数でニューボールを葛生バレーボール支部に

寄贈したこともありました。これらの活動を末長くロータリークラブでも支えていきたいものです。 

ちなみに 1978 年当初佐野女性バレー協会設立には、岡部市長の奥様のご尽力もあったそうです。 

 

1. 来週の例会は、新そばを楽しむ会ですので 

例会場変更、高齢者センターですのでお間違いのない様お願いします。 

2. 11 月のロータリーレートは 102 円です。 

                   

            in 葛生行政センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

創 立 5 5 周 年 記 念 事 業  フ レ ス コ 画 贈 呈 式 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 32 名 1 名 91.7％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 永井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/8 2 名 1 名 94.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 岡部佐野市長、大野彩(みさお)先生をお招きして。ようこそお越し下さいました。 

片柳克敏君 
岡部市長様、大野先生、葛生ロータリークラブにようこそおこし下さいました。 

すばらしいフレスコ画ありがとうございます。 

中野勇夫君 

日曜日に、妻と二人で 11 月恒例の行事、紅葉を楽しむ、新そばを堪能する秋の

ドライブに福島県、桧枝岐村まで行って来ました。どちらも最高でしたが、やっ

ぱり福島のリンゴは最高に美味しいです。 

吉澤浅一君 やっと本日で 55周年の実行委員長の仕事を終了します。 

伊藤正俊君 岡部市長 ようこそ葛生ロータリークラブへ！ 

明代知也君 岡部市長 ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

川上卓也君 岡部市長、大野先生 葛生 RC へようこそ。フレスコ画楽しみにしています。 

保科純一郎君 
岡部市長 ようこそ葛生 RC へお越し下さいました。 

今日は妻の誕生日です。先程お花が届きました。ありがとうございました。 

小曽戸健治君 55 周年事業、フレスコ画完成を祝して。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2691 回 28.11.22 例会場 於：高齢者センター PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 今朝早く地震があり、振動で目が覚めた方もいらっしゃるかと

思います。テレビやラジオでも津波など注意が呼びかけています。

5 年前の震災がふと頭に中をよぎった人も多いのではないか？と

思います。改めて災害があることを身近な存在として常に考えて

おかなければと思いました。 

 本日は、蕎麦会です。例会場所を変えて蕎麦例会です。全国各地で、蕎麦祭りが

開催されています。先日テレビを見ていたら、日光での蕎麦祭りが放映されていま

した。 

全国から日光に蕎麦職人が集まり全国の蕎麦が味わえるということでした。 

先週は、またボジョーレー・ヌーボーの解禁でした。 

秋は食欲の秋です。美味しいものを食べ栄養をつけたいものです。ビタミン B1 を

豊富に含まれ脚気などのビタミン B1 欠乏症の予防効果があるようです。新蕎麦を

味わい、元気に頑張りましょう。 

 

1. 来週の例会は理事役員会が開催されますのでよろしくお願いします。 

2. インフルエンザ予防接種の日程についてですが、本年度は昨日ＦＡＸで案内しましたとおり 

12 月 6 日（火）の予定になっております事を報告します。 

当日は余裕をもった時間におこし下さい。また、体調万全での接種をお願いします。 

3. RYLA セミナー(一般)が今週 11 月 25 日(金)～27 日(日)に開催されます。 

当クラブからは土屋委員長の推薦で瑞宝会の社員 1 名が参加します。 

27 日(日)のアワード授与式には会長、幹事、土屋青少年委員長の 3 名で出席してきます。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
新そば会 楽しみにしておりました。 

寒くなります。風邪をひかないよう体調を整え頑張りましょう。 

片柳克敏君 おそば ごちそう様です。 

中野勇夫君 本日は、待ちに待った新そばを楽しむ例会です。美味しく頂きます。 

馬場俊一君 美味しいそばをいただいて。 

中田英昭君 母がお世話になりました。ありがとうございます。 

谷 和文君 新そばごちそう様でした。 

伊藤正俊君 新ソバおいしくいただきました。 

明代知也君 今日は新そばを食べられ最高の昼食でした。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2692 回 28.11.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

11月 16日 青藍泰斗高等学校  インターアクトクラブ例会に参加し

ました。ロータリークラブ会員も 7 名の参加者がありました。有難い

ことです。その中の活動報告を一部ご紹介したい、と思います。 

 

① 新入部員の紹介 2名が入部  

   2 年生若林さん、1年生広瀬さんが入会され 

バッジ贈呈式がありました。 

② 10/6（木曜日）赤い羽募金の呼びかけを青藍泰斗高等学校 学校内 及び フジマート前で募金 

活動を行った。気をつけたことは、募金の呼びかけをする中で、強制しないよう気をつけて行っ

た。その結果、7,118 円と 15,048 円 合計 22,166 円集まった。 

③ 10/13 あさひ運動会に参加  5 人が参加。 

玉入れや借り物競争に参加。お年寄りに介護と体力が必要で、ボランティアの私たちの役割は、

大変でした。お年寄りの皆さんには、運動会を楽しんでもらうことが出来たと思います。 

喜んでいる顔を見て嬉しくなった。 

④ 9/25, 10/16,23 教育委委員会主催 ココットユースボランティア研修会に参加。 

5 人知らない人同士が相互理解できるかゲームをとおして学ぶことが出来ました。 

⑤ 10/21,22  青藍泰斗高等学校学園祭報告 

10/23 第 2550 地区ロータリー地区大会 報告 

今後の予定として、11/18,12/2   給食ボランティア 

12/15,16  図書館ボランティア  16 日は、読み聞かせを行います。 

次回例会開催 12月第 3水曜日インターアクトクラブへの出席は、 

ロータリークラブのメイクにも繋がります。 

出席率の向上に是非ご協力をお願いいたします。 
 

会 長 挨 拶 
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1. 25 日（金）～27 日（日）にＲＹＬＡ研修が行われ、当クラブからは 

瑞宝会 カーサ・エウペランサ事業所より渡邉真旭さんが受講しました。 

27 日の最終日に、会長、幹事、土屋青少年奉仕委員長の 3 名で出席してきました。 

2. 12 月のロータリーレートの報告がありました。106 円です。 

3. ロータリー財団の寄付についてですが、12 月のロータリーレートが今月より 4円上がりましたの

で、ロータリー財団寄付金（150 ドル/1 人）36名の合計 550,800 円を本日送金します。また特別

寄付についても本日を取りまとめ送金します。12月に入っても随時受け付けますのでよろしくお

願いします。 

4. 佐野市「男女共同参画ネットワークさの」より男女共同参画都市宣言記念式典及び講演会の 

開催案内が届きましたので回覧いたします。 

5 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

               明代知也会員 

                   

 【ロータリー財団委員会】  篠崎三智雄会長 

   引き続き、財団の寄付を受け付けておりますのでご協力宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 3 名 91.7％ 

本日の欠席者 江田 関口 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/22 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

各委員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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駒形忠晴君 

RYLA セミナー アワード授与式参加してきました。若い力、活力を得てきまし

た。夜遅くまでの研修会、すごいエネルギーを感じました。瑞宝会渡辺さん、お

疲れ様でした。明代知也会員、卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 

明代さん、卓話ありがとうございました。 

11 月 25 日、足利市民会館にて 2017 年ミス・ユニバース・ジャパン栃木大会に

行き、11名のファイナリストを遠くからながめてきました。 

中野勇夫君 

27 日、日曜日に RYLA 研修閉校式に参加してきました。その中で行われた寸劇で

はテーマが「10 年後に私たちができる社会貢献」として行われましたが、若者

の考え方が真剣に考えていることには驚かされました。逆に勉強させられまし

た。明代会員、卓話ありがとうございました。 

篠崎三智雄君 
皆様、ロータリー財団の寄付ありがとうございます。 

まだの方は、まにあいますのでよろしくお願いします。 

伊藤正俊君 明代さま、卓話ありがとうございます。 

川上卓也君 明代さん、卓話楽しみにしていました。ありがとうございました。 

保科純一郎君 明代さん、卓話ありがとうございました。楽しみにしていました。 

小曽戸健治君 

明代知也さん、卓話有難うございました。 

葛生行政センターのフレスコ画寄贈、無事終了しました。皆様のご協力に感謝致

します。すばらしい作品を PR して下さい。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2693 回 28.12.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

12 月、師走に入り、何となくですが、気ぜわしくあわただしくなってきました。忘年

会などの飲み会も増える月です。季節もだんだんと寒くなりますので、体調管理には、

十分に気をつけたいものです。 

 さて、12月はクリスマスの月でもあります。最近、街角でもクリスマスツリーが飾ら

れているのを見たり、クリスマスソングが流れているのを聴こえ始める頃です。「クリスマス」は、英

語の「Christ（キリスト）」の「mass（ミサ）」に由来されているそうで、「降誕祭」 イエス・キリス

トが、地上に降りたったことを祝う祭、「聖夜」などの呼び方があります。 

 1552 年（天文 21 年）に周防山口（現在の山口県山口市）において、カトリック教会（イエズス会）

の宣教師らが日本人信徒を招いて降誕祭のミサを行なったのが、日本での初めてのクリスマスであっ

たとされています。その後、鎖国とキリスト教禁止令によって途絶えますが、1900 年（明治 33 年）

に明治屋が銀座に進出し、現在のクリスマス商戦のはしり  ―クリスマス関連商品の販売―  が始ま

ったそうです。 

 大正時代には、児童向けや少女雑誌の 12 月号には、クリスマスにまつわる話や挿絵等が導入され、

大正 14 年には、初めてのクリスマスシール（結核撲滅のための寄付切手）が発行されたそうです。 

昭和に入り、3 年（1928 年）の朝日新聞に「クリスマスは今や日本の年中行事となり、サンタクロー

スは立派に日本の子供のもとに」と書かれるまでに普及していったそうです。 

 ちなみにクリスマスツリーに飾り付けやイルミネーションを施す風習は 19

世紀以降のアメリカ合衆国で始まったもので、キリスト教圏では、クリスマ

スには、主に家族と過ごし、クリスマスツリー（一般にモミの木）の下にプ

レゼントを置く。クリスマスは、プレゼントを贈る気持ち「愛（愛情）」の日

かもしれません。会委員の皆さんには、プレゼントを準備されている方も多

いと思います。 

 ロータリーでは、12 月は「疾病予防と治療月間」になります。本日インフ

ルエンザの予防接種を行いましたが、会員の皆様には月間のテーマにのっと

って体調管理等頭において、行動されますようよろしくお願いいたします。 

会 長 挨 拶 
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誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員、明代知也会員 

結婚祝  酒庭和一会員、本島佳明会員 

 

1. 本年度下期会費 1月 15 日に引き落としのお知らせをメールボックスに入れておきましたので 

よろしくお願いします。 

2. 新入会員入会の申し込みの件です。 

    飯塚産業（株）代表取締役 飯塚達郎さん（S42.5.18） 

    （株）翏沼運輸 常務取締役 翏沼大介さん（S50.7.23） 

葛生 RC 細則第 13 条第 4節に定めるとおり先週の理事役員会で承認されました。 

第 13 条第 5 節に定めるとおり被推薦者について発表後 7日以内に書面にて 

異議申し立てがない場合は会員に選ばれたものとしてみなします。 

3. FAX、複合機を購入しました。本日より使用しております。 

               

                   

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿会長 

   ・家族新年会のご案内  家族新年会の出欠の締切は 12/20 です。 

 

1. 平成 28 年 12 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 忘年会開催に伴う例会場変更の件 

12 月 20 日(火)第２回会長杯ゴルフコンペ後の忘年会のため 

    コンペ表彰式は味楽にて 17 時より、忘年会は、18 時より開催。 

3. 新入会員推薦の件 

新入会員（飯塚達郎君）（蓼沼大介君）2 名の推薦があった旨 

    会員組織委員長より報告があり所定の手続きをとる事を承認された。 

4. 年次総会開催の件 

     12 月 6 日(火) 第１例会終了後に行うことが承認された。 

幹 事 報 告 

各委員会報告 

卓 話 

会 員 表 彰 

「ヒートショックについて」 
  佐野厚生病院  岩田賢太郎先生 

11 月 29 日 理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 3 名 3 名 91.7％ 

本日の欠席者 奥澤 須藤 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/29 3 名 4 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

岩田賢太郎先生、卓話ありがとうございます。「ヒートショック」これからの時

期寒くなりますので、みんなが気を付けなければいけませんネ。 

長島先生、予防接種ありがとうございます。予報接種して、体調管理を！ 

片柳克敏君 
インフルエンザ予防接種ありがとうございます。 

ヒートショックについて、これから注意します。 

中野勇夫君 長島先生、本年度もインフルエンザ予防接種有難うございます。 

篠崎三智雄君 長島先生、インフルエンザ予防接種と卓話ありがとうございます。 

横塚信也君 
長島先生、毎年インフルエンザ接種ありがとうございます。 

安心して年が越せそうです。 

福島秀治君 長島先生、いつもありがとうございます。 

吉澤浅一君 予防接種ありがとうございます。これで今冬も安心して過ごせます。 

新田 実君 長島先生に感謝！本日は、ありがとうございました。 

酒庭和一君 結婚祝いをいただいて、ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 
長島先生、予防接種ありがとうございます。 

また 1 年、かぜをひかずに長いき出来ます。 

中田英昭君 
長女くるみが舞台に出演いたします。「ダンガンロンパ」ZEPP ﾌﾞﾙｰｼｱﾀｰ六本木。 

宜しくお願い致します。 

長島 徹君 
インフルエンザの予防接種をさせていただきました。本来消費税抜きで１人

4,000 円の高級ワクチンです。ニコニコにご協力下さい。 

八下田幸三君 
長島先生には、いつも感謝しております。 

これでお正月には厳寒の地に旅したいと思います。 

本島佳明君 結婚祝を頂きました。ありがとうございます。又、インフルエンザの予防接種あ

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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りがとうございました。この冬もこれで安心できます。 

土屋 登君 岩田先生、卓話ありがとうございます。 

若田部貴君 
長島先生、インフルエンザ予防接種、卓話ありがとうございます。 

これで今冬は心配なく頑張れます。 

伊藤正俊君 インフルエンザ予防接種ありがとうございます。痛かったです！でも、感謝です。 

齊藤 茂君 
長島医院スタッフの皆様、接種ありがとうございました。 

単身赴任のこの身、これで何とか冬を越せそうです。 

江田幸司君 
インフルエンザ予防接種ありがとうございました。今年は、私の会社でもインフ

ルエンザが流行しています。これで安心です。 

明代知也君 誕生祝いありがとうございます。年をとったせいか、すっかり忘れていました。 

小曽戸健治君 

長島先生、今年もインフルエンザ予防接種有難うございます。 

誕生祝いただきました。有難うございました。肺炎予防の年齢になりました。 

岩田先生、卓話ありがとうございました。 

関塚孝子さん 
インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

今年もこれで、寒い冬を乗り越えられそうです。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2694 回 28.12.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

明日 12 月 14 日は、赤穂浪士が吉良上野介邸に討ち入りをし

た日です。所謂（いわゆる）、「忠臣蔵」の日です。主君浅野内

匠頭の仇（かたき）吉良上野介に討ち入りをして上野介の首を

取った日です。小学校の時クラスの担任が、忠臣蔵が好きで大

石蔵之助、大高源吾、高田馬場の決闘で有名で 18 人？を相手と

して戦った堀部安兵衛や吉良方の清水一学などの話をよくされ

ていました。年末になると、また、今年は雪の降るのは早かっ

たのでふと忠臣蔵の事を思い出しました。 

 今年一年を代表する漢字は、「金」に決まりました。15 万 3562 票のうち 6655 票を集めたそうです。

ブラジル  リオデジャネイロオリンピックで金メダル 12 個を獲得したことや、不動産王のドナルド・

トランプ氏が予想を覆して米国大統領に当選したこと。また、舛添要一・前東京都知事による政治資

金流用問題を掲げたことによって「金」という漢字が選ばれたとのことです。また、「金」という漢字

が選ばれたのは、2000 年、2012 年に続き 3 回目だそうです。 

 年末にかけて、だんだんと慌ただしくなる中、今年をいろいろと振り返ったり、来年のことを考え

たりしています。今週末には、ロシアプーチン大統領が日本に見えられます。択捉・色丹など北方 4

島の日本への返還を期待したいところです。安倍首相の手腕が大いに問われることになると思います。 

「金」は、一生懸命努力した「金」、と自分の懐に入れてしまった「金」があると思います。大石蔵之

助を含む赤穂浪士 47 人は、主君に対する「忠義」から行動し、さまざまな苦難の末、自分たちの思い

を全うしたのだと思います。決して最初から「金」を望むのではなく、「忠義」を重んじていたから、

結果として「金」になったのだ、と思います。歌舞伎や浄瑠璃など今なお「忠臣蔵」が演じられるの

は、そのためだからではないでしょうか？日本人の心に残ったのではないでしょうか？何事にも一生

懸命努力することは良いことかもしれません。皆さんは、何を目指しますか？一生懸命に頑張った「金」

を目指したいものです。 

お 客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 

洋風食房 sanga   オーナー 石川英明様 
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1. 来週の例会ですが、昼間は第 2 回会長杯ゴルフコンペです。 

場所は栃木市プレステージカントリークラブ西コースにて行います。 

夜は例会場変更で味楽さんにて 18：00 より忘年会を兼ねての 

夜間例会を行いますのでお間違えのない様お願いします。 

2. 佐野市より「フレスコ壁画寄贈」の件で、寄付受入書が届きましたので回覧いたします。 

                

                   

 【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 副会長 

   ・12/20（火）駒形会長杯ゴルフコンペの件 

場所 プレステージカントリークラブ西コース 

忘年会 18:00 ｢味楽｣ (例会場変更)  
 ・家族新年会の出欠の締切は 12/20 です。 

【米山記念奨学会委員会】  新田 実 会長 

 ・特別寄付のご協力有難うございました。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 6 名 2 名 83.3％ 

本日の欠席者 飯島 須藤 関口 土屋 永井 保科会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/6 3 名 1 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 

「日本ワインの現状と未来」 
  洋風食房 sanga オーナー 石川英明様 
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駒形忠晴君 

石川英明ソムリエにお越しいただいて。 

卓話“日本ワインの現状と未来”について ありがとうございます。 

例会見学 飯塚達郎さん、蓼沼大介さん ようこそおいで下さいました。 

片柳克敏君 
石川さん 卓話ありがとうございます。飯塚さん、蓼沼さん 葛生ロータリーク

ラブにようこそ。一緒にたのしく有意義に活動しましょう。 

中野勇夫君 
石川ソムリエ、十二月の忙しいなか卓話をして頂きありがとうございます。近い

うちにワインを飲みに伺います。蓼沼さん、飯塚さん、ようこそ葛生 RCへ。 

篠崎三智雄君 
石川英明さん、ワインの卓話ありがとうございます。 

飯塚達郎さん、蓼沼大介さんようこそ。たのしみにしています。 

田澤秀文君 
石川英明ソムリエの来訪を心より歓迎いたします。 

これからも美味しいワインと料理を送り届けて下さい。 

新田 実君 
米山記念奨学会特別寄付のご協力ありがとうございました。 

送金を済ませて、一段落しました。 

岩崎昇一郎君 
蓼沼さん、飯塚さん、ようこそ葛生 RC へ。 

また、石川さん本日は卓話ありがとうございます。 

谷 和文君 石川様 卓話ありがとうございました。 

齋藤孝之君 
石川さん、貴重なお話しありがとうございます。 

飯塚さん、蓼沼さん、ようこそ葛生ロータリーへ。歓迎致します。 

本島佳明君 

石川さん、卓話ありがとうございました。 

新しいお店にも行きたいと思います。宜しくお願いします。 

飯塚さん、蓼沼さん、葛生クラブ―のご訪問ありがとうございます。 

伊藤正俊君 
石川様、卓話ありがとうございます。 

普段ワインはあまり飲みませんが、今後は少し飲んでみたいと思います。 

川上卓也君 
石川様、卓話ありがとうございました。 

飯塚さん、蓼沼さん、葛生 RC へ ようこそ。 

小曽戸健治君 

石川英明様、お忙しい中卓話有難うございました。 

ハイボールからワインに切換しようかと思います。今度、お店に伺います。 

飯塚さん、蓼沼さん、ようこそ当クラブへ。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2696 回 28.12.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今日で今年の例会も最後のとなりました。会員の皆様には  今年一年間、大変お世話になりました。

ありがとうございます。 

 早いもので会長に就任して 6 カ月が経過し、気がついていたら年末になっていた、と言うのが本音

です？7 月当初、エンジンがなかなかかからない自分に、幹事の中野君にはいろいろと心配や不安を

かけました。 

 そんな中、周囲はリオデジャネイロオリンピックの開催年でもあり、

オリンピックイヤーとしての明るいイメージの年  景気・経済も含め

世界も明るく良い年になるのでは？ との期待もあったと思います。 

 相撲初場所でも琴奨菊が日本生まれの力士としては、10 年ぶりの優

勝をし、何か日本人の活躍というのを、オリンピックで日本人が活躍

する、と言うような多くの日本人スポーツ選手が活躍を期待された年だったのではないか？と思いま

す。40 個のメダルの獲得によって、4 年後の東京オリンピックへの飛躍へ

の誓いを日本人の多くが思い、そして決意したことと思います。ゴルフで

も松山英樹選手のゴルフ世界選手権などの優勝、世界ランキング６位にま

で上り詰め、畑岡選手のアマ初の日本女子オープンのメジャー制覇など日

本人の若手選手の活躍に眼を見張るものがあった、と思います。 

 6 月の イギリス国民投票による EU 離脱、11月の アメリカ大統領選での

共和党のトランプ氏の当選など、予想を覆し世界を驚かせることにも事欠

きませんでした。ジョン F.ジャーム RI 会長の「人類の奉仕するロータリ

ー」、栃木秀麿ガバナーの「元気なクラブ作りと誠実な職業奉仕」を頭に置きながらどうすれば良いク

ラブ作りができるか？自分の頭の中からない知恵をどうやって絞り出すのが精一杯だったと思いま

す。 

 何とか皆さんに助けられながら 12 月までの半年間やって参りました。 皆様には暖かいご支援、ご

協力いただき、感謝申し上げます。来年もよろしくお願いいたします。来年も良い年でありますよう

祈念し、挨拶といたします。 

会 長 挨 拶 
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米山功労者表彰 
奥山國之会員、横塚信也会員、坪内 馨会員 

酒庭和一会員、谷 和文会員、小曽戸健治会員 

ベネファクター 駒形忠治会員 

 

1. 1 月のロタリーレートの連絡がきました。1ドル 116 円です。 

2. 来年 2 月 25 日（土）に行われる IM の出欠を回覧しておりますので多くの方の参加をお願いしま

す。また、当日のイベントとしてオークションを開催することになり、各クラブ 5点以上、3,000

円相当以上の品物を用意して頂くよう依頼がありました。 

このオークションの売り上げは、ロータリー財団への基金になります。つきましては、出品のご

協力をお願いします。また締め切りを 2月 14 日の第 2 例会とします。よろしくご協力の程お願い

します。 

3. 12 月 22 日（木）に堺小学校にて「秋の自然に親しむ会」の反省会が行われました。 

土屋青少年奉仕委員長と私の 2 名で参加してきました。 

4. 佐野市葛生あくとプラザより来年 1月、3月に行われる事業について案内が届きましたので 

回覧します。 

5. ロータリーロゴが変更になったのを期に名札を新調します。併せて名札の写真の変更も致します

ので希望される方は 1月 10 日の第 1 例会より撮影を開始します。希望の方は幹事まで声をかけて

ください。 

6. 来年の第 1例会は、1 月 10 日となりますのでお間違いのない様お願いします。 

7. 例会終了後、理事役員会がありますので理事役員の方はよろしくお願いします。 

                

「奉仕の精神の徹底と地域（社会）との融和」今年の会長方針です。「半年を振りって」というプロ

グラムのタイトルであり、 卓話 をという事ですが、正直何を話して良いか？わかりません。が、こ

のテーマ、精神に基づいて葛生ロータリクラブを半年間引っ張ってきたつもりです。先程、会長挨拶

で申し上げた通り気がついたらもう 6 カ月が経って、半分が過ぎた、それが半年を振り返っての正直

な気持ちです。 

地域を知り地域に奉仕を 

ともに栄え、共に歩む 

みんなでロータリー活動の実践 

元気を出して  声を出して 

原点回帰、学びの心、奉仕の心 

 覚えている方も何人か？いるかと思います。歴代の会長のテーマです。自分の会長テーマを考える

とき、あらためて過去の会長方針を参考にしました。RI 会長のテーマやガバナーのテーマを踏まえ、

わかりやすく頭の中に入りやすいテーマ。また、自分が重点を置きたいものは何か？会長のテーマの

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 
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作成をして、2016～2017 年度  行動計画を並行して立てました。また、予算組を始め、行動計画に基

づいて検討を重ねました。  

現況報告書の表紙についても、どういった図柄が良いか？絵画が良いか？陶器が良いか？といろい

ろと頭を悩ましました。たまたま娘が言った一言が頭の中に残っておりました。時々娘が吉澤美術館

や図書館に行っており、いろいろな絵を見る中で松本姿水（まつもと  しすい）の絵も大変気に入っ

ており、「この絵が好きなんだ！」と言われた事が自分の頭の中のどこかに？残っており、「そうだ！

表紙にはこの絵を使いたい。」と思うようになっておりました。栃木秀麿ガバナー葛生 RC 訪問の際に

「表紙が良いと。」とお褒めの言葉を言われた事は大変嬉しく思いました。 

 蓮台館で会長研修（PETS）が行われ、改めて会長になるんだな！と実感しました。地区協議会では

栃木ガバナーのテーマに基づいた行動計画を確認しました。出席いただいたクラブ奉仕委員長はじめ

各役員の皆さんには、お世話になりました。婦人バレーボール大会も会長になってすぐの仕事で、ま

るでベルトコンベアに乗っているようで、次から次に行事があり、ベルトの上を流れていくようでし

た。ゴルフ大会も烏山城、プレステージゴルフクラブで 2 回開催しました。初回は、生憎の雨であり

ましたが、畑岡選手のアマ初の日本女子オープンのメジャー制覇したゴルフ場でプレーできたのは、

感無量でした。プレステージでは、グリーンの難しさには、改めて打ちのめされたりもしました。新

そば例会で新そばを堪能もしました。 

 RYLA セミナーでは、瑞宝会から 1 名  渡邊さん  を参加していただき、3 日間にも渡るセミナーで

寝る時間を惜しんでのグループでの討議を行い、若いとは言え体力的にはきつかったのではないか？

と思います。きっと将来のリーダーとして役立ち、活躍をされることでしょう。 

 秋の自然に親しむ会で今回初めて飛駒和紙会館で催された和紙すき体験も、子供達の喜んだ笑顔は

忘れられません。慣れない手つきで作る和紙には大きな喜びがあるでしょう。また、300 年の歴史が

あると言われる飛駒和紙の歴史にも驚かされました。 

10 月 21 日、22 日、23日と 3日間地区大会があり、中田会員・川上会員ゴルフ大会に参加しそれぞれ

がしっかり賞に入り商品を獲得しました。 

桑原 RI 会長代理取より、RI の現況報告があり、 

ポリオ撲滅もあと少し。 

会員増強の大切さ。 

老・壮・青のバランスが保つことが大切。 

会員増強は、毎年 RI 会長の最重要課題になっている。 

日本でも、会員数が 2005 年～2006 年  10 万人を割る。2009 年～2010 年  9 万人を割る。 

女性会員の増強も課題。  などのお話もありました。 

足利工業大学牛山理事長より、『地球温暖化の切り札は？』という演題での記念講演もこれからの地球

環境を考える上で大変興味深いお話でした。 

何とか皆さんに助けられながら 12 月までの半年間やって参りました。 皆様にはご協力いただき、感

謝申し上げます。 

 最後に、会員の皆様にメイクアップを改めて、お願いいたします。インターアクトの例会出席、ク

ラブの行事や他クラブ例会出席で出席扱いとなります。ご欠席された場合、前もっても後からでも 2

週間以内で行えますので、よろしくお願いいたします。来年もよろしくお願いいたします。来年も良

い年でありますよう祈念し、挨拶といたします。 

                   
各 委 員 会 報 告 
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 【社会奉仕委員会】  長島 徹 委員長 

・12/30（金）「介護老人保健施設 あさひ」で 

 13:30～ 「餅つき大会」を行います。 皆様の参加をお願い致します。 

 

【青少年奉仕委員会】 土屋 登 委員長   

 ・「秋の自然に親しむ会」のお礼の手紙が届いています。 

 

1. 平成 28 年 1月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 新年会開催に伴う例会場変更の件 

   ・平成 29年 1月 17 日（火）ホテルサンルート佐野にて開催 

     18：00 より例会を実施、例会終了後、新年家族親睦会を実施する。 

・人数のついて 

  現在、会員 32 名、婦人 10 名の計 42 名の参加 

・新年会内容の確認 

     堀 優衣さんの歌を観賞（30分程度）その後、ビンゴゲームを行う 

3. その他 

 ① 比国育英会バギオ基金の件  参加しない事で承認された。 

    ② 2016 年度米山記念奨学生、世話クラブ並びにカウンセラーお願いの件 

      米山記念奨学生、世話クラブ、カウンセラーの引き受けをしない事で承認された。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 6 名 0 名 83.3％ 

本日の欠席者 奥澤 篠崎 須藤 関口 永井 保科会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/20 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

12 月 27 日 理事役員会報告 
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12 月 20 日 

駒形忠晴君 
第 2回駒形会長杯ゴルフコンペ 出席の皆様ありがとうございます。 

天気も良く、無事終わりました。 

片柳克敏君 
川上君 優勝おめでとう。 

皆さんと楽しい年末のゴルフを過ごさせてもらいました。 

中野勇夫君 川上君、本日の第 2回駒形会長杯ゴルフコンペ、優勝おめでとうございます。 

吉澤慎太郎君 妻の誕生日に美しい花をいただき、ありがとうございました。 

永井治寿君 1 年間 お疲れ様でした。第 2回駒形会長杯で 3位に入賞できました。 

土屋 登君 ゴルフコンペで準優勝しました。ハンディが 7になり、もう上位は無理そうです。 

川上卓也君 第 2回駒形会長杯 優勝させて頂きました。皆さん、大変お世話になりました。 

12 月 27 日 

駒形忠晴君 

ロータリー財団ベネファクター認証をいただきました。ロータリー財団、米山記

念奨学会多くの方々への感謝状が届いております。会員の皆さんの寄付ありがと

うございました。 

半年間お世話になりました。来年も宜しくお願いいたします。 

会員の皆さんにとって、良い年でありますように！ 

片柳克敏君 
1 年間お世話になりました。来年も平穏な毎日、無事健康でありますよう、よろ

しくお願い致します。新年会たのしみにしています。 

中野勇夫君 

本年度、前期最後の例会となりました。6ヶ月間皆様には大変お世話になりまし

た。本年もよろしくお願い致します。風邪、インフルエンザ、ノロ感染と流行っ

ていますがお体には充分ご留意ください。 

奥山國之君 米山功労者（第 12 回）感謝状を頂きまして。 

横塚信也君 
駒形会長、中野幹事さん、上会期御苦労様でした。下会期も宜しくお願い致しま

す。又、米山功労者の感謝状を頂いてありがとうございます。 

田澤秀文君 

年をとると一年がとても早く感じます。来年は少し若返りたいなーと思っていま

す。一年間お世話になりました。 

駒形さん、中野さん、あと半年、ガンバッテね！ 

坪内 馨君 

財団功労者表彰をいただいて。 

妻の誕生日に素敵な花を頂戴致しました。お礼が遅れて申し訳ございません。 

欠席も多くご迷惑をおかけしています。ご容赦下さい。 

吉澤慎太郎君 
駒形会長、中野幹事、半年でほっとしていることでしょう！ 

後半も御指導の程よろしくお願いいたします。 

酒庭和一君 米山功労者 第 5回マルチプルをいただきましてありがとうございます。 

谷 和文君 第 3回米山功労者賞を頂、ありがとうございます。 

長島 徹君 
今年も老健あさひのもちつきが行われます。 

13:30 開始となっておりますので、参加をお待ちしております。 

八下田幸三君 
妻の誕生日に素敵な花束ありがとうございます。 

3 才になる孫も、キレイ・キレイと大変喜んでいました。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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本島佳明君 今年 1年御指導ありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願いします。 

伊藤正俊君 
葛生 RC のみな様、今年一年お世話になりました。ありがとうございます。 

来年も、ご指導の程よろしくお願いします。 

齊藤 茂君 
この一年間皆様には大変お世話になりまして、ありがとうございました。来年も

宜しくお願い申し上げます。皆様良いお年をお迎え下さい。 

川上卓也君 
駒形会長、卓話ありがとうございました。 

今年もあと 4日。風邪をひかないように頑張ります。 

明代知也君 
7 月に入会させていただき半年がたちました。この間ご指導ありがとうございま

す。来年もよろしくお願い致します。 

小曽戸健治君 

先週の夜間例会では、当日誕生日という事で皆様により大変温かいお祝いの言葉

を頂きまして誠に有難うございました。在籍 10 年目になりますが初めての経験

でした。第 2回会長杯ゴルフコンペ優勝の川上君おめでとうございます。ジンペ

リおいしく頂きました。駒形年度あと半年宜しくお願い致します。 

米山功労者賞 有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2697 回 29.1.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

新年明けましておめでとうございます。今年から新たに新入会員 2 名が加入し、葛生クラブ会員も

38 名となりました。若い会員の力に期待したいと思います。 

 今年は、十二支十干（じゅうにし  じゅっかん ）の酉年です。「丁酉（ ひ

のと ・ とり ）」と言うそうです。酉年は、飛躍の年とも言われており、商

売繁盛に繋がると言われています。商いなどを取り込むのに繋がり、そうい

ったことから運気もお客も取り込めるそうです。 

「果実が極限まで熟した状態」と言うものが、元々の由来であり、「そこか

ら物事が頂点まで極まった状態」を意味するのだそうです。習い事などで結

果が得られたり、学問や商売などで成果が得られる年でもあるそうです。 

 1 月はまた「睦月（むつき）」ともいわれ、お正月に親しい人が集い、仲むつまじく過ごすことから

名付けられたとも言われています。 

 三が日は、穏やかであり気温も暖かく、神社やお寺では参拝者も例年

になく多かったようです。駅伝・サッカー・ラグビー、ゴルフ、相撲な

どスポーツも沢山開催され、テレビやラジオを聞いてお正月を過ごされ

た方も多かったのではないでしょうか？ 

株価など経団連新年会や新聞、ニュースを聞いていても、良くなる、と

言う明るい予想が大勢（たいせい）のようです。 

 アメリカのトランプ大統領就任後、世界の政治・経済が乱れなければということが付いてくるよう

ですが・・・。 

 12 年前の酉年は、クールビズと言う言葉が流行し、ディープインパクトが三冠を達成、JR 福知山線

脱線事故で 107 名もの死者が。そのまた 12年前は、皇太子・雅子さまのご成婚がありました。今年は、

不安定な要素もありますが、鳥のように飛躍し、頑張りたいものです。今年 1 年「 ゆ と り 」をも

っていきたい、と思います。何れにしてもあと半年間よろしくお願い致します。今年もよろしくお願

い致します。 

会 長 挨 拶 
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誕生祝 田澤秀文会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員 

結婚祝 奥山國之会員 

皆出席 奥山國之会員、小林祥郎会員 

マルチプル 八下田幸三会員 

米山功労者 須藤功一会員 

 

1. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

2. 佐野市国際交流協会より、「国際交流ニュース」が届きましたので回覧します。 

3. 葛生地区社会福祉協議会より「10 周年記念誌」が届きましたので回覧します。 

4. ガバナー事務所より 2015-16 年度、中谷研一ガバナー年度の年次報告書が届きましたので 

回覧します。 

5. 後期分の会費引き落としの案内を昨年メールボックスに入れました。 

1 月 15 日に引き落としとなりますのでお願いします。 

6. 名札を新調するにあたり、今回より希望者の方は写真を撮影します。 

回覧にて希望を取っておりますので、詳しくは幹事または福島さんに声をかけて下さい。 

                   

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿 委員長 

 ・新年家族親睦会の件  1/17（火） 18:00～ サンルート佐野 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 0 名 89.5％ 

本日の欠席者 奥澤 齊藤（茂） 関口 保科会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/27 6 名 0 名 83.3％ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

飯塚達郎新会員、蓼沼大介新会員を迎えて･･･。 

若い会員の力に期待します。よろしくお願いします。 

片柳克敏君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくご指導下さい。 

中野勇夫君 

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

昨年 12月 30 日に行われた、老健「あさひ」での持ちつき大会には 6 名の参加を

いただきありがとうございました。 

飯塚君、蓼沼君ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これからともに頑張っていきましょう。 

篠崎三智雄君 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

飯塚会員、蓼沼君会員、入会おめでとうございます。 

奥山國之君 

明けましておめでとうございます。若い雰囲気に負けないよう頑張ります。 

また、結婚祝や皆出席の記念品を頂きありがとうございました。昨年と同様に、

小旅行でもと考えております。 

田澤秀文君 

新年明けましてお目出とうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

私も１月で 72 才になりました。希望日より、17 年間長きにわたり生き延びてお

ります。もうしばらくの辛抱かと、しばらくおつきあいよろしく!! 

最後に、誕生祝をいただきありがとうございます。できれば 1 月 4日にいただき

たかったです。 

馬場俊一君 
あけましておめでとうございます。皆出席を戴きありがとうございます。 

今年も、大荒れな年になってほしいものです。 

福島秀治君 
新年明けましておめでとうございます。駒形会長、中野幹事、残り半年頑張って

ください。また、誕生祝いをいただきありがとうございます。 

小林祥郎君 
新年明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。 

皆出席をいただき有りがとうございます。 

酒庭和一君 
駒形会長、中野幹事、あと半年がんばって下さい。 

蓼沼君、飯塚君よろしくお願いします。 

岩崎昇一郎君 
あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

蓼沼君、飯塚君 がんばって下さい。 

中田英昭君 

今年が良い年でありますようご祈念いたします。 

飯塚君、蓼沼君、ようこそ！今年もよろしくお願いいたします。 

佐野日大サッカー部 全国大会 3位ありがとうございました。 

駒沢と埼スタ行ってきました。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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谷 和文君 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

飯塚達郎君、蓼沼大介君の入会おめでとうございます。 

また、誕生祝をいただきました。かさねがさね おめでとうございます。 

長島 徹君 年末のもちつき、多数の会員の皆様にご参加頂きまして有難うございました。 

八下田幸三君 財団マルチプル表彰光栄に存じます。 

関口文雄君 

あけましておめでとうございます。病気治療の為長期にわたり休み、会長及び会

員の皆様にはご迷惑をかけ大変申し訳ございません。もう少し休ませて頂きま

す。昨年結婚祝を頂きましてありがとうございます。新年早々、妻に駒形会長メ

ッセージつきのお花を頂きありがとうございます。 

須藤功一君 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

誕生祝いを頂きありがとうございます。 

又、米山功労者もいただきありがとうございました。(3 回) 

齋藤孝之君 
新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。 

駒形会長、中野幹事残り半年です。尚一層がんばって下さい。 

本島佳明君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

土屋 登君 結婚祝い、ありがとうございました。28年になりました。 

若田部貴君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

伊藤正俊君 
新年あけましておめでとうございます。 

今年もご指導の程よろしくお願いします。 

川上卓也君 
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

飯塚さん、蓼沼さん、今月からよろしくお願いします。 

明代知也君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

今年も、明るく元気に過ごしたいと思います。 

飯塚達郎君 
今年から葛生ロータリークラブに入会しました飯塚です。 

これからよろしくお願いいたします。 

蓼沼大介君 入会させていただきました。どうぞ宜しくお願い致します。 

小曽戸健治君 

明けましておめでとうございます。 

飯塚さん、蓼沼さん、入会おめでとうございます。ご活躍楽しみにしています。 

ニコニコ投入、後半も宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2698 回 29.1.17 例会場 於：サンルート佐野 PM 6：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               佐野市市長 岡部正英 様 

 

先週、新年の挨拶を申し上げましたが、今年初めての方もおられるので、改めて 新年明けましてお

めでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。普段ロータリーの活動に協力いただいてお

り、ご理解もいただいている奥様、本日また新年会にお越しいただき、誠にありがとうございます。

常日頃からのご理解 ご協力、改めて御礼申し上げます。 

 また、本日は佐野市から岡部正英市長が、お忙しい中お越しになっております。名誉会員であられ

ます、岡部市長には、葛生ロータリークラブ活動にもご理解をいただき、ありがとうございます。 

 今週 20日木曜日には、アメリカでトランプ大統領が就任されます。就任挨拶が待ち遠しいところで

すが、個性の強い方であり、不確実性の部分も多々あり、先週申し上げましたが今年は「酉年」。酉年

は、荒れるとも言われております。荒れるその過程の中で落ち着くところに落ち着くのでしょうか？ 

今年は、不安定な要素もありますが、鳥のように飛躍し、頑張りたいものです。 

 今年 1年 「 ゆ と り 」をもっていきたい、と思います。今年もよろしくお願いいたします。 

 

今日は、ゲストで堀優衣さんがお見えになっております。 

皆さんご存じの方も多いと思いますが、 THE カラオケ⭐バトル 18才以下 

堀優衣、鈴木杏奈、共に栃木県人です。佐々木麻衣、角田龍一四天王の 

一人であり、その中でも特に素晴らしい成績を誇っております。 

今夜はその歌声を十分にお楽しみいただければと思います。 

会 長 挨 拶 

懇 親 会 会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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駒形忠晴君 

岡部正英市長をお招きして･･･。お忙しい中お越しいただき、ありがとうござい

ます。ロータリークラブご支援、誠にありがとうございます。 

堀優衣ちゃんをお招きして。すばらしい歌声、楽しみにしております。今日はよ

ろしくお願いします。会員の皆様も、堀優衣ちゃんの歌声をお楽しみ下さい。 

中野勇夫君 
本日は、多くの会員の出席を頂きありがとうございます。また、永井家族委員長、

委員の皆様、関係各位の皆様、本日の企画運営有難うございます。 

齊藤 茂君 
皆様 明けましておめでとうございます。 

本年は、堀優衣さんのショーからスタートです。きっといい年になるでしょう。 

明代知也君 今日の新年会、堀さんの歌声を楽しみにして来ました。 

保科純一郎君 
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

今年は、役に立てるようがんばります。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2699 回 29.1.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週の堀優衣さんを招いての新年会、 参加した多くの会員の皆さん、ご出席ありがとうございまし

た。 楽しんでいただけましたでしょうか？ 久し振りに賑やかに行えたような気がいたします。 

 先週は、また不動産王  トランプ氏がアメリカ大統領に就任しました。多

くの白人の中高年者が就任式に参加し、オバマ大統領就任の時より、就任式

参加者が特に黒人や有色人種、女性の参加が少なかったようです。就任式会

場近くでトランプ大統領を認めないと反対する人たちの集会があったり、一

部議員の就任式不参加があったり、就任早々、これらの事がこれから先の大

統領 8 年の任期期間を暗示しているようです。「不確実性」今年はそんな言

葉で表される年かもしれない、という事も聞かれます。「アメリカ第一主義」

を掲げ、NAFTA 再交渉や TPP 離脱を旗印に行動をし始めています。日本企業

トヨタやホンダなど、また、日本の政治・経済・安全などにどのような影響を与えるのでしょうか？

世界の人々が不安と期待を思っているのではないでしょうか？ 

 今月は、職業奉仕月間です。奉仕月間が 2015-16 年に 10 月から 1 月に変わりました。話が少し長く

なって恐縮ですが、今年 1 月 14 日 2016–17 年度「地区奉仕研究セミナー」がありました。2020 年の

日本のロータリー設立 100 周年に向けて 「奉仕の理念」を語ろう、という事で、栃木秀麿ガバナーの

挨拶に始まり、そして第 2840 地区  パストガバナー  本田博巳 様（前橋 RC ）を講師にお呼びして

研修会が宇都宮グランドホテルで行われました。 

「クラブ奉仕」  「職業奉仕」  「社会奉仕」  「国際奉仕」  「青少年奉仕」 

を合わせて皆さんもご存知の様にロータリーの「 五代奉仕 」と言われています。 

 ジョン F ジャーム RI会長は、「全てのロータリアンが持つべき最も大切な中核的価値は、『 高潔性

〝integrity〟』。高潔性がなければ何もないのと同じ。」と言われました。高い職業倫理感を持った高

潔な人格がロータリアンには求められます。講師の本田パストガバナーは日本に伝統的な「職業奉仕」

論は、このことを強調している。日本の伝統的「職業奉仕」や「高潔性」に関する日本のロータリア

ンの知恵を共通言語である「奉仕の理念」で世界に発信して行くことが重要であり、世界のロータリ

ー（ロータリアン）との対話を通して、ロータリーの「奉仕の理念」とその実践について共通認識を

会 長 挨 拶 
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醸成して行く姿勢が必要。そしてなにより、「奉仕の理念」を語るだけでなく、その実戦が大事である、

と話されていました。 

 本日、須藤功一職業奉仕委員長が第 4 回クラブフオーラムとして「職業奉仕」について卓話があり

ます。詳細な内容「職業奉仕」については、須藤委員長にお任せいたします。 

日本のロータリー100 周年委員会ビジョン策定特別委員会委員長本田博巳講師の話を少しだけ紹介さ

せていただきました。 

 

誕生祝 吉澤慎太郎会員 

皆出席 横塚信也会員(11 年)、吉澤慎太郎会員(9 年)  
米山功労者、マルチプル 奥澤松利会員 

 

 1. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

2. IM 参加人数が 27名となりました。佐野東 RC へ報告完了しました。 

3. IM で行われる、イベントでオークションを開催するに当たり各クラブより 3,000 円相当の品を 

5 点以上お願いされていますので、2月 14 日の例会までにご協力をお願いします。 

                  職業奉仕委員会  須藤功一委員長 

 1. 職業奉仕が難しいと言われる訳 

 2. むつかしくない職業奉仕 

 3. 適正な利潤とは何か 

 4. 職業奉仕とコンプライアンス 

 5. 職業奉仕のあり方 

 6. 例会出席の意義 

 7. 四つのテスト 

 8. 真実かどうか 

 9. みんなに公平か 

10. 四つのテストに関する例話 

11. 四つのテストに対する考え 
                   

【国際奉仕委員会】  酒庭和一委員長 

 ・1/14 委員長研修会に参加してきました。 

   現地視察及び交流会 3/18～22 フィリピン・マニラ 

   希望される方は、ご連絡ください。 

          中田英昭委員 

 ・1/22 勤労者会館で行われた ニューイヤーパーティーに参加してきました。 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

会 員 表 彰 

第 4 回クラブフォーラム 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 0 名 89.5％ 

本日の欠席者 飯塚 岩崎 関口 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/17 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

第4回クラブフォーラム職業奉仕委会 須藤功一委員長の卓話に当たっ

て。須藤委員長ありがとうございました。 

葛生ロータリークラブが米山功労クラブ第 27 回をいただきました。 

片柳克敏君 

須藤職業奉仕委員長 クラブフォーラムありがとうございます。 

新年会たのしく参加させていただきました。 

ビンゴの景品は当たりません。次回に期待です。 

中野勇夫君 須藤委員長、職業奉仕クラブフォーラム有難うございました。 

横塚信也君 
皆出席を頂いてありがとうございました。 

新年会楽しませていただきました。家内も喜んでおりました。 

吉澤慎太郎君 
誕生日に例会を開いていただきありがとうございました。皆出席もいた

だきありがとうございました。今日は、思い出に残る日となりました。 

奥澤松利君 Ｒ財団 米山功労者、マルチプルを戴きました。ありがとうございます。 

須藤功一君 

本日は、私のつたない話を聞いて頂き有難うございました。 

また、この所一段と寒さが厳しくなって来ていますので、健康に十分注

意して下さい。 

永井治寿君 
新年会では、堀優衣さんの魂の歌声に感動しました。 

今日は、総合生活科のお点前を頂きました。立派な姿に感動しました。 

小曽戸健治君 須藤職業奉仕委員長 クラブフォーラム有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2700 回 29.1.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

    ・瑞宝会 カーサ・エスペランサ  渡邊真旭 様 

 (第 40 回 RYLA セミナー参加) 

 

先週週末 28 日に RI 第 2550 地区  2016－17 年度  青少年奉仕セミナーがありました。詳細は、中

野幹事より報告があります。片柳副会長、中野幹事、篠崎副幹事それと自分の 4 人  参加をしてきま

した。参加した皆さん大変お疲れさまでした。また、週末の土曜日という事でお忙しい中ありがとう

ございました。 

 本日  RYLA（ライラ）のアワード授与式を行います。昨年 11 月 25、26、27 日 3 日間鹿沼の  ニュ

ーサンピア栃木おいて第 40 回 RYLA セミナーが開催され、参加していただいた渡邊真旭様、社会福祉

法人瑞鳳会カーサ・エスペランサに授与を行います。本日は「RYLA セミナーに参加して」というテー

マでの卓話を行なっていただけることにもなっています。 

 RYLA（ライラ）という言葉は、ご理解されている方がおられると思いますが？ 

Rotary Youth  Leadership  Award  の頭文字 R  Y. L. A を取り、日本語訳をして「ロータリー青少

年指導養成プログラム」のことを意味します。青少年のリーダーを育てるプログラムです。地域社会

の若者たちが将来のリーダーとしてまた、良き市民としての資質を養えるよう、人間としての成長す

るのを手助けするものです。毎年、クラブ会員の皆さんの会社の社員の方々を参加していただいてお

ります。お陰で葛生クラブはずっと RYLA セミナー参加に皆勤して参加しています。 

 RYLA の歴史について少しお話ししたい、と思います。RYLA の誕生は、オーストラリアです。1959

年（昭和 34 年）オーストラリアクイーンズランド州が自治権獲得 100 周年を祝うことになり、イギリ

スのエリザベス女王がアレクサンドラ王女を名代（みょうだい）として派遣されました。クイーンズ

ランド州でこの機会にアレクサンドラ王女と同年代の青年たちを 100 周年記念式典に参加させ、王女

と合わせようと計画が持ち上がりました。そしてブリスベン RC が全国のオーストラリアから集まって

きた青年リーダーたちのホストをつとめました。これらの青年たちの資質の良さに感心したロータリ

アンたちは、この催しを毎年行うことを決め、各クラブに 2 名ずつ青年を選んでブリスベンに招待し、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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1 週間、文化・社会・教育プログラムに参加させることにしました。これが RYLA の発祥となり、そし

て、1971 年にはロータリーの国際組織である RI に取り上げられ RYLA「ロータリー青少年指導養成プ

ログラム」として位置付けられました。1973 年にはアメリカで、1974 年にはフランスで日本では、1976

年（昭和 51 年）RI第 366 地区（大阪、和歌山）で始められました。これが日本での RYLA の始まりに

なります。1 日のセミナーから数日間の合宿まで、さまざまな形式が取られますが、通常 期間は、3

～10 日間ロータリアン主催のクラブ、地区、他地区合同のいずれかで行います。14 歳～30 歳までを

対象として行われます。 

 米国、ミズリー州の第 6040 地区、第 6060 地区、第 6080 地区は、州内全域から参加者を募り、他地

区との合同 RYLA を実施しています。各地区から 4 名ずつ、合計 12 名からなる運営委員かがプログラ

ムの運営を担当しています。また、オーストラリア第 9790 地区（ビクトリア州）では、参加者が講演

会を運営しグループに分かれ、挨拶・講演者の紹介・主題の紹介・活動の進行といった役割を分担し

ています。世界でもいろいろな RYLA が活動されています。 

 是非、来年も RYLA セミナーに会員会社から推薦いただければと思います。よろしくお願い致します。 

 

 1. 2 月のロタリーレートの案内が届きました。1ドル 116 円です。 

2. 1 月 28 日、土曜日の 13：30 よりホテルニューイタヤにて青少年奉仕研修セミナーが行われ 

駒形会長、片柳副会長、篠崎副幹事と私の 4名で参加してきました。 

その中で、次年度は第 6回全国インターアクト研究会が 8月 19 日（土）・20 日（日）の 2日間で

宇都宮市において開催する事になりました。開催場所は、初日、宇都宮東武ホテルグランデ、2

日目は、栃木県教育会館で行われる予定です。前もって報告いたします。 

3. 例会終了後、理事役員会がありますので理事役員の方はよろしくお願いします。 
            

  

「RYLA セミナーに参加して」 

瑞宝会 カーサ・エスペランサ 渡邊真旭 様 

                   

【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

第 3回駒形会長杯ゴルフコンペは、田沼 RC と合同で 

3 月 16 日（木） 唐沢ゴルフ倶楽部三好コースで行います。 

コンペ後の合同例会は「見晴らし」です。 

 【ロータリー財団委員会】  篠崎三智雄委員長 

   皆様から寄付をいただき、有難うございました。 

確定申告用の寄付金の領収書をメールボックスへ入れておきましたのでご確認下さい。 

【米山記念奨学会委員会】  新田 実委員長 

   皆様から寄付をいただき、有難うございました。 

確定申告用の寄付金の領収書をメールボックスへ入れておきましたのでご確認下さい。 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 1 名 94.7％ 

本日の欠席者 齋藤（孝） 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/24 4 名 0 名 89.5％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
RYLA 授与式を迎えて･･･。渡邊真旭様 卓話ありがとうございます。 

昨年 3 日間のセミナーお疲れさまでした。 

片柳克敏君 

渡邊君、ライラ研修御苦労様でした。最初オロオロ、終わりはキラキラ 

平和のハトを飛ばして感動したことでしょう。 

この体験を、ぜひ今後に生かし、成長して下さい。 

中野勇夫君 
渡邊さん、去年行われた RYLA 研修お疲れ様でした。今後、この研修で

得た事が活用出来れば幸いです。頑張って下さい。 

篠崎三智雄君 
会長・幹事・副会長と 28 日に青少年奉仕セミナーに行ってきました。 

また、渡邊さん RYLA 研修と卓話ありがとうございます。 

吉澤慎太郎君 1 月 25 日に 2 人目の孫が生まれました。 

土屋 登君 
渡邊君、アワード授与おめでとう。卓話ありがとうございました。 

仕事もがんばってね。 

小曽戸健治君 
渡邊さん社会人 RYLA セミナーお疲れ様でした。この経験をぜひ活かし

て下さい。紹介いただいた土屋君、有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2701 回 29.2.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  本日は、佐野市教育長岩上日出男  様をお招きしております。後ほど、ご挨拶  卓話をいただける、

と思います。岩上様には日頃佐野市教育行政に大変ご尽力をされております。また、大変お世話にな

っております。本日は、お忙しい中葛生ロータリクラブ例会にお越しいただきましてありがとうござ

います。 

 

さて、新年に入り年が明けた、と思ったらもう 2月になりました。

ところ所に老梅が花開（はなひら）いている箇所も見受けられます。

節分、立春を過ぎて寒さが厳しい中に時折暖かな日差しも出てきてい

ます。少しずつですが春が近づいてきているのでしょうか？ 時間が

たつのは早いものです。もう暫くすると、ひな祭りのコマーシャルも

流れてくるのでしょうか？ 

 2 月はまた、RI の（ロータリーの）年間月次予定で「平和と紛争予防  紛争解決月間」です。テレ

ビや新聞で国国（くにくに）の紛争、IS などのテロによる無差別な殺傷などニュースで放送されない

日はありません。紛争、テロによって子供や女性、高齢者などの立場の弱い人々に必ずと言ってしわ

寄せがいきます。子供たちは、親を失い路頭に迷い苦しい生活を虐げ（しいたげ）られることにもな

ります。また、2月 7 日は、「北方領土の日」です。日本とロシアとの間で「日露通商条約」が調印さ

れ日です。日本領択捉島とロシア領ウルップ島との間に 1885 年 2月 7 日に国境を確認し択捉、歯舞、

国後、色丹の北方 4 島の権利を確立しました。これ以降 60 年間 1945 年太平洋戦争の敗戦まで北方 4

島は日本人がこの島に住み生活を営み保証されてきました。日本

の領土として維持してきました。敗戦そしてソ連の侵攻により日

本は、この北方 4 島を失いました。「平和と紛争予防  紛争解決月

間」について改めて考えることも大切かもしれません。 

2 月 6 日から札幌で「第 68 回札幌雪まつり」が開催されました。

まだまだ冬は続きます。健康に留意して風邪をひかないよう頑張

っていきたい、と思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝  小林祥郎会員、長島 徹会員、中野勇夫会員、若田部貴会員 

 

 1. 田沼 RC より会報が届きましたので回覧します。 

 2. 学校東京校より「第 38 期経営後継者研修」に係わる案内が届きましたので回覧します。 

 3. オークションの件ですが出品できる商品をお願いします。締め切りは来週 14日です。オークショ

ンの売上金の目標は 10万円を目指すとの事ですのでご協力お願いします。売上金はロータリー財

団へ寄付、当日、ガバナーへ目録として手渡す事になっています。また、IM のパンフレットが出

来上がりましたので回覧します。 

4. 2 月プログラムの件ですが、第 2 例会の開始時間が 18；00 となっていますが、12：30 に訂正です、

お間違えのない様宜しくお願いします。また、その日は 18：00 からは、3 年未満の新入会員研修

を行う時間ですので宜しくお願いします。 

5. 新井農園さんよりお花のプレゼントがありましたので希望の方は帰りにお持ち帰り下さい。 

            

  

佐野市教育長 岩上日出男 様 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 1 名 1 名 97.4％ 

本日の欠席者 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/31 2 名 1 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 
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駒形忠晴君 
佐野教育長 岩上日出男様にお越しいただいて。お忙しいなかありがと

うございます。卓話ありがとうございます。 

中野勇夫君 

岩上教育長様をお迎えして。 

本日はお忙しいなか、卓話を頂きありがとうございました。 

誕生祝を頂き有難うございました。 

小林祥郎君 誕生祝をいただきまして有難うございました。 

中田英昭君 

2 月 25 日、26 日のさのまるくんのイベントに娘 2 人が 

参加することになりました。初めての地元イベントです。 

よろしくお願い致します。 

谷 和文君 岩上教育長、お忙しいなか卓話ありがとうございました。 

長島 徹君 誕生祝ありがとうございました。 

八下田幸三君 岩上先生、貴重なお話ありがとうございます。 

若田部貴君 
誕生祝ありがとうございました。トランプラリーが続いていますが、変

化はチャンスと考えて、また年を重ねていきたいものです。 

伊藤正俊君 
岩上教育長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

卓話ありがとうございました。 

明代知也君 
教育長岩上様 卓話ありがとうございます。 

お話を参考に、若手社員を教育、指導していきたいと思います。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2702 回 29.2.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

安倍首相が先週 10日  午後  アメリカ    ワシントン  ホワイト

ハウスでトランプ大統領との首脳会談行いました。会談前に心配され

た日本車、為替、在日米軍基地などに関する問題は出ず、会談は日本

側にとって「満額回答」ともいえる内容となった、とテレビなどマス

コミで表明されました。日米安全保障条約第５条は尖閣諸島に適用す

る。自由で公正な貿易ルールに基づき、日米間や地域の経済関係を強

化する。日米同盟の絆は、揺るぎないものであり、さらなる強化を日

米で進めて行くという強い決意を共有した、と今までの心配が嘘のよ

うな共同声明。 

 トランプ氏が大統領になってから 1 月 27 日の イギリスのメイ首相との会談に続き、一国（いっこ

く）の首脳として世界で 2 番目に早々（はやばや）と大統領と会談し、かつまた、忙しいアメリカ大

統領を 2日間も一緒に過ごし、2 人きりでゴルフまで行なった。「おもてなし」の過剰とも言えるトラ

ンプ大統領の安倍首相への対応。豊田章男トヨタ自動車社長が訪米する安倍首相と事前に会い何やら

会談をし、防衛省とも軍事予算の上乗せを言われたらとかいろいろな場面を想定してそれらに応えら

れるかどうかわからないけど？準備していった日本。安倍首相が訪米する前までの日本側の過剰な心

配は一体なんだったのでしょうか？予測可能性が低い、不確実性と言われる年  酉年を早速（さっそ

く）証明したようです。 

 さて、2 月 14 日本日は聖バレンタインデーです。西暦 270 年、ローマ皇帝

クラウディウスは、若者たちがなかなか戦争に出たがらないので、手を焼い

ていました。彼らが自分の家族や愛する者たちから去りたくないからだと確

信し、ついに結婚を禁止してしまいました。インテラムナ（イタリア中部に

ある町で、現在のテルニ）のキリスト教司祭であるバレンティヌス、（バレン

タイン）は、かわいそうな兵士たちをみかねて、内緒で結婚をさせていまし

た。それが皇帝の知るところとなり、 しかも、当時のローマ  ローマ帝国では、キリスト教が迫害さ

れていました。皇帝は、バレンティヌスに罪を認めさせてローマの宗教に改宗させようとしましたが、

バレンティヌスはそれを拒否しました。そして、投獄され、ついに 2 月 14 日に、後顧（こうこ）の憂

会 長 挨 拶 
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いを絶つため処刑されてしまったということです。バレンタインデーは、初めは親子が愛の教訓と感

謝を書き記したカードを交換する習慣でしたが、後に男女が愛を告白して贈り物をしたり、特に女性

が男性に愛を告白する唯一の日とされるようになったようです。 

 日本では 1936 年（昭和 11）、1952 年（昭和 27）ころに、神戸の「モロゾフ」がチョコレートを贈

る風習の移入を計画したが発展せず、しばらくして、関東で 1958 年（昭和 33 年）、東京の洋菓子商「メ

リーチョコレートカムパニー」により、女性が男性にチョ

コレートを贈る風習が始められ、年ごとに盛んになり、広

がったとされています。 

 安倍首相がトランプ大統領にゴルフのクラブを送り、大

統領が首相にゴルフウエアを送りました。バレンタインデ

ーのチョコレートではありませんが、双方で送り物をし、

親密になってより同国の親密度があがればと思います。 

 

 1. 本日、18：00 より新入会員研修が開催されますのでよろしくお願いします。 

会場は見晴しにて行います。現況報告書、これからロータリアンの資料はお持ち下さい。 

2. 来週の 21 日火曜日の例会は、IM 参加による振替休会となっておりますのでお間違えのない様 

お願いします。 

3. 名札が新調できましたのでご確認下さい。 

4. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

        
 
   
「新入会員卓話」  飯塚達郎君 

 

  

【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

   2 月 15 日(水) PM4:30～ インターアクトクラブの例会が行われます。 

   皆様の参加をお待ちしております。 

  

  片柳副会長 

   地区補助金申請の研修を、中野幹事、篠崎副幹事、私の 3名で受けてまいりました。 

 

幹 事 報 告 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 1 名 94.7％ 

本日の欠席者 奥澤 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/7 1 名 0 名 97.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
飯塚達郎君の卓話にあたり･･･。自己紹介、会社紹介 卓話ありがとう！ 

妻が誕生祝いに花束をいただいて･･･。ありがとうございます。 

片柳克敏君 
飯塚達郎さん、卓話ありがとうございます。 

葛生ロータリークラブに新風を吹き起し、活動して下さい。 

中野勇夫君 飯塚君、新入社員卓話有難うございました。 

篠崎三智雄君 飯塚会員、卓話ありがとうございます。関塚さんありがとうございます。 

奥山國之君 バレンタインデイ（本日）にあたりプレゼントありがとうございました。 

田澤秀文君 

先日の日曜日、12 日に長男・悟の第 1子が誕生しました。

私にとって待望の初孫です。ここで、恋人同然のマロン姫

と田澤家似の孫とが一挙に揃い、嬉しい悲鳴をあげている

ところであります。ちなみに、嫁さんと協議の上、女の子なので私のこ

とを『じじちゃま』と呼ばせることにしました。どうぞよろしく。 

岩崎昇一郎君 
関塚さんチョコレートありがどうございます。 

妻からも、まだもらえません。義理でもうれしいです。 

谷 和文君 
飯塚達郎君、卓話ありがとうございます。 

また、関塚さんチョコありがとうございます。 

本島佳明君 
飯塚さん、卓話ありがとうございました。次回も宜しくお願いします。 

関塚さんチョコレートありがどうございます。 

土屋 登君 
飯塚君、卓話ありがとうございました。飯塚君とは同級生です。 

関塚さんチョコありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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川上卓也君 
飯塚さん、卓話ありがとうございました。ぜひ、またお願いします。 

夜の新人研修もよろしくお願いします。 

保科純一郎君 
飯塚さん、新人卓話ありがとうございました。とても楽しみにしていま

した。関塚さん、ありがとうございました。 

小曽戸健治君 

飯塚達郎君、新人卓話有難うございました。第 2段も宜しくお願い致し

ます。関塚さんバレンタンイン・チョコ(義理)有難うございました。何

をお返ししたらよろしいでしょうか？ 

田澤さん初孫お目出とうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2703 回 29.2.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

 

佐野市長 岡部正英様 

 

2 月 26 日の日曜日に東京で国内最大のマラソンの大会、「東京マラ

ソン」が開催されました。朝テレビのスイッチを入れるや否や「世

界記録が生まれるかもしれない？」とテレビから聞こえてきて思わ

ずレース終了までテレビに釘づけになりました。3 万 6 千人にものぼ

る参加者が走り、申込をしても  募集人数の制限から、実際に走る

ことができるのは限られている大会。フルマラソンでの参加倍率は

12.2 倍と、申込んでも希望通りに走ることがなかなか出来ない、倍

率が高い。マラソンの優勝タイムは、ケニア人のウイルソン・キプ

サングが 2 時間 3 分 58 秒と世界記録（2 時間 2 分 57 秒）までにちょっと届きませんでしたが、過去

の日本で開催された 2 時間 5 分 18 秒（2009 年  福岡国際マラソン  エチオピア人  ツエガエ・ケベ

テ  8 年ぶり？  ）の記録を 1 分 20 秒近く上回り大会史上また、日本で開催した最速のタイムとなり

ました。30km までは、5000m のラップが 15 分を切るハイペースで、「世界新記録が生まれる？」そん

なことを期待させる大会でした。今回で 11回目を迎えコースも湾岸エリアから国技館や江戸東京博物

館がある両国・門前仲町などの下町へと変更・追加され、更に、橋などの

登り降りもない平らなコースとなり、海からの風の影響も受けず、マラソ

ンランナーには、記録が生み出しやすいコースへと変わりました。女子の

優勝者もサラ・チエプ  チルチルが 2 時間 19 分 47 秒のタイムと、やはり

今まで日本で開催した大会での最速のタイムを叩き出しました。今回のマ

ラソンで気象条件、ライバルなどの諸条件が整えば間違いなく世界記録を狙えるコースだ、という事

を証明したようです。3年後の 2020 年東京オリンピックでも同じコースであれば記録も大変楽しみに

なると思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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一方、 日本人に目を向けると、井上大仁（ひろと）選手がキプサング選手より 4 分 20 秒ほど遅れ

2時間 8分 22 秒で 8位に入りました。10km 付近でハイペースから自分のペースへと冷静に切り替え後

半もスピードを保ち、先行していた設楽悠選手を抜き日本人としては 1 位を獲得しました。車いすの

部は男子が渡部勝（しょう）選手、女子はアマンダ・マグロリー（米）選手が優勝しました。渡部選

手は、最後の直線でリオパラリンピックの金メダリスト M フグ選手を離し見事優勝をしました。車い

すマラソンは、健常者のマラソンのスピードの約 1.5 倍のスピード平均時速 31.7km であり、42.195km

のマラソンコースを 1時間 20 分位でトップは走ります。健常者のマラソンと異なり、かなりスピード

感のあるマラソンになります。新宿都庁前からスタートとし飯田橋・日本橋・浅草・両国、深川（門

前仲町  富岡八幡で折返し）・浅草・日本橋・品川・東京と江戸情緒溢れるコースになっています。最

後に東京駅をバックにゴールできる東京マラソンは、イギリスロンドンマラソン、アメリカのニュヨ

ークシテイマラソン、ボストンマラソン、ドイツのベルリンマラソンと並ぶ「ワールド・マラソン・

メジャーズ」としての地位を保ちつつあります。設楽選手、井上選手など日本人上位の年齢は 24歳～

25 歳、若い世代が台頭してきたのは将来楽しみであると思います。治安では、観客の持ち物検査やテ

ロ対策としてランナーと一緒に走るランニングポリスやカメラの付いたバルーンを上げ監視を行なっ

たり、安全により配慮したマラソン大会になりました。また、ボランテイアも 1 万 1 千人が参加し大

会を盛り上げました。いろいろな人々の協力で無事大会が終わり、また、マレーシアでは北朝鮮のキ

ム・ジョンナム氏の暗殺など世界でいろいろな事が起こっている中で平和である日本をより大切にし、

大事にしたいと改めて思いました。 

 

誕生祝  酒庭和一会員 

 

 1. 3 月のロータリーレートの案内が届きました。1ドル 116 円です。 

2. 佐野市教育会より「佐野教育」第 24号が届きましたので回覧いたします。 

3. 例会終了後に理事役員会がありますのでよろしくお願いします。 

         「佐野一般会計予算の概要について」 佐野市長 岡部正英様 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 2 名 94.7％ 

本日の欠席者 奥澤 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/14 2 名 1 名 94.7％ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

おかべ正英佐野市長にお越しいただいて･･･。 

お忙しいなか、お越しいただきありがとうございます。 

日頃、佐野市運営にあたり、ご尽力ありがとうございます。 

先週土曜日マリアージュ仙水において、IM がありました。出席いただい

た多くの会員の皆様ありがとうございます。奥澤星二郎佐野厚生総合病

院院長の講演、大変勉強になりました。 

片柳克敏君 
岡部市長様卓話ありがとうございます。 

すみよい町つくりに益々頑張ってください。 

中野勇夫君 

先日の、IM では多くの方の参加を頂き有難うございました。また、岡部

生におかれましてもお忙しい中ご臨席賜り有難うございました。 

本日も、例会に、岡部市長をお迎えして、卓話を戴きお忙しい中有難う

ございます。 

篠崎三智雄君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

田澤秀文君 
今年初ラウンドで見事優勝。唐沢 GC グランドシニア懇親ゴルフ大会で。 

スコアーは忘れた！言いたくない！以上 報告です。 

馬場俊一君 岡部市長をお迎えして。今後も、葛生地区をよろしく。 

酒庭和一君 
誕生祝いを頂いて。 

又、妻の誕生祝いに花束を頂きありがとうございます。 

中田英昭君 
明日水曜深夜 1 時 53 分より TBS にて「タビフク」娘 2 人が網走ロケ 2

週目が放送されますので、よろしくお願いいたします。 

飯島一成君 
妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。一昨年頂いた花が今

年も咲きました。来年も花が咲くことを楽しみにしています。 

伊藤正俊君 

岡部市長、卓話ありがとうございました。 

25 日 IM 懇親会のビンゴゲームでポテトチップスいただきました。 

会社の皆でいただきました。ありがとうございました。 

明代知也君 
岡部市長、葛生ロータリーにようこそおいで下さいました。 

卓話どうもありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2704 回 29.3.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

 

三月に入りました。年が明けてから新年会が続き、気がついたらもう三月になってしまいました。

「 歳月人を待たず 」の諺ではありませんが時間が経つのは、あっというまです。所々の土の中から

新しい芽が出てきたり、木の枝の芽が膨らんできており、春の足音も聞こえ始めてきました。桜の開

花時期も発表されました。 

 さて、ロータリーでは 3 月は、「水と衛生月間」として位置づけられています。水と衛生面に関する

月間になります。2 年前から 3 月は、「 水と衛生月間  」となりました。それまでは、「世界ローター

アクト週間  識字率向上月間」でした。ロータリー重点分野としてそれぞれに月間 

 9 月  基本的教育と識字率向上 

10 月  経済と地域社会の発展 

12 月  疾病予防と治療 

 2 月  平和と戦争予防  紛争解決 

 3 月  水と衛生 

 4 月  母子の健康 

が設けられ、クラブ活動の啓蒙や行動目標のようになっています。

「水と衛生」月間に戻すと世界で飲み水として利用できない人は、7

億 4,800 万人にいるそうです。現在世界の人口は、73 億 8536 万人

と言われ、約その 1 割がきれいな衛生面の行き届いた水を飲む事が

出来ません。また、アフリカの僻地に住む人々、そしてその女性た

ちの中には、毎日 6 時間かけて水を汲みに行かなければならない

人々がいます。衛生的なトイレや水設備が利用できない人々も 25

億人います。世界人口の三分の一になります。また、衛生設備や安

全な水の欠如が原因となり、毎日 1,400 人の子どもたちが命を落としています。年間では 511,000 人

にのぼる子どもたちになります。宇都宮市の人口より多い人数になります。日本で生活をしていると、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 足利東 RC 石井道康様 
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テレビや新聞などで聞こえてくるもので、何故か？異国のこととして身近に思えないのは私だけでし

ょうか？ 

 内紛が続き食べることや極普通の水を飲むことさえすら困難となってしまう。国連の統計では、ア

フリカ  ナイジェリアで 510 万人、南スーダン 500 万人、ソマリア 290 万人、イエメン 730 万人と 4

カ国だけで 2000 万人以上が飢餓に直面する恐れがあると警告をしています。ロータリー活動として、 

 1）衛生面では、子供達に 石鹸で手を洗うという教育を通じて正しい衛生習慣を推進し、下痢を最 

高 35％減らす。 

としています。また、下水など汚水が流れる水洗式トイレを

設置して衛生設備を改善するなども行っています。 

 2）飲み水に関して  地下水を汲み上げるために井戸を設置

したり、雨水を利用したり、浄水フイルター、塩素剤など安全

な飲用水とするために様々な活動を行なっています。 

まだまだ世界には飲み水や衛生設備が整わず、毎日使用でき

ない人がいる。水と衛生月間は、そんなことを考える月間だと

思います。 

 

誕生祝  八下田光三会員 

 

来週の例会は 16日（木）田沼との夜間合同例会となります。昼の部は合同ゴルフコンペとなりますの

で、来週の火曜日の 14日は振替休会ですので間違わないようお願いします。 

 

   
 「新入会員卓話」  蓼沼大介会員 

          

【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

   3 月 16 日(木) 田沼 RC との合同ゴルフコンペの件 

唐沢ゴルフクラブ三好コース 8:20 集合 

夜間例会 「見晴し」 18:00～  

【ロータリー財団委員会】  篠崎三智雄委員長 

地区補助金により、インターアクト用のジャケットが完成しました。 
【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

    3 月 15 日(水) インターアクトクラブ例会 （青藍泰斗高等学校） 

    4 月 22 日(土) 足尾植樹 

 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

会 員 表 彰 

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 6 名 0 名 84.2％ 

本日の欠席者 明代 齊藤（茂） 須藤 関口 保科 若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/28 2 名 2 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
蓼沼大介君に新入会員卓話をいただいて･･･。一緒に頑張りましょう! 

足利東 RC石井道康様、ようこそおいでくださいました。 

片柳克敏君 蓼沼君、相互理解し合い、楽しく有意義な活動を共におこないましょう。 

中野勇夫君 蓼沼君、新入会員卓話有難うございます。 

篠崎三智雄君 
蓼沼さん、卓話ありがとうございます。 

石井さん、ジャケットありがとうございます。 

横塚信也君 妻の誕生祝いに、きれいなお花を頂いてありがとうございます。 

八下田幸三君 
誕生祝いを頂きありがとうございます。 

年を重ねるたびに、知力・体力が目に見えて衰えました。 

本島佳明君 
蓼沼さん、卓話ありがとうございます。 

これからもどうぞ宜しくお願いします。 

永井治寿君 

結婚祝いを頂きありがとうございます。 

この前の日曜日においしいものを食べてきました。ゴルフでは、今年初めて

30 代がでました。サンキュー！ ゴッドブレスクズウ!! 

川上卓也君 蓼沼さん、新入会員卓話ありがとうございました。 

飯塚達郎君 
蓼沼大介君、新入会員卓話ありがとうございます。 

葛生 RC は同期ですので、今後とも宜しくお願い致します。 

足利東 RC 石井道康君 
青藍泰斗 IAC ベスト納品させていただきました。 

御用命ありがとうございます。 

小曽戸健治君 蓼沼大介君、卓話有難うございました。活躍を期待します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2705 回 29.3.16 例会場 於：見晴し PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

田沼・葛生ロータリークラブ合同例会に 50  名に渡る会員の皆様にお集まりいただきありがとうご

ざいます。昼に唐澤ゴルフクラブ  三好コースにおいて合同コンペを開催し 33 名にも渡る会員の参加

があり昼夜に渡り参加された皆様には本当にお疲れさまでした。 

 3 月に入り、あちらこちらで春の兆しも見え始め、桜の開花宣言もされました。昨年の次期会長研

修会（PETS）、4 月 3 日の次期役員研修会に始まり、押山・井上年度、駒形・中野年度が 7 月からはじ

まり、早いもので 9 月目に入りました。残り 3 か月頑張っていきたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

            
       

駒形忠晴君 

50 名にものぼる会員の合同夜間例会、多くの会員に集まっていただきまし

た。昼のゴルフコンペとともに一日お疲れさまでした。優勝をはじめ、賞を

取られた方々おめでとうございます。 

中野勇夫君 

葛生・田沼合同夜間例会に多くの方の参加を頂きありがとうございました。 

また、昼間行われましたゴルフコンペも盛大に行われましてありがとうござ

いました。 

吉澤浅一君 川上君のプレーにまどわされている間に優勝してしまいました。 

小曽戸健治君 合同例会を祝して。田沼・葛生両クラブの親睦がより一層深まりますように。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

会 長 挨 拶 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2706 回 29.3.21 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

19 日、春の選抜高校野球が始まりました。

星野源さんが歌う、「恋」が入場行進曲とし

て採用され、第 89 回目の大会になります。

昨年夏の優勝校  作新学院の添田主将によ

る選手宣誓が行われました。全国から 32 校

が集まり優勝を競い合い（きそいあい）ます。

兵庫県立小野高校杉本菜瑠さん、千葉県立検

見川高校  鈴木さんの高校生男女の司会、そして君が代斉唱は岩手県  不来方（こずかた）高校の竹

内菜緒（なほ）さんによるもの。野球も高校生が主体なら開会式の司会の運営なども高校生が行いま

した。 

 試合は、初日から日大三高と履正社の競合対決や高校通算 79 発のホームラン記録を持つ早稲田実業

の清宮選手、49発の記録を持つ履正社の安田選手など目を離せない選手、試合も数多くあります。 

また、2017 年 21 世紀枠として 3校あり、 

1. 岩手県不来方（こずかた）高校  野球部員が 10 人でありながら 

2016 年岩手県秋季大会では準優勝を。 

2. 岐阜  多治見高校  岐阜県大会 優勝。選出理由として、 

 ・小学生を対象にふれあい野球教室を行なっている。 

 ・県大会から市民の応援団が駆けつけるなど地域から愛されている。 

 といった理由。そして最後に 

3. 高知県の中村高校    昨年秋の高地県大会で優勝。明徳義塾高校に勝利。 

野球部員が 16 人。40年前の大会では 12人で甲子園出場をしている。 

21 世紀枠の高校も含めて、32 校の素晴しい活躍を期待したい、と思います。 

 入場行進曲「恋」は恋ダンスでも有名になったり、司会者の二人の内、杉本さんは、全国放送コン

テストのアナウンス部門で優勝し、鈴木君は、全国朗読部門優勝されています。また、竹内さんは、

全日本学生音楽コンクール声楽部門（高校生の部）優勝であり、また、21世紀枠の不来方高校と同じ

高等学校でもあります。 

会 長 挨 拶 
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1. 新人研修の案内がガバナー事務所より届きましたので、取り急ぎ対象者の方には FAX にて送信し

ました。出欠の確認を 4 月 4 日(火)の第１例回までに取りまとめたいと思いますので多くの方の

出席をお願いしますと共に出欠の報告を幹事までお願いします。 

対象者は 13 名となっています。 

2. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

3. 佐野市手をつなぐ親の会より「たんぽぽ」第 37 号が届きましたので回覧します。 

4. 来週の 28 日の例会では、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

                   国際奉仕委員会  酒庭和一委員長 

          

【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

    4 月 22 日(土) 足尾植樹について 

【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

    6 月 20 日(木) 家族観劇会のご案内 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 1 名 89.5％ 

本日の欠席者 奥澤 関口  若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/16 0 名 0 名 100％（例会場変更の為） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

第 5 回クラブフォーラム 



3 
 

            
       

駒形忠晴君 
第 5 回クラブフォーラム「国際奉仕委員会」について、酒庭委員長よろしく

お願いいたします。 

片柳克敏君 
酒庭国際奉仕委員長、卓話ありがとうございます。 

あわせて、第 3回会長杯ゴルフ優勝おめでとう。 

中野勇夫君 酒庭委員長、国際奉仕、クラブフォーラム有難うございました。 

酒庭和一君 
田沼･葛生合同ゴルフで葛生 RC 部門で優勝させて頂きました。 

おいしいシャンパンをありがとうございました。 

永井治寿君 
恵みの雨にお墓のお花が喜んでいます。合掌 

第 3回会長ゴルフで 3位になりました。 

土屋 登君 妻の誕生日に、きれいなお花を頂きありがとうございました。 

蓼沼大介君 
ゴルフコンペで BB 賞頂きました。ありがとうございます。 

少し練習してきます。（笑） 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

 【懐かしい風景】  

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2707 回 29.3.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

17 日から 23 日までお彼岸でしたが、お墓参りをされた方も多いと思います。家族で墓参りをし、

ご先祖様の供養を行う。先祖に感謝し、花や線香をあげる。お彼岸は、お墓のあちらこちらでそんな

風景が見られます。 

 ところが最近、新聞に「女性だけの永眠の地」 納骨堂や墓地 各地に広がるという記事がありまし

た。墓地や納骨といった「終（つい）のすみか」で近年、女性専用のものをうたったものが目につい

てきている、というものでした。東京や千葉、北海道や佐賀などにできている。女性の社会的進出や

晩婚化によって、自分の最後は自分で決めたいとの意識が強まっているというものでした。 

 平安時代の歌人、小野小町ゆかりの寺として知られる京都山科の随心院（ずいしんいん）に 2015

年 11 月、女性専用の納骨堂  「小町（こまち）堂」 が出来た。もと

もと、女性の拝観者が多く「小町誕生 1200 年」の記念事業としてのお

堂を建てたそうで、申込者はすでに約 10人で全員健在、見学者する人々

も近畿圏在住の 50～60 歳代女性が来ているとのこと。東京や名古屋か

らも問い合わせがあるという。 

 小町堂は、289 基の納骨壇が設けられ、永代使用料は、80 万～120 万

円。三十三回忌までは、毎日読経してもらい、その後は専用合祀基へ

と移される。晩婚化が進み、生涯結婚しない人も増えている。小町堂

が女性達の死後に不安を抱く心の支えになればと随心院僧侶の高倉

寛智（かんち  34 歳）さんは、話しをしています。自分一人でまた、

眠りたい、という希望に応える墓地もあるそうです。京都宇治市の「京

都天ケ瀬メモリアル公園」の「天空葬コスモガーデン」。元々、男女

問わず入れる個人墓があるが、やはり女性専用の区画を求める声に応

えて新たに設けた。独り身の人や家族に負担をかけたくないという人

のほか、旅行で訪れた京都が気に入ったという人もいる。 

 長江曜子・聖徳大学教授（墓地・葬送研究）によると、かつて家中心の墓では、はからずも独身と

なった女性は、実家の墓に入るのが一般的だった。女性専用の墓や納骨堂は 15 年ほど前から登場し、

特にここ 5 年ほどで目立つようになったという。経済的に自立した女性が増えて、自分の最後は自分

会 長 挨 拶 
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で決めたいとの意識が高まり、その需要に応えるものが供給されるようになってきた。こうした状況

の変化が、長年夫婦として連れ添った女性の「墓は夫とは別に」「夫の家の墓には入らない」という決

断を支えている側面もあるようだ。「女性の生涯未婚率が高まるなか、自分にはどういう旅立ちがふさ

わしいのかと考える人々にとって、女性専用墓には今後も一定のニーズがあるのではないか？」 

 

1. ガバナー事務所より 4 月のロータリーレートの連絡が入りました。1 ドル 116 円となります。 

2. さの国際交流ニュースが届きましたので回覧致します。 

3. 米山梅吉記念館より館報が届きましたので回覧致します。 

4. 例会終了後、理事役員会がありますので、宜しくお願いします。 

          「私のロータリー雑感」 坪内 馨会員 

 1. 私のロータリー歴 27 年 

   ・入会     1988.9 

   ・副幹事    1991～92（中途より代役、野部栄一会長） 

   ・幹事     1992～93（石川清会長） 

   ・副会長    1997～98（飯田力会長） 

   ・会長 38 代  1998～99（吉澤浅一幹事） 

   ・40 周年実行委員長  2001（吉澤慎太郎会長） 

   ・吉澤兵左Ｇﾉﾐﾆｰ年度 1996～97（ロータリーの友委員） 

   ・吉澤兵左Ｇ年度   1996～97（ロータリーの友委員）  

2. 思い出に残る亡き先輩ロータリアン 

   ・吉澤兵左 PG 

   ・石川清会長 

   ・島田 政  第 9 分区代理、1988～89  28 代会長 

   ・関口泰一郎さん  2004～05  44 代会長 

   ・馬場恒夫さん   1972～73  12 代会長  

3. 記憶に残る出来事 

   ・幻の入会承認理事会そして･･･ 

   ・晴天の霹靂 代役副幹事から翌年の幹事就任まで 

   ・Ｇ年度永井成雄大会委員長の来訪者対応での粋なはからい秘話 

   ・交換学生（マリー）引受と一年交換留学生（小林優子さん）派遣まで 

   ・今だから話せる国際大会秘話  

4. まとめ 

幹 事 報 告 

卓 話 

「かたやま庵」さんの 

森山葵心（りこ）ちゃんが配膳の 

お手伝いをしてくれました。 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 2 名 94.7％ 

本日の欠席者 関口  若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/21 3 名 2 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 

坪内会員「ロータリー活動を振り返って」の卓話ありがとうございます。30

年近い経験のお話楽しみにしております。また、その経験を生かしての新人

研修の講師も務めていただき、資料の準備も含め、ありがとうございました。 

片柳克敏君 
坪内さん、卓話ありがとうございます。 

今後の活動に貴重な話を役立てるよう努力します。 

中野勇夫君 
坪内会員、先日行われた新人研修、本日の卓話とお忙しい中大変有難うござ

います。 

横塚信也君 

過日の陶芸展、ロータリアンの皆様にお越し頂きましてありがとうございま

す。本当に、はずかしながら敷居の高いところで発表でき良き思い出になり

ます。 

坪内 馨君 何となく。 

吉澤慎太郎君 
先日の陶芸展には、たくさんのロータリアンにお越しいただきありがとうご

ざいました。 

谷 和文君 坪内さん、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 
坪内さん、貴重なお話有難うございました。 

大変勉強になりました。又、宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2708 回 29.4.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

4 月に入りました。ロータリの月間では、「母子の健康月間」です。「子供の健康」「リプロダクテイ

ブヘルス」を考える月間です。病気、栄養失調、医師の不備、不適切な衛生不備で毎年、5 歳未満の

子どもが 630 万人も亡くなっています。また、避妊を望む女性のうち 2億 2200 万人が安全で効果的な

避妊法を利用できずにいます。①医療研修プログラムを地元の人々が引き継いでいけるよう、支援と

リソースを提供し、②妊婦や新生児の医療に関する専門知識があるロータリー会員（助産婦、婦人科

医、産科医など）に相談。③母子の健康に関する専門団体と協

力する、などの活動を行なっています。 

 4 月は新年度、NHK 朝ドラ「べっぴんさん」が終了し、「ひよっ

こ」が 4 月から始まりました。その他にも 3 月まで続いていた

ドラマ、歌番組などいくつかの番組終了し、新しく始まる番組

も多い、と思います。プロ野球セ・パ両リーグも始まりました。 

 暮らしに関わる制度が変わります。 

1. 一般家庭向けの都市ガスの自由化 

一般家庭向けの都市ガスの小売全面化がスタートします。 

2. 再生エネルギー固定価格買取制度の改正 

  新認定制度の創設や買取価格の見直しなど、固定価格買取制度が変わります。 

3. 外国人の訪問介護 

  EPA(経済連携協定）に基づき、介護福祉資を取得した外国人による訪問介護が可能になります。 

4. 所得拡大促進税の拡充 

  適用が賃上げ率（平均給与などの支給額）前年度比 2%以上に緩和され、税額控除額も拡大します。 

5. 研究開発税制の見直し 

  適用範囲の拡大や控除率の上乗せなどが行われます。 

上記の他にも、「新エコカー減税」、「国の給付型奨学金が一部スタート」、「生命保険料の率が下がる」

など少しずつですが変わって行きます。 

 

会 長 挨 拶 
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ちなみに、昨年の 4 月は、 

・東京デイズニーリゾートの入園料   6,900 円 → 7,400 円（大人の１日券） 107％アップ 

 ・家庭用の食卓塩    73 円 → 98 円（100g 入り） 134％アップ 

 ・タバコ「メビウス」 430 円 → 440 円   10 円アップ   102％アップ 

など価格の上昇も多かった、と思います。電力小売自由化 もありました。 

また、リプロダクテイブは、性と生殖に関する健康の意味です。 

 

誕生祝 馬場俊一会員、駒形忠晴会員、本嶋佳明会員 

結婚祝 
 吉澤浅一会員、馬場俊一会員、谷 和文会員 

長島 徹会員、篠崎三智雄会員、蓼沼大介会員 

皆出席  長島 徹会員(13 年)、駒形忠晴会員(12 年) 

 

1. RI 第 2550 地区第 23 回親善野球大会開催の通知が届きましたので回覧致します。 

2. 2 月 25 日に行われた IM において、オークションが行われ 20 万円の売り上げを達成し、ロータリ

ー財団に寄付されましたが、内訳としまして 5 クラブで均等割しての寄付として頂いたようです。

葛生クラブが 4万円を寄付した事になります。その寄付明細が当クラブに郵送で届きました。 

また、寄付内容は、財団 100 周年チャリティー寄付よりポリオプラスとして寄付されました。 

                
「母子の健康月間」によせて 
  社会奉仕委員長  長島徹 委員長 

 

幹 事 報 告 

第 6 回クラブフォーラム 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 関口  若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/28 2 名 2 名 94.7％ 

            

駒形忠晴君 

長島徹社会奉仕委員長 第 6回クラブフォーラム、よろしくお願い致します。 

4 月 2 日地区研修会・協議会出席された片柳副委員長をはじめ、皆様お疲れさ

までした。 

片柳克敏君 
長島先生、卓話ありがとうございました。 

ヒートショックの話を聞いてから注意していました。 

中野勇夫君 長島先生、社会奉仕クラブフォーラム有難うございました。 

篠崎三智雄君 
関口会員 おかえりなさい。長島先生、卓話ありがとうございます。 

また、結婚祝をいただいきありがとうございます。 

馬場俊一君 
誕生祝、結婚祝をいただいて。来年 70 歳（古希）を向えます。 

不摂生の割によく長生きしたものです。 

吉澤浅一君 

4/7 日で結婚 40周年。家内はルビーの指輪はいらないとのこと。 

翌日 4/8 娘が嫁に行きます。ヤレヤレ。 

これで、いよいよ二人きりの生活。ヤレヤレ。 

谷 和文君 
早いもので、結婚して 35 年になります。 

お互いに健康に気をつけたいものです。 

中田英昭君 桜の花が待ち遠しいですねネ！入学式シーズンが始まりました。 

長島 徹君 
皆出席、結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

また、関口文雄さん 復帰をお待ちしておりました。 

関口文雄君 
駒形会長、会員の皆様長く休みましてすみません。 

少しでも協力していきますのでよろしくお願いします。 

本島佳明君 
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

まだまだ若手の新人です。宜しくお願いします。 

蓼沼大介君 結婚祝を頂きありがとうございます。 

小曽戸健治君 
関口さん おかえりなさい。身体には充分気をつけてください。余り無理を

しないように。長島さん、クラブフォーラム有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 



1 
 

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2709 回 29.4.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

    ・京都西 RC  戸倉英雄 様    ・画家  福島恒久 様 

 

 先月 3 月 21 日に東京で沖縄を除く日本で最初の桜の開花宣言が

され 4 月 2 日に満開になりました。先々週、先週あたりから全国あ

ちらこちらで桜の花が咲き始めました。昨晩のニュースでも東京千

鳥ヶ淵のお堀の桜並木をライトアップしていましたが、散りかけて

いる桜も寒さ（花冷）で延命されているようです。東京の隅田川沿

いや、上野不忍池（しのばずのいけ）の桜並木周辺でも花見の人だ

かりでごった返したようです。桜の開花予想は、予め決められた『標準木（ひ

ょうじゅんぼく）』の観察によって行われるそうです。『標準木』は、気象庁や

気象事業者が 〝地域ごとに指定した特定の木〝 であり、必ずしも〝その地域

を代表する〝 とか 〝その地域で平均的な〝などの意味合いはありません。ま

た、満開というのは、80％以上の花が開いた状態をいうそうです。 

 日本の花見は、奈良時代に始まり、当時は中国から伝来した梅の花の鑑賞が

主であったとされています。それは、歌にも現れており『万葉集』では、梅を

読んだ歌が 110 首ほど、桜を詠んだ歌が 43 首であり、それが、平安時代になる

と梅から桜についての歌が多くなり、10 世紀初頭の『古今和歌集』では、その

数が逆転して桜を詠んだ歌が70首に対して梅が18首になっているそ

うです。 

 吉田兼好の『徒然草』中にも桜の花見についての記述があり、鎌倉・

室町時代には貴族・武士階級にも広がったことが見受けられます。ま

た、安土桃山時代では、豊臣秀吉が行なった「吉野の花見（1594 年）」

や醍醐天皇の「醍醐の花見（1598 年）」が有名で広く知られています。

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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広く庶民に広まったのは、やはり  江戸時代と言われており、忍岡（しのぶおか）の天海大僧正（1536

年？－1643 年）によって植えられた上野（恩賜公園）の桜は有名です。しかし、当時は。格式の高い

寛永寺（上野）で人々が浮かれ騒ぐことは許されていませんでした。1720 年（享保 5年）に徳川吉宗

が浅草の隅田川堤や飛鳥山に桜を植えさせ、庶民の行楽  花見を奨励したようです。吉宗はまた、鷹

狩の場に桜の木を植えることで花見を楽しめるようにもしました。他にも、御殿山（品川区）、愛宕山、

玉川上水などにも桜を植え花見が楽しめたようです。 

 熊本県 南阿蘇村の 大桜 樹齢 400 年や福島県  三春滝桜  樹齢 1000 年や岐阜県本巣市の根尾谷淡

墨桜（ねおだにうすずみざくら）は、樹齢 1500 年であり高さが 16m、幹周りが 9．9m にもわたる立派

なものです。花を咲かせた時にはさぞかし立派なものでしょう。花見にはまた、花見団子 、そして、

お酒も欠かせないものかもしれません。 

 海外でも、1912 年に日米友好条約の印として、アメリカワ

シントン D．C，ポトマック河畔に（荒川の）桜の苗木 3000

本が贈られています。毎年「全米桜祭り」が開催されていま

す。ニューヨークブルックリン植物園園内遊歩道にも第一次

世界大戦後に日本から桜の苗が送られています。ジョージア

州メイコンでは多数の桜も植えられており、「世界の桜の都」

として街として PR も行なっています。2007 年には、フイン

ランド・ヘルシンキにサクラ公園が作られています。その他にもフイラデルフイア，中国上海，ソウ

ル、パリ、ローマ、サンパウロなどにも桜を見ることができます。 

 

結婚祝  福島秀治会員 

皆出席  八下田幸三会員(12 年)  

 

1. 来週の例会は、4 月 22 日の「第 22 回春の植樹デー」の参加がありますので、4月 18 日の例会は

振替休会となります。お間違いのない様お願いします。 

2. 4 月 16 日の日曜日は新入会員研修セミナーが行われますので、出席の 9 名の方は宜しくお願いし

ます。場所は宇都宮グランドホテル、時間は登録 13：30、開会 14：00 となっています。 

3. RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）の公募の案内が来ました。 

対象者は 40～50 歳代の男女を問わず、参加希望の方は幹事の中野まで申し出下さい。 

4. 企業見学の件ですが、6 月 9 日の金曜日に埼玉県の石坂産業廃棄物処理工場の企業見学の予定が

入りましたので取り急ぎ見学日だけ報告いたします。詳細においては後日ご案内いたします。 

               

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

京都西 RC 戸倉英雄 様 
戸倉様の作品 

【 信 長 の 晩 餐 】 
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【青少年奉仕委員会】  土屋 登 委員長 

   1. 4/22(土) 足尾植樹は雨天決行です。 7:15 葛生保育園前集合です。 

   2. 4/19(水) 青藍泰斗高校インターアクトクラブの例会が 4:30～行われます。 

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿 委員長 

   ・6/20(火)家族観劇会の申し込みについて 

 

1. 平成 28 年 2月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 半期決算報告の件  中間決算書の通り承認された。 

3. IM について 

   ・日時 2 月 25 日（土曜）マリアージュ 14：30 登録  参加者 26 名 

4. その他  

   ①青藍泰斗高等学校、第 12回定期演奏会協賛金 10,000 円を拠出することで承認された。 

   ②NPO 法人国際ロータリー日本青少年交換委員会が 

他地区合同奉仕活動であることが承認された。 

 

1. 平成 29 年 3月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. その他 

   ①次年度、役員編成について次年度の会長の片柳副会長が理事・役員編成表を 

作成し承認された。 

②第 22 回春の植樹デー日程報告の件 

本年度は 4月 22 日の土曜日に参加する事の報告があった。（例会扱い） 

 

1. 平成 28 年 4月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件 

  6 月 20 日(火） 明治座（氷川きよし特別講演）10:30 現地集合  

1 部 ねずみ小僧 2 部 コンサート 

14：30（はとバス）ツアー  明治座から 15：30 横浜中華街 周辺散策 

17：15 聘珍樓 横浜本店（夕食） 

参加費 会員 5,000 円  家族 10,000 円で認証された。 

3. 足尾植樹デー参加の件 

   4 月 22 日（土）実施（雨天決行） 

   ロータリー参加者数 17 名（内婦人 2名） 

   IAC の人数については 4月 19 日(水)までに集計をとる。 

   詳細はその後報告することで承認された。 

各 委 員 会 報 告 

1月31日 理事役員会報

2月28日 理事役員会報

3月28日 理事役員会報
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 1 名 89.5％ 

本日の欠席者 伊藤 奥澤 須藤 谷 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/4 3 名 1 名 92.1％ 

            

京都西 RC 戸倉英雄様 

京都西 RC より参りました戸倉英雄です。友人の福島恒久と共に本日はお邪

魔致します。現在、午前中に葛生伝承館にてフレスコ壁画を製作中です。宜

しければお立ち寄り下さい。 

駒形忠晴君 

戸倉京都 RC 会員にお越しいただいて。戸倉さん、福島さん、お二人にはフ

レスコ画作成にはいろいろとありがとうございます。 

先月 3 月 11 日 朝日新聞に「石灰の街を彩るフレスコ画多彩」というタイ

トルで、伝承館はじめフレスコ画について掲載されました。 

中野勇夫君 
戸倉様、福島様ようこそ葛生 RC へお越し下さいました。歓迎いたします。 

卓話までいただき有難うございます。 

奥山國之君 
15 年来の友人 戸倉英雄君(京都西 RC 所属)と田沼在住の福島恒久君(いず

れも日本画家)を例会にお迎えして。 

田澤秀文君 
戸倉君、福島君の葛生 RC 来訪を歓迎して。作品製作がんばって下さい。 

楽しみにしています。マロン共々。 

福島秀治君 結婚祝をいただいてありがとうございます。 

小林祥郎君 大変お騒がせ致しました。そして、御協力有難うございました。 

八下田幸三君 皆出席表彰、光栄に思っています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2710 回 29.4.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

足尾植樹に 4 月 22 日の土曜日に行って参りまし

た。14？名のロータリアン、家富先生はじめ青藍泰

斗高等学校インターアクト生 15 名、合計して 29

名の参加となりました。週末の土曜日という日に参

加していただいたロータリアンの皆様には誠にあ

りがとうございました。 

 今年で第 22 回目の「春の植樹デー」という事で、

新聞によりますと、土曜日だけでも過去最高の

1150 人が参加。標高 850m～890m の「戸四郎沢（A

ゾーン）」、「アカン沢（Bゾーン）」でカエデやブナ、

クヌギなどの苗木を植えました。2日間で 7 千本を

植樹されたようです。1996 年第 1回目は、160 人が

集まって 100 本の苗木を植えた事にはじまります。その後、毎年開催され延べ？21,860 人が 91,500

本の苗木を植えたそうです。目標が 100 万本という事であり、今まで植えた本数を年数で割って 100

万本を目標に単純計算すると、229 年（229.5 年）かかるようです。今年が 22 回目の植樹ですから、

目標まであと 207 年かかる、という事になります。気の遠くなるような年数です。 

 では足尾はなぜ荒廃したのでしょうか？足尾は、明治 10 年に古河市兵衛が銅鉱山として購入しまし

たが、もともと山の傾斜の平均斜度が 30 度、高低差が 200m ほどの急峻（きゅうしゅん）な地形であ

った中、銅を採掘するための坑道が崩れないように坑内の支柱として山の木を切り、使用したため、

また、精錬のさいの燃料としても使われたことが原因と言われています。銅山の隆盛と共に木の伐採

が加速し、隆盛を極め、一時は、大正 5 年には人口 38、428 人と当時宇都宮に次ぐ県下 2 番目の都市

となりました（平成 27 年 9 月 1 日 現在  2208 人）。また、この地域は山火事も多発したということ

もあり、明治 20 年の松木村の大火では、2100 ヘクタールが消失したそうです。この時、久蔵、赤倉

さらに間藤地区も焼き尽くしたそうで本山と結ぶ橋、直利橋が焼け落ちたそうです。その 3 年後に、

鉄橋の橋として「古河橋」 が造られました。先日足尾の植樹に行った際、気がつかれご覧になった方

もおられると思います。工場から出る煙、亜硫酸ガスもまた、足尾の山々に広がりこれが緑を失う決

会 長 挨 拶 
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定的なものとなったようです。表土が酸性土壌となり、そのために植物が育たなくなってしまった。

足尾が手を加えないと木も草も植えない理由は、乱伐に加え精錬所からの煙害、これが一番大きな要

因だと言われる所以です。 

 足尾に緑を育てる会が発足したのは、平成 8年です。その 1年前の平成 7年  有志の方たち 10人が

大畑沢緑の砂防ゾーンにサクラの苗木を10本植樹し、これが植樹の始まりになりました。「NPO法人 足

尾に緑を育てる会」が中心になって公益社団法人 国土緑化推進機構の「緑の募金」から、またローソ

ングループ各店舗及び企業、個人からの寄付から苗木を植えることができます。 

 

結婚祝  吉澤慎太郎会員、坪内 馨会員、須藤功一会員、新田 実会員 

 

1. 5 月のロータリーレートは 110 円となりましたのでご報告いたします。 

2. 5 月の第 1例会は、5月 9日の火曜日ですのでお間違いのない様お願いします。 

3. 第 40 回 RYLA セミナーの報告書が届きましたので回覧致します。 

4. 4 月 16 日（日）宇都宮グランドホテルにて、新入会員研修セミナーが開催され 

8 名の参加で研修を受けてきました。 

5. 2016 年手続要覧が届きましたので配布いたします。 

6. 例会終了後、理事役員会がありますのでよろしくお願いします。 

           「第 22 回植樹デーに参加して」  小曽戸健治会員 

 

【青少年奉仕委員会】  土屋 登 委員長 

   ・足尾植樹及びエコキャップ回収にご協力いただき、有難うございました。 

  篠崎三智雄 副幹事  

   ・本日 クラブ協議会を PM6:00～「味楽」で開催します。 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 
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1. 平成 28 年 5月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件 

   6 月 20 日(火)明治座（氷川きよし特別講演）10:30 現地集合 参加者 32 名 

17：15 聘珍樓 横浜本店（夕食） 参加者 34 名 

3. 企業見学会について 

   6 月 9 日(金) 石坂産業株式会社（産業廃棄物処理） 

   石坂社長の講演をいただく場合「くぬぎの森」を維持するための費用 10 万円 

ニコニコより支払う。 入村料 500 円 弁当代 1,620 円 

※ 6 月 6 日(火)は振替休会（例会扱い） 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 1 名 94.7％ 

本日の欠席者 伊藤 奥澤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/11 4 名 1 名 89.5％ 

            

駒形忠晴君 

足尾植樹参加いただいた会員の皆さま、ありがとうございました。桜も咲い

ておりました。青藍泰斗インターアクトクラブ新しいユニフォームを着て、

とても映えていました。 

片柳克敏君 
土屋青少年委員長、御苦労様でした。おかげで桜満開の晴天のなか、足尾の

山に植樹することができました。小曽戸さん、卓話楽しみです。 

中野勇夫君 

4 月 22 日の土曜日に第 22 回植樹デーにインターアクター14 名、家富先生、

ロータリアン 15名総勢 30 名で参加してきました。快晴のなか、植樹活動が

できた事、またインターアクターに寄贈したユニホームが山でも、桜の木の

下でも映え渡っていました。 

小曽戸委員長、｢第 22 回春の植樹デーに参加して｣卓話有難うございます。 

篠崎三智雄君 
はじめて植樹に行ってきました。運動不足で足が痛いです。 

小曽戸委員長、卓話ありがとうございます。 

奥山國之君 
妻の誕生日に、美しいお花を頂きありがとうございました。手続要覧は頂い

てもよろしいですか。頭の体操になればと思いますが？ 

4月25日 理事役員会報

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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坪内 馨君 
結婚祝をいただいて、ありがとうございます。46年目のポンコツ夫婦で健在

です。でも、年齢には勝てなくなりました。ホントです。 

吉澤慎太郎君 結婚祝をいただいて！ 38 年です。 

新田 実君 
4 月 26 日は 42 回目の結婚記念日です。祝って頂きありがとうございます。

金婚式まで、あと 8年！ 辛抱します。 

須藤功一君 結婚祝を頂き、ありがとうございました。 

齋藤孝之君 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。大変喜んでおりました。足尾植樹祭

参加の皆様、お変わりありませんか。私は、ふくらはぎが割れているのでは

と思う程でした。翌日の月例は、トホホでした。 

明代知也君 
4/22 に植樹祭に参加しました。天気もよく桜もきれいで最高でした。本当に

木がなくて中国を思い出しました。早く木が育ってくれればと思います。 

飯塚達郎君 
22 日の足尾植樹で 700 段の後の満開の桜の下のお弁当が最高でした。 

土屋君お疲れ様でした。 

小曽戸健治君 

素晴しい天気の下で足尾の植樹ができました。一本でも多くの苗が根付きま

すように。来年も確認にいければよいなと思います。 

土屋委員長、段取りご苦労様でした。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2711 回 29.5.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

5 月に入りました。ゴールデンウィークを挟んで 2 週間ぶりの例会となりました。ゴールデンウィ

ークに出かけられた人、休養された方などさまざまな形で過ごされたか、と思います。日増しに暖か

くなるのかと思ったら、昨日群馬県館林市、山梨県甲府市などで今年最高の 31.4 度と言う真夏のよう

な気温になりました。東京でも 27.8 度 7 月の気温ということであり、5 月

だというのに夏の事を考えると気温が何度まで上がるのか？空恐ろしくな

ります。暑さに対して、熱中症や日射病など体調管理には、十分気をつけた

いものです。 

 さて、5月は、「青少年奉仕月間」2014-15 年度までは、9 月に「新世代の

ための月間」がありましたが、昨年度から 5 月に変わりまた「青少年奉仕月

間」と言う名前にもなりました。今日は土屋青少年委員長による「第 7回ク

ラブフオーラム」が開催されます。青少年委員長として委員会を引っ張って

頂き、エコキャップ回収活動を始め、インタアクトクラブ例会への出席、RYLA

セミナーへの参加やつい先月もロータリアンと青藍泰斗高等学校インタアクトクラブ生徒と一緒に第

22 回足尾植樹デーに参加してきました。インターアクト、ロータアクトなど青少年育成がこれからの

国際社会にとって益々大切になってきます。 

 今年度、「ロータリー学友世界奉仕賞」を受賞された「緒方貞子」

氏もまた、1951 年に日本人で 2 人目の「ロータリー国際奨学生」にな

り、その経験を生かし活躍をされました。第二次世界大戦後、国際関

係に関心を抱き、『超我の奉仕』というロータリーの精神に深い感銘

を受け、奨学生として留学中、社会奉仕の重要性を学んだだけでなく、

ロータリアンの方々との交流を通じ、見識を広げ、様々な経験を積ま

れました。1991 年には、国連難民高等弁務官に就任され、10 年間務められました。難民問題と国際的

な安全保障には深い関係があると訴える事で、国連難民高等弁務官事務所の予算と人員を拡大させ、

国連安全保障理事会との関係も強化し、その貢献度が高く評価されています。国連総会で日本代表、

ユニセフの執行理事会議長も歴任されています。ロータリー国際奨学生としての経験が生かされ、女

性として世界で大活躍をされました。第二、第三の「緒方貞子」を期待したいものです。 

会 長 挨 拶 
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誕生祝 奥山國之会員、川上卓也会員、飯塚達郎会員 

結婚祝 田澤秀文会員、中野勇夫会員、飯島一成会員、保科純一郎会員 

皆出席 土屋 登会員(3年) 

 

1. ロータリアン英語版が届きましたので回覧致します。 

2. 石坂産業企業見学会の出欠表を回覧しておりますので未記入の方は確認してください。 

3. 新井農園さんより今回もバラを頂きましたので、お帰りにお持ち帰り下さい。 

                    青少年奉仕委員会  土屋 登委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 岩崎 江田 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/25 2 名 1 名 94.7％ 

            

駒形忠晴君 
第 7回クラブフォーラム開催にあたって、土屋青少年奉仕委員長よろしくお

願いいたします。 

片柳克敏君 
土屋青少年奉仕委員長、卓話ありがとうございます。引続き頑張りましょう。 

坪内さん、受章おめでとうございます。 

中野勇夫君 
結婚祝を頂き有難うございます。土屋委員長、第 7回クラブフォーラムあり

がとうございました。次年度も頑張って下さい。 

篠崎三智雄君 
土屋青少年奉仕委員長、卓話ありがとうございました。 

坪内さん、受章おめでとうございます。 

奥山國之君 
誕生祝を頂き、ありがとうございました。 

これからも、皆さんの足を引っ張らないよう努めてまいります。 

幹 事 報 告 

第 7 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

会 員 表 彰 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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田澤秀文君 

結婚祝をいただきありがとうございます。多分ですが 44 年目か?45 年目かと

思いますが、せめて 1度位は二人で祝の席でも設けようかと。マロンが反対

しなければ。 

坪内 馨君 

このたび、春の褒章で藍綬褒章を受章することとなりました。これもひとえ

に調停委員に推薦いただきました島野先輩とご指導いただきました吉澤俊

夫先輩に心からお礼を申し上げます。すべて、皆様のあたたかいお力添えの

たまものでございます。ありがとうございました。 

奥澤松利君 
遅くなりましたが、4月 23 日妻の誕生日に美しいお花が届きました。 

ありがとうございました。 

土屋 登君 
皆出席を頂きました。あっという間の 3年でした。 

これからも宜しくお願いします。 

飯島一成君 結婚祝いを頂きありがとうございました。30 周年まであと 3年。頑張ります。 

伊藤正俊君 
痛風の発作で、しばらく休んでしまいました。ご迷惑をお掛けし、申し訳あ

りません。暴飲暴食をつつしみ健康管理に努めます。 

川上卓也君 誕生祝いを頂きありがとうございました。41 才になります。 

保科純一郎君 結婚祝いを頂きありがとうございました。 

飯塚達郎君 誕生祝いありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

小曽戸健治君 
坪内 馨さんの藍綬褒章受章を祝して、誠におめでとうございます。 

土屋委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2712 回 29.5.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週、館林市や甲府市で気温が 30 度を超えましたが、今週に入

り気温が上下動・気候が大きく変化し過ごしにくい日が続いており

ます。先週末茨城県水戸市で関東地方の砕石業者の集まり、総会が

ありました。総会の講演会で 「 ひたちなか海浜鉄道株式会社の代

表取締役社長  吉田千秋さん 」の講演がありました。軌道の長さ

がが 14.3km、起点の駅が 勝田駅、終点が阿字ヶ浦駅全部で 10 駅の

非常に短い軌道の鉄道の会社の話であり、約一時間の講演会でし

た。大変興味深く聞くことができました。 

 講演を聞くまでは、国営「ひたち海浜公園」は知っていましたが、「かい

ひん鉄道」については詳しくは知りませんでした。大正 2 年（1913 年？） に 

勝田、那珂湊間を 1日 6往復運行したのが最初だそうで、昭和になって茨城

交通の湊鉄道路線となりました。経営状況の悪化に伴い運行を開始してから

95 年後の平成 20 年？（2008 年）からひたちなか市が出資する第三セクター

に移管されます。 

 吉田社長によると、湊線 「えんせん散歩」というパンフレットを出版し、

そのパンフレットに地域の歴史、レジャー、イベントなどを紹介しています。

乗降客への情報の提供になり、より鉄道を利用してもらえるようになったそ

うです。水族館で有名な「アクアワールド大洗」が『那珂湊駅』、『阿字ヶ浦駅』、『平磯駅』には、近

くに海水浴場もあり、阿字ヶ浦海水浴場や平磯海水浴場など有名です。また、この沿線は、年間 100

万人以上が訪れるとされており、東京からも近く、電車や車でも訪れやすい場所として多くの観光客

が訪れています。 

 イベントも実施しており、海浜公園で日本最大のロックフエステバ

ルの「ロックインジャパンフェステバル」や『勝田駅』周辺のマラソ

ン大会で有名な「勝田全国マラソン」も実施しています。地元産の食

べものも PR して、「那珂湊おさかな市場」や「あんこう鍋」、B 級グル

メの「那珂湊やきそば」もあり、また。干し芋は、全国生産量の 9 割

会 長 挨 拶 
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以上を茨城県産が占めているそうです。芋を使ったスイーツもあるそうです。『一日乗車券フリー切符』

などのユニークな切符の発行、『海浜公園入場券とセットの切符』や『勝田－金上駅間の切符（勝負に

勝って  勝ってお金が上がる  貯まる）』という縁起をかついだ切符など、様々な企画を行い、人々を

呼び込める様になった。 

 2011 年東日本大震災による運休や利用者の落ち込みはあったものの、年々営業成績を向上させて黒

字化が図られ、そして、ここへきてローカル鉄道としては異例とも言える『ひたちなか海浜鉄道の延

伸 3.1km 延伸計画』が持ち上がり、2014 年に敷設する計画だ、と吉田社長は言われておりました。 

栃木県にある地元、『東武佐野線』は 22,1km の 10 駅、『わたらせ渓谷鉄道』は、44.1km. 17 駅 の鉄

道です。 

 本日の卓話は、江田幸司会員です。江田会員は、確か「鉄道フアン・マニアだったと、聞いていま

す。より興味深い鉄道の話が伺えるのかな？と思います。卓話よろしくお願いいたします。 

 

誕生祝 岩崎昇一郎会員 

結婚祝 江田幸司会員 

 

1. ロータリー手帳が届きましたので配布いたします。 

2. ロータリアン英語版が届きましたので回覧致します。 

3. 国際ロータリー公共イメージポスターが各会員に 2枚割り当てで届きました。 

会員増強の一環として事業所や病院など目立つところに貼付いただければと思いますので宜しく

お願いします。 

           「新入会員卓話」 江田幸司会員 

 

【情報委員会】  中田英昭 次年度委員長 

   ・地区セミナーに参加してきました。 

 

【プログラム委員会】  谷 和文委員長 

   ・今月第 4例会のプログラムの内容が一部変更になります。 

    野村證券の方に卓話を頂くことになりました。 

  

 【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

   ・明日 5/17 16:40～ インターアクトクラブの例会が青藍泰斗高校で行われます。 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/9 3 名 1 名 92.1％ 

            

駒形忠晴君 新入会員卓話 江田幸司さん、よろしくお願いいたします。 

片柳克敏君 江田さん、卓話ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

中野勇夫君 江田さん、新入会員卓話有難うございます。これを機会にまたお願いします。 

篠崎三智雄君 江田会員、卓話ありがとうございます。 

吉沢慎太郎君 
あいにくの雨となりましたが、くずうフェスタも無事に行うことが出来まし

た。皆様の御協力に感謝いたしております。 

新田 実君 坪内さん、昨日の受勲おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。 

岩崎昇一郎君 誕生祝を頂きありがとうございます。昭和 29 年の生まれです。 

土屋 登君 江田会員、卓話ありがとうございました。 

江田幸司君 
結婚祝ありがとうございます。結婚 23 年を迎えることができました。 

今年も一年間元気でがんばりたいと思います。 

飯塚達郎君 妻の誕生日にすてきなお花を頂きありがとうございます。 

小曽戸健治君 
江田さん、卓話有難うございました。来年も、足尾の植樹、ご一緒出来たら

良いですね。（Ｂコースもありますから？） 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2713 回 29.5.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   

・佐野警察署長 大平芳弘 様 

・宇都宮 90RC パストガバナー 飯村愼一 様 

 

先週、旧葛生中地区にある佐野南小の運動会に行ってきました。天気も申し分のなく子供たちが綱

引きやかけっこなど、様々な競技に一生懸命、元気に頑張っている姿が印象に残りました。東京オリ

ンピックを 3 年後に控え、各地域の運動会で頑張っている子供達の中から、将来のオリンピック選手

が輩出されてくる事を思わず夢見てしまいました。 

 サッカーの久保建保（くぼたけふさ）選手 15歳がスペインのバルセ

ロナから FC 東京へ移り、ベテランの選手の中に混じって活躍をしてい

ますが、最近、特に若い選手の活躍が目立ってきているような気がし

ます。昨年リオデジャネイロオリンピックに 16 歳で参加した水泳女

子  池江璃花子（いけえりかこ）選手も実力を発揮しています。16歳

という年齢でありながら、日本記録を出したり、今年の日本水泳選手

権大会で自由形やバタフライで優勝し、五冠を達成しました。将棋界

でも若手棋士、藤井聡太四段 14 歳が羽生善治棋士を含めベテランのプ

ロ棋士たちを次々に破って 18 連勝という快挙を起こしま

した。若い力、エネルギーにはほとほとびっくりさせられ

ます。 

 子供の頃の教育として、母親の情操教育が影響した偉人

として、北里大学 特別栄誉教授の大村智（おおむらさとし）

氏 82 歳がおります。大村教授は、2 年前にノーベル生理

学・医学賞を受賞されましたが、子供の頃の環境が大きく

影響したそうで、山梨県の農家に生まれた大村教授は、子

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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供の頃、野山を駆け回り自然の中で育ちました。母親も情操教育には熱心で、大村教授が絵画が好き

なのは、母親の影響であり、子供の頃、勉強部屋を移動する度にその度、母親が部屋に絵を飾ってく

れたそうです。絵が好きになったことも、そのことが大きく影響しているそうです。その後、カレン

ダーの絵などを切り取り楽しんだり、大学の助教授になった頃から月賦で絵を買い始めたり、その後

研究成果が上がり、企業から特許料を受けるようになって余裕が出て、絵のコレクターになっていっ

たそうです。現在韮崎大村美術館がありますが、美術館を作り上げるまでになったのも、母親のそう

いった情操教育があったからだと大村さんは話をされています。大村教授は、高校の先生を 5 年、大

学教授を 9 年されたそうですが、母親の日記帳の中に、「先生の資格とは自分自身が進歩していること

である」という言葉を見つけ、進歩し続けることが先生の資格の基本だと、母は自分に言い聞かせて

いたのだ、と思ったそうです。「自分が去年と変わらず一歩も進歩していなかったら、先生の資格はな

い」くらいに思わないと。子供も世の中もどんどん進歩しているのに、先生だけが大昔に教わったこ

としか知らなかったら、自分も生徒も困るじゃないか、と思右ようになったそうです。東京都内の定

時制の高校にも 5 年間勤務され、生徒達から学んだほうが多かったとも話されています。 

 北里研究所の経営立て直しのため教授を辞め、改革に取組み、黒字化し成功して大学との統合まで

も行っています。自分の研究室を持った時も、「まず、研究室にいる学生達に力をつけさせ学位を捉え、

自分の研究は院生たちとの力を合わせて次の段階でやろう。」とし、学生たち全員が学位を取ると、仕

事もどんどん来るようになったそうです。大村教授の研究室から学位を取った院生は 100 人を超える

そうです。人を育てながら研究を続けたから、世界に認められるような仕事ができた。一人一人がよ

くなれば周りもよくなり、さらに日本も世界もよくなっていく。世界がよくなるのを待っていていな

いで、まず自分が努力してよくしていきましょう、とのことです。 

注） 大村教授は、微生物の生産する有用な天然有機化合物の探索研究を 45 年以上行い、これまで

に類のない 480 種類を超える研究を行った。ロイコマイシンの構造を解明し、アベルメクチンの

発見、寄生虫感染症治療イベルメクチンの開発を行った。 

 

1. 第 25 回さの秀郷まつり運営委員会の結果報告が届きましたので回覧します。 

2. 国際ロータリー公共イメージポスターを本日配布しますので目立つ場所に貼って下さい。 

            

 

 

佐野警察署長 大平芳弘 様 

幹 事 報 告 

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 4 名 92.1％ 

本日の欠席者 飯嶋 齋藤(孝) 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/16 3 名 1 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

宇都宮 90RC 飯村愼一様 
お世話になります。地区のガバナー指名委員会委員長としてごあいさつにあ

がりました。よろしくお願い申し上げます。 

駒形忠晴君 
佐野警察署長 大平芳弘様をお迎えして。卓話よろしくお願いいたします。 

飯村愼一パストカバナー ようこそお越しいだきました。 

片柳克敏君 

大平署長様 卓話ありがとうございました。佐野の安全よろしくお願い致し

ます。飯村パストガバナー、葛生ロータリークラブにようこそ。いろいろお

世話になります。 

中野勇夫君 大平警察署長、本日はお忙しい中、卓話有難うございました。 

篠崎三智雄君 
飯村愼一パストカバナー ようこそ。 

佐野警察署長、卓話ありがとうございます。 

田澤秀文君 

先の群友会で優勝してしまいました。遅咲きの初優勝です。加えて、ドラコ

ン 2 個、ニアピン 2 個もゲット。強者を向こうにまわし、高齢者がドラコン

2 個、超、嬉しい限り。優勝カップを会長室に早速、かざりつけ、しきりに

ニヤニヤしています。さらに精進をして、連覇を狙いたい。乞う、ご協力を!! 

須藤功一君 
飯村愼一パストカバナー ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

大平芳弘署長、卓話ありがとうございました。 

本島佳明君 
大平署長、葛生ロータリークラブ来訪ありがとうございます。 

今後もご指導宜しくお願いします。 

土屋 登君 大平署長、卓話ありがとうございました。 

伊藤正俊君 
大平佐野警察署長、飯村パストガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブ

へ！大平署長、卓話ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 
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明代知也君 大平署長様、葛生ロータリークラブへようこそ。卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 

飯村愼一パストカバナーをお迎えして。 

大平芳弘佐野警察署長、ようこそ我がクラブへ。 

市内治安、宜しくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

【磐越西線 銚子の口】 

    28.5.8 

江田幸司会員 撮影 

【いずみ鉄道】 

    28.4.15 

江田幸司会員 撮影 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2715 回 29.5.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・野村證券㈱ 太田支店 大石佳（このむ）支店長 

・足利東 RC 石井道康様  増岡透子様 

 

大相撲夏場所で関脇高安関が「3 場所を三役で 33勝」とされる大関昇進の目安

を横綱日馬富士を破って計 34 勝とし、大関になることが確定されました。高安

関の父親の話の中で「子供の頃は、わんぱくで元気な子であった。」との話があ

りましたが、同じ相撲部屋の横綱稀勢の里と同郷の茨城県の出身であり、子供の

頃は、川や山など自然の中で伸び伸びと遊んでいたのかもしれません。 

 全国的に少子化が進む中、佐野市においても児童・生徒数の減少による、小・

中学校の小規模化が進行しており、教育環境への様々な課題が生じることが懸念

されています。 

 平成 32年度に田沼西地区、平成 34年度に葛生地区、平成 35 年度以降に赤見地区に施設一体型小中

一貫校を設置することを計画があります。これは、平成 27 年 1月に「佐野市立小中学校適正規模・適

正配置基本計画」が策定され、それを元にすでに取り組んでいる小中一貫教育を更に推進し、併せて

学校の適正規模・適正配置を新たに進めていき、施設一体型の小中一貫校がより効果的であるとの考

えによります。 

 葛生地区において氷室小、常盤小、葛生南小、葛生小、四つの小学校、

葛生中、常盤中二つの中学校をまとめて小中一貫校ができます。平成 29

年度 5 月 1 日現在、葛生小 137 名、葛生南小 65 名、常盤小 62 名、氷室小

23 名合計 287 名の小学生が在学しています。平成 34 年小中一貫校時には、

出生数で追っていくと、葛生小 89名に始まり、葛生南小 46 名、常盤小 50

名、氷室小 20 名とし合計が 205 名となり、82名、28,9％の減になります。同じく 32 年度に小中一貫

校になる田沼西地区では、385 名が 362 名と 23 人だけの減少、6％の減少になります。葛生地区の減

少がかなり大きくなります。10 年間で出生者数が半減します。適正規模・適正配置の基本的考え方と

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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して①クラス替ができることできること②複数の教員配置ができること③設備等が円滑に利用できる

ことなどの考え方があります。これが、出生者数が半減しては、クラスが一つのクラスしかできない

ことになります。考え方に合わないことになります。また、平成 32年度に田沼西地区に予算を取るた

めに、2年後にまた同じような予算が取れるか？など課題があります。 

 田沼西地区では、戸奈良小学校、三好小学校、山形小学校、閑馬小学校、

下彦馬小学校、彦間小学校、そして田沼小学校の一部を含めて 7校と田沼

西中と一緒に田沼西中を拠点校として、一つの学校、約 800 人を超える児

童・生徒数の学校になります。 

 佐野市にとって始めての施設一体型小中一貫校になり、施設一体型小中

一貫校の新設により教育環境として大きな変革の時期を迎えます。未来を

支えていく子供達の教育環境を整備し、教育の充実を図るという視点を踏まえながら、より良い学校

つくりに努めて行きたい、と思います。 

 

1. 来週の 6 日の例会は、9 日の企業見学会の為振替休会となります。 

お間違いのないようお願いします。 

2. 田沼 RC より会報が届きましたので回覧致します。 

3. 例会終了後、理事役員会がありますのでよろしくお願いします。 

            

 

 「トランプ政権下の今後の世界景気について」 

  ・野村證券㈱ 太田支店 大石佳（このむ）支店長 

 

 【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

  ・6/20 の観劇の参加費 会員 5,000 円 家族 10,000 円です。 

   江田会員までお持ちく下さい。 

 

1. 平成 29 年 6月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 企業見学会の件 

    6 月 9日(金)石坂産業（株）見学会参加者 21 名 谷会員のバスで 19 名 内 2 名現地集合 

    見学会の経費に付いては、ニコニコの職業奉仕より支払う。 

3. 家族観劇会の件 

    現状報告を行った。観劇出席人数 32 名  夕食会人数 34 名 

    参加費 会員 5,000 円  家族 10,000 円 

幹 事 報 告 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

5 月 30 日 理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 1 名 89.5％ 

本日の欠席者 飯塚 伊藤 奥澤 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/23 3 名 4 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

駒形忠晴君 
野村證券株式会社 大石佳

このむ

支店長 卓話ありがとうございます。 

B リーグ初代王者 栃木ブレックス 万歳！ バンザイ！ 

片柳克敏君 

野村證券㈱大石支店長様 卓話ありがとうございます。 

5 月 28 日(日)次年度会員増強セミナーに新田会員、篠崎会員 3名で勉強して

きました。 

中野勇夫君 
大石佳

このむ

様 ようこそ葛生 RC へ。 

卓話の題目を聞いてから楽しみにしていました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

江田幸司会員 撮影 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2717 回 29.6/13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・吉川良雄ガバナー補佐 (佐野東 RC) 

 

吉川ガバナー補佐が本日当クラブに来てくださいました。今年度締めくくりのご挨拶をこの後 い

ただきます。1 年間 印象的だったＩＭ大会など共に活動し、適切なアドバイスをいただきありがと

うございました。これからもよろしくお願いします。 

本日は駒形会長が不在ですので代行いたします。ただいま駒形会長と

酒庭国際奉仕委員長が、葛生クラブを代表しアメリカ・アトランタでの

ＲＩ国際大会に出席参加中です。大変ご苦労様ですが、無時日程を過ご

されることを祈ります。 

6 月 9 日（金）石坂産業（株）企業視察においては 21 名が参加をし、

貴重な時間を持つことができました。企画運営に尽力された駒形会長・中野幹事・須藤職業奉仕委員

長・谷委員長にはご苦労様、そしてお疲れ様とお礼を申し上げます。 

 

1. 佐野市女性バレーボール協会 葛生支部より第 12 回葛生ロータリークラブ会長杯 

婦人バレーボール春季大会の開催案内が届きましたので報告致します。 

開催日は、7 月 26 日から 28 日の 3 日間で開会式が 26 日（水）、閉会式が 28 日（金）となってお

りますので宜しくお願いします。出席の確認は 7月より回覧致します。 

2. 来週の火曜日は例会場変更、家族観劇となっております。 

出席の方は現地集合となっておりますので 

時間等を間違わぬ様ご確認の上宜しくお願いします。 

3. 27 日の最終例会は、三井ガバナー補佐訪問となっております。 

7 月 11 日の太城ガバナー公式訪問における事前訪問となります。 

4. 田沼 RC より会報が届きましたので回覧致します。 

幹 事 報 告 

副 会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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昨年 9 月 20 日 吉川ガバナー補佐事前訪問の時、出席率向上を目標とし、第 9グループ内出席率第

1 位を公約に掲げ、駒形・中野年度の実績を数字で残す決意をクラブ奉仕委員長として申し上げまし

た。具体的手段として、5 年未満の会員の皆さんには、例会出席 100％を努力目標とし、5 年以上の先

輩会員の皆さんには出席率向上の手助けとして、メークの同伴など協力を積極的に行っていただきま

した。間もなく1年を経過いたしますが昨年実績90％を大きく伸ばし93％の出席率を記録しています。

会員全員の大きな協力に対し心から感謝いたします。 

 

 【前 55周年記念実行委員会】  吉澤浅一委員長 

   ・創立 55周年記念誌が完成致しました。 

【ロータリー家族委員会】  永井治寿委員長 

  ・6/20 の観劇の件  10:30 現地集合となりますので宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 2 名 94.7％ 

本日の欠席者 伊藤 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/9 0 名 0 名 100％(例会場変更の為) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

吉川良雄ガバナー補佐 1 年間どうもありがとうございました。 

駒形忠晴君 吉川ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。 

中野勇夫君 

先日の企業見学会には 21 名の参加をいただき有難うございました。とても

勉強させられた 1 日となりました。 

吉川ガバナー補佐、年度末のあいさつに来て頂きありがとうございます。 

7 月の会長幹事慰労会、楽しみにしています。 

第 8 回クラブフォーラム 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

クラブ奉仕委員会  片柳克敏委員長 

欠席の連絡 
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横塚信也君 

四人目の孫が生まれました。全員男です。可愛いですネ。 

吉川ガバナー補佐さんを歓迎して。T・G House 陶芸展、ロータリアンの皆様、

拙い作品ご覧頂きありがとうございます。励みになります。 

田澤秀文君 

T・G House 陶芸展を拝見させていただきました。プロを横臥するような感性

に富んだ作品ばかりでびっくり！でした。どの作品が一番良かったかは、後

で個人的にコメントしたいと思います。 

5 月 28 日は女房の誕生日。お花をいただきました。因みに紫色の紫陽花でし

た。私も無駄な抵抗と知りつつ、○○太りの矯正にドクターエアーをかみさ

んにプレゼント。 

第 9G 吉川ガバナー補佐、一年間お世話になりました。お疲れ様です。 

馬場俊一君 
大いに参考になった見学会でしたが、どうして全員の集合写真を撮らなかっ

たのでしょう。 

吉澤浅一君 記念誌完成。これでやっと全てが終了しました。 

小林祥郎君 吉川ガバナー補佐ようこそ葛生クラブへ。1年間おつかれ様でした。 

谷 和文君 

吉川ガバナー補佐 一年間お疲れ様でした。今後とも、御指導よろしくお願

いいたします。55 年記念誌が出来あがりました。齋藤孝之会員、小曽戸会員

ありがとうございました。 

関口文雄君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

須藤功一君 
先日の企業見学会、多くの方々に参加いただきありがとうございました。 

吉川ガバナー補佐 ようこそ。 

齋藤孝之君 

吉川ガバナー補佐をお迎えして。1年間お世話になりました。 

ようやく、55年記念誌ができました。出稿をお願いした皆様、御協力ありが

とうございました。 

本島佳明君 
吉川ガバナー補佐、葛生クラブ訪問ありがとうございます。また、1 年間お

疲れ様でした。今後とも宜しくお願い致します。 

永井治寿君 夫婦共々誕生祝を頂きました。ありがとうございました。 

明代知也君 

今日で通常例会最後の日になりました。1年間お世話になりました。 

又、ありがとうございます。 

来週 20 日は、内のと、家族観劇会に出席します。宜しくお願いします。 

江田幸司君 
誕生日のお祝いありがとうございます。 

今年も 1年間、健康に気をつけてがんばりたいと思います。 

川上卓也君 
皆出席を頂きありがとうございます。 

丸一年がたちました。これからも頑張ります。 

小曽戸健治君 吉川ガバナー補佐、お世話になりました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2016～2017RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンＦ・ジャーム 

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴 

 副会長 片柳克敏   幹事 中野勇夫   副幹事 篠崎三智雄 

2016～2017 第 2719 回 29.6/27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・次年度ガバナー補佐 三井福次郎 様 

・地区委員  芝口久雄 様 

 

今日が「 駒形年度 」として最後の例会となりました。まず

はじめに、 葛生ロータリー会員の全員の皆様には、一年間大変

お世話になり、ありがとうございました。   

  昨年七月に新年度が始まったときには、無我夢中、正直自分

が何をやっているのか？わからずに時間だけが進んで過ぎてい

った気がいたします。例会初日に明代会員、保科会員の新入会

員の入会式を行い、重要課題の一つである会員増強 1 名をクリ

アし、心の何処かでホットしながらも、何故か昼食の食事が喉

が乾いていて食べ物が喉を通らず、会長になったプレッシャーを例会初日に感じたものでした。クラ

ブ運営をどのようにやっていこうか？会長になった人間なら、みなさん悩むことだと思います。栃木

秀麿ガバナー、ジョン・F・ジャーム世界ロータリー会長のテーマを鑑み、改めて自分のテーマ「奉仕

の精神の徹底と地域（社会）との融和」を見ながらどのように行動したら良いか？改めて、思い悩ん

だ時だったと思います。 

 夏の暑さと共に会が進み、葛生 RC 主催の婦人バレーボール大会開催、ブラジルのリオデジャネイ

ロ  オリンピックと共に、一時的でしたが、ロータリの事が頭から離れられ、一息、間髪入れずに、

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会を開催し、家富先生・岡本先生、生徒 15 名の参

加があり、無事に合同例会を開催できました。 

 例会プログラム充実を図る中で、片柳クラブ委員長をはじめ  谷 プログラム委員長、永井家族委員

長、そして前会長でもあり出席・ニコニコ委員長の小曽戸会員を含むクラブ奉仕委員会の皆さんには、

クラブ行事について盛り上げていただきました。出席率の向上、葛生交番長、佐野教育長、佐野市長

など数多くの皆さんの卓話なども開催いたしました。新たに入会した三人の会員も含め会員の卓話も

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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ありました。 

 ゴルフコンペも 3回実施し、田沼クラブとの合同コンペも開催できました。ロータリー財団設立 100

周年を祝うということで OB,池ぽちゃ、景品の入札などでロータリー財団への寄付も集められました。

懇親会にはご婦人方の参加もあり、景品の競売

と共に財団設立 100 周年を祝うことができたの

は幸いでした。 

 新入会員三人の増強を図り、福島会員増強委

員長、酒庭副委員長には新入会員への勧誘働き

かけには感謝いたします。また、新人研修で講

師を務めていただいた坪内会員組織委員長には

膨大な資料と素晴らしい講習ありがとうござい

ました。 

「秋の自然に親しむ会」 飛駒和紙会館における

和紙すきには、土屋青少年奉仕委員長にご足労

おかけしました。参加いただいた会員にも感謝いたします。子供達の人なつっこさが、とても印象に

残りました。 

 10 月の栃木秀麿ガバナー訪問は、緊張し続け、質問はさ

れたことについて考えられること精一杯で答えたのを覚え

ています。クラブ現況報告書の「表紙のデザインがいい！」

と褒められたことは、緊張の中にもちょっぴり嬉くホッとし

たところでした。 

 ロータリー財団支援委員会奥澤委員長はじめ、新田米山記

念奨学会委員長、篠崎財団委員長、委員会の皆さんの協力・

努力により、ロータリー財団年次寄付一人 150 ドルの達成、

ベネファクター1名以上の達成も出来、米山奨学会も会員一人 18,000 円以上の達成も出来ました。 

 奉仕プロジェクト委員会では、長島委員長をはじめ、各委員会に協力をいただきました。須藤職業

奉仕委員長には、埼玉県石坂産業視察を行っていただきました。カンブリア宮殿などいろいろなマス

コミで放映された企業でもあり、ハーレーにも乗られる石坂典子社長のパワーと行動力には圧倒され

ました。RYLA では、土屋委員長の所属する瑞宝会より渡邉さんを参加していただき、委員長も含め RYLA

セミナーへ参加していただきました。ペットボトルのエコキャップも会員から 13 万個、ポリオワク

チン 151 人分を集めました。青藍泰斗インターアクトクラブでもロータリー回収分を含め、年間 52

万個  604 人分のポリオワクチン分のエコキャップを集めました。 

 情報委員会 小林委員長、広報・IT・会報飯島委員長、関口雑誌ロータリー委員長にもお世話になり

ました。広報誌「ロータリー便り」発行もできました。 

 国際奉仕委員会 酒庭委員長には会長と一緒にアトランタの国際大会へ参加していただき、ハードな

旅行日程の中、ありがとうございました。 

 事務局の連絡・対応として関塚さんにもお世話になりました。会長原稿など、わがままなことをお

願いしても一つ返事で対応していただきました。 

 最後に、昨年から今月までの 1 年間無事に終了することができるのも、幹事の中野君には言葉に出

し切れないほどの世話になりました。ありがとうございました。 
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誕生祝  土屋 登会員 

結婚祝  駒形忠晴会員 

 

1. 気仙沼南ロータリークラブより地元誌の冊子が届きましたので、回覧致します。 

2. 小山北ロータリークラブより、地元の下野薬師寺の歴史的評価の啓蒙を目的に 

「下野古麻呂の DVD」を制作したとの事で DVD が届きましたので回覧致します。 

希望の方がいましたら DVD を鑑賞して頂けたらと思います。よろしくお願いします。 

3. 田沼ロータリークラブより会報が届きましたので回覧致します。 

4. ロータリアン英語版が届きましたので回覧致します。 

 

・次年度ガバナー補佐 三井福次郎 様 ・地区委員  芝口久雄 様 

                   

会長挨拶及び 2017～18 年度活動方針 

 ・クラブ奉仕委員会     齋藤孝之委員長 

 ・情報委員会        中田英昭委員長 

 ・会員組織委員会      新田 実委員長 

 ・奉仕プロジェクト委員会  谷 和文委員長 

 ・ロータリー財団支援委員会 本島佳明委員長 

   総評・謝辞  片柳克敏会員 

   閉会の辞   吉澤浅一会員 

幹 事 報 告 

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会 

会 員 表 彰 

お 客 様 挨 拶 
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 【広報・IT 推進・会報委員会】  飯島一成委員長 

   ・「ロータリークラブ便り」が出来上がり、6/30 朝刊に入ります。 

 

1. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件 

2. 年間行事予定表の件 

3. 平成 29 年 7月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

 4. 婦人バレーボール協賛の件 

・春季大会・秋季大会の 2 大会の協賛の件（春季・秋季大会各２万円） 

例年通りの金額で承認された。（今後金額を増やしていくことを検討） 

5. 大城敏之ガバナー公式訪問について 

 ・7 月 11 日（火）第二例会に訪問  別紙の通り打ち合わせた。 

6. その他 

1) 第 29 回くずう原人まつり協賛の件 

      ・例年通り、協賛することが承認された。7月 25 日の例会に渡す予定とする。 

    2) 第 6 回インターアクト研究会並びに第 4 回全国インターアクト委員長会議参加の件 

      ・登録料はインターアクトクラブから拠出する。 

3) 秋の自然に親しむ会参加の件  今後計画を詰めていくこととする。 

    4) 全国山城サミットの件  ＰＲ看板を作成予定。（岩舟クラブを除く４クラブで） 

    5) 八下田幸三君退会の件   承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 2 名 94.7％ 

本日の欠席者 伊藤 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/9 0 名 0 名 100％(例会場変更の為) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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駒形忠晴君 

会員の皆さん、一年間いろいろお世話になりました。ありがとうございました。 

三井福次郎次年度ガバナー補佐、芝口久雄地区委員・会員組織委員ようこそおいでく

ださいました。結婚祝いをいただいて･･･。 

氷川きよし家族観劇会に出席いただきありがとうございました。 

片柳克敏君 

三井様、芝口様、卓話ありがとうございます。 

本日は、最終例会です。駒形会長、中野幹事 1年間御苦労様でした。会員増強・出席

率 up・ニコニコボックスと実績充分の年度です。 

中野勇夫君 

佐野 RC 三井様、佐野東 RC 芝口様ようこそ葛生 RC へ。 

本日は、ご指導の程宜しくお願いします。 

20 日の家族観劇会、妻が大変喜んでいました。永井委員長はじめ委員会の皆様あり

がとうございました。 

本日の例会をもって幹事の席を離れることになります。皆様のご協力を頂き一年間頑

張る事が出来ました。本当に有難うございました。これからもご指導よろしくお願い

します。 

篠崎三智雄君 
佐野 RC 三井次年度ガバナー補佐、佐野東 RC芝口様 ようこそ。 

駒形会長、中野幹事おつかれさまでした。長い大変な 1年がはじまりました。 

奥山國之君 
駒形会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。お二人にこの経験は、近い将来にすば

らしい果実が与えられると信じます。 

 
親愛なる三井ガバナー補佐エレクト、ようこそお出で下さいました。 

来年度 1年間、ご指導よろしくお願いいたします。 

横塚信也君 駒形会長、中野幹事、一年間お世話になりありがとうございました。 

田澤秀文君 

どうしたことか、このところ、30 台でプレー中です。加えて、飛距離もかなり伸び

ている。どなたかのコメントで「死んだはずの田澤さんが生き返ってしまった」との

声を耳にしていますが、もう直、73 才になる私が、進化し続けていることは楽しい

し、又、驚きです。そこで一言、憎いコメントを言っちゃいます。「まだまだ、私の

プレーで修正すべき点が多々があることがわかった･･･」。以上、報告終わります。 

駒形会長、中野幹事、一年間お疲れ様でした。お世話になりました。 

最後に、三井第 9G、AG の来訪を歓迎して。 

吉澤慎太郎君 
三井次期ガバナー補佐をお迎えして！よろしく御指導の程お願い申し上げます。 

駒形会長、中野幹事、一年間お世話になりありがとうございました。 

福島秀治君 
駒形会長、中野幹事、一年間大変おつかれさまでした。 

片柳さん、篠崎さん、いよいよですネ。会長挨拶など楽しみにしています。 

 三井さん、芝口さん いつもお世話さまです。ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

吉澤浅一君 三井次期ガバナー補佐をお迎えして。御指導宜しくお願い申し上げます。 

小林祥郎君 
駒形会長、中野幹事、1年間お疲れ様でした。 

三井次期ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

酒庭和一君 
駒形会長、中野幹事、1年間お疲れ様でした。 

又、無事にアメリカ・アトランタ国際大会に参加して帰ってきました。 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 
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岩崎昇一郎君 
駒形会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。本日は、三井次期 G補佐、芝口地区委

員をお迎えして。よろしくご指導お願いします。 

谷 和文君 

三井次期ガバナー補佐、芝口さん、ようこそおいで下さいました。 

御指導よろしくお願いいたします。 

駒形会長、中野幹事、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

関口文雄君 
駒形会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。 

協力できなかった事におわび申し上げます。 

須藤功一君 
三井次期ガバナー補佐、芝口さんをお迎えして。ようこそ。 

駒形会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。家族観劇会、大変お世話になりました。 

齋藤孝之君 

三井次期ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。本日は、御指導宜しくお願い致しま

す。本日をもって SAA の仕事完了致します。皆様の御協力に感謝申し上げます。特に

委員の皆様、大変御苦労様でした。 

本島佳明君 
駒形会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。 

仕上げまであと少しです。がんばって下さい。 

永井治寿君 

6/20 家族観劇会には、現地集合にもかかわらず、ご参加頂きありがとうございまし

た。齊藤副委員長はじめ、委員の皆様には一年間お世話になりました。ありがとうご

ざいました。駒形会長、中野幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

土屋 登君 誕生祝いを頂きました。50 才になりました。ありがとうございました。 

若田部貴君 駒形会長、中野幹事、1年間おつかれさまでした。 

伊藤正俊君 

大分県津久見市に転勤になりました。2年間大変お世話になりました。ありがとうご

ざいます。津久見は美味しいものがたくさんありますので、ぜひとも皆様お越し下さ

い！ 

齊藤 茂君 
氷川きよし特別公演を観て、日本の母ちゃんが長生きする理由がわかりました。 

駒形会長、中野幹事、1年間ご指導いただきましてありがとうございました。 

川上卓也君 
駒形会長、中野幹事、1年間おつかれさまでした。楽しく活動させていただきました。 

伊藤さん お世話になりました。大分へ行っても身体に気を付けて下さい。 

保科純一郎君 
駒形会長、中野幹事、1年間おつかれ様でした。大変お世話になりました。私も入会

からちょうど一年たちました。引き続きよろしくお願いいたします。 

飯塚達郎君 
駒形会長、中野幹事、1年間おつかれ様でした。 

先週の家族観劇会、永井さんおつかれ様でした。 

小曽戸健治君 

三井次期ガバナー補佐、芝口様をお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。 

妻の誕生日に素敵なお花有難うございました。家族観劇会、大変楽しませていただき

ました。永井委員長、担当役員の皆様お世話になりました。 

伊藤さん、お世話になりました。 

駒形会長、中野幹事、一年間大変お世話になりました。駒形会長、酒庭委員長お土産

有難うございました。最後になりますが、一年間ニコニコ BOX 投入大変有難うござい

ました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 明代知也 
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編集 葛生ロータリークラブ情報委員会 
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例会場所 ㈱足利銀行 葛生支店 ２Ｆ  

TEL ０２８３－８５－４４５１ 

例会日  毎週火曜日 

私の今年度のテーマは、「奉仕の精 

神の徹底と地域 (社会)との融和」

としました。ロータリーの基本理念である「奉仕の精神」。その

理念をもち、事業活動、社会生活で実践することを目指します。

今年度は、アーチＣクランプＲＩ会長が 1917 年に「世界でよい

ことをするために」基金を提案し、ロータリー財団を設立してか

ら丁度 100 年目にあたります。ＧＳＥ，ポリオ撲滅活動やロータ

リーフェロ―シップなどの設立にも影響を与えています。そのポ

リオ撲滅まであと間近かと迫りました。一部の地域を残すのみで

す。現在テロ、核兵器や飢餓など世界にはまだ様々な問題を抱え

ております。日本でも東日本大震災、熊本地震などここ 5年間で

大きな地震が起きました。仮設住宅からまだまだ離れられない方

達もおられます。ロータリーの活動は、様々な形で社会に貢献し

てきました。これらの歴史を踏まえ先人たちの行動を踏習し、よ

り良いクラブ作りができますよう努力して参りたい、と思いま

す。よろしくお願いいたします。 

ご 挨 拶 

2016～2017 年度  

会 長 駒形 忠晴 
葛生ロータリークラブ  

言 行 は こ れ に 照 ら し て か ら 

１ 真 実 か ど う か 

２ み ん な に 公 平 か 

３ 好 意 と 友 情 を 深 め る か 

４ み ん な の た め に な る か ど う か 

2016・10・4 栃木秀麿ガバナー公式訪問 

新しいユニフォームを着た青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの皆さんと 

足尾で行われた植樹デーに参加しました。 



 
 
 
 
 
 

『奉仕の精神の徹底と地域（社会）との融和』 をテーマに活動しています 

・葛生ロータリークラブ会長杯を、春・秋 2 回 開催しています 

2016・12・30 介護老人保健施設「あさひ」の餅つき大会 

2007 年からの継続活動 

2016・8・9 青藍泰斗高校インターアクトクラブとの合同例会 

・青藍泰斗インターアクトクラブへユニフォームを寄贈しました 

2017.6.9 産業廃棄物中間処理リサイクル企業 

石坂産業㈱訪問 

2016・9・13 家族夜間例会 

佐野厚生病院 

岩田賢太郎先生 

    卓話 

佐野警察署 

大平芳弘署長 

    卓話 

2017・6・11  

アメリカ・アトランタ 

で開催された国際大会 

に参加してきました。 

2017・3・16 田沼クラブとの合同ゴルフ大会 


